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Jakarta, SMN - Reformasi 1998 yang diper-
juangkan seluruh anak bangsa, termasuk para jurna-
lis dengan darah dan air mata, telah mengembalikan 
kedaulatan di tangan rakyat dari genggaman kekua-
saan otoriter Orde Baru.

Salah satu wujud kedaulatan rakyat itu adalah 
kemerdekaan pers. Dengan kemerdekaan pers, 
maka dapat diupayakan kehidupan bermasyarakat, 
berbangsa dan bernegara yang lebih demokratis.

"Kemerdekaan pers merupakan milik seluruh 
anak bangsa karena kemerdekaan pers merupakan 

Bersambung di Hal. 11

Harga Rp. 7000,-
Luar Jawa Harga Rp. 12.000,-

Sudah Terdaftar
di Dewan Pers.
Surat Izin Penerbitan 
Usaha Pers : SK Menkum Ham
Nomor : AHU-0017644.AH.01.01
Tahun 2022

Edisi 543
Tahun XV / 19 Juni - 2 Juli 2023

Media Online : suaramedianasional.co.id SuaraMedia NasionalCom @smedianasional

Iklan / Langganan Hubungi : Tlp. (0354) 2897707 , HP. 081 333 002 657 Email : suaramedianasional@gmail.com

Walikota Madiun Maidi Monitoring dan Evaluasi Program 
SIAGA KITA Bagi Pekerja Bukan Penerima Upah Tahun 2023

Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu

Bersambung di Hal. 11 Ilustrasi - Perumahan subsidi

Menkeu Terbitkan Aturan Baru,
Harga Rumah Subsidi Bebas PPN Naik

Walikota Madiun Maidi monitoring dan evaluasi pelaksanaan program jaminan kecelakaan kerja 
dan jaminan kematian bagi pekerja bukan penerima upah SIAGA KITA Kota Madiun Tahun 2023 

di RM Ayam Goreng Pemuda.

Jakarta, SMN - Kementerian 
Keuangan menerbitkan Peraturan 
Menteri Keuangan (PMK) no-
mor 60/PMK.010/2023. PMK ini 
ditujukan untuk meningkatkan 
ketersediaan rumah (availability), 
meningkatkan akses pembiayaan 
bagi MBR (accessibility), men-
jaga keterjangkauan rumah yang 
layak huni (affordability) serta 
menjaga keberlanjutan program 
dan fiskal (sustainability).

Kepala Badan Kebijakan 
Fiskal Kementerian Keuangan, 

Kementerian 
Keuangan 
menerbitkan 
Peraturan 

Menteri Keuangan 
(PMK) nomor 60/

PMK.010/2023 
terkait penyediaan 
rumah subsidi.

Pemerintah Indonesia Kirim Bantuan 
ke Vanuatu dan Myanmar

Tokopedia Tingkatkan Partisipasi 
Perempuan di Industri Teknologi Lewat 
START Women in Tech 2023

Setelah Lulus, 320 Pelajar 
Papua Penerima Beasiswa 

Adem Siap Pulang Kampung

Dukung UMKM Lokal, Ketua Dekranasda 
Bali Ny. Putri Koster Tinjau PLUT UMKM 

Buleleng

MPR Minta Maksimalkan Pencegahan 
Kekerasan Seksual di Lembaga Pendidikan

Tokopedia

Wakil Ketua MPR RI Lestari Moerdijat.

Ketua Dekranasda Bali Ny. Putri Koster saat meninjau PLUT 
UMKM Buleleng

320 siswa SMA dan SMK penerima beasiswa (Adem) asal 
Papua yang akan kembali ke daerahnya masing-masing

Menko PMK Muhadjir Effendy.

Jakarta, SMN - Pemerintah Indo-
nesia sedang mempercepat tindak lan-
jut pemberian bantuan kepada Vanuatu 
berupa rehabilitasi ruang VIP Ban-
dara Port Villa. Menteri Koordinator 
Bidang Pembangunan Manusia dan 
Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir 
Effendi mengatakan, progres bantuan 
itu sedang dalam tahap perencanaan.

"Sudah saya serahkan langsung 
dengan Kepala BNPB, saat ini sudah 
dalam tahap perencanaan dan akan 

dilaksanakan pada bulan juni ini serta 
diperkirakan rampung pada bulan Juli 
tahun ini," ujar Muhadjir dalam siaran 
pers di Jakarta, Jumat (16/6/2023).

Pemerintah melalui Kementerian 
PUPR telah menunjuk PT Pemban-
gunan Perumahan (PT PP) sebagai 
pelaksana proyek rehabilitasi Bandara 
Port Villa yang rusak akibat terkena 
bencana. Sedangkan dana yang akan 
digunakan adalah dana siap pakai dari 

Jakarta, SMN - Toko-
pedia memberikan kes-
empatan belajar yang tak 
terbatas bagi talenta digital 
agar dapat berkontribusi 
pada perekonomian nasion-

al melalui Tokopedia Acad-
emy. Salah satu programn-
ya adalah START Women 
in Tech.

Program START Wom-
en in Tech merupakan 

Buleleng, SMN – Ketua Dewan Ker-
ajinan Nasional Daerah (Dekranasda) 
Provinsi Bali Ny. Putri Koster meninjau 
Pusat Layanan Usaha Terpadu (PLUT) 
UMKM Kabupaten Buleleng yang berlo-
kasi di Jalan Ahmad Yani, Kota Singaraja, 
Selasa (13/6/2023). Dalam kunjungann-
ya, Ny. Putri Koster didampingi Penjabat 
Bupati Buleleng Ketut Lihadnyana, Kadis 

Jakarta, SMN - Ment-
eri Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset, dan Teknologi (Mend-
ikbudristek), Nadiem Anwar 
Makarim mengucapkan se-
lamat kepada 320 siswa SMA 
dan SMK penerima beasiswa 
Afirmasi Pendidikan Menen-

gah (Adem) asal Papua yang 
akan kembali ke daerahnya 
masing-masing. Mereka ada-
lah siswa yang telah lulus dari 
SMA/SMK terbaik di Pulau 
Jawa dan Bali.

"Indonesia membutuhkan 

Jakarta, SMN - Me-
maksimalkan implementasi 
peraturan pencegahan kasus 
kekerasan seksual di setiap 
lembaga pendidikan da-
lam rangka melindungi dan 
memberi rasa aman generasi 
penerus bangsa. "Tindak ke-
kerasan seksual di lingkun-
gan pendidikan harus segera 
diakhiri melalui proses yang 

terukur dan didukung semua 
pihak yang terkait," kata 
Wakil Ketua MPR RI, Le-
stari Moerdijat, Jumat, 16 
Juni 2023. 

Federasi Serikat Guru 
Indonesia (FSGI) mencatat 
terjadi 22 kasus kekerasan 
seksual dengan korban 202 
peserta didik di seluruh sat-
uan pendidikan sepanjang 

Bersambung di Hal. 11 Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11Bersambung di Hal. 11

Bersambung di Hal. 11

Madiun, SMN - Program 
asuransi bagi tenaga kerja sek-
tor informal kota Madiun (Siaga 
Kita) terus dioptimalkan mon-
itoring dan evaluasi kembali 
dilakukan agar bisa maksimal 
dan baik hasilnya. Kegiatan 
monitoring dan evaluasi ini dip-
impin langsung oleh walikota 
Madiun H. Maidi yang bertempat 
di rumah makan Ayam Goreng 
Pemuda Senin (5/6/2023).

Acara tersebut dibuka den-
gan sambutan dari kepala Dinas 
Tenaga Kerja dan UKM Kota 
Madiun Andriono.

Pemerintah kota Madiun 
memang sudah menjalankan 
program SIAGA KITA sejak 
tahun 2020 lalu dengan sasaran 
pekerja bukan penerima upah 
(BPU). Dalam hal ini mulai dari 
pelaku UMKM, tukang penggali 
makam dan lainnya. Jumlah pe-
sertanya sampai saat ini sudah 
mencapai 4.989 orang.

Kepala Dinas tenaga Kerja 
dan UKM Andriono menyebut-
kan kepesertaan ini akan ter-
us bertambah dengan sasaran 
bertambah menjadi 7000 lebih 
peserta dengan penambahan di 

sektor peserta penerima upah 
(PU). Namun tentu bukan sem-
barang pekerja penerima upah 
yang dimaksud seperti ketua RT, 
ketua RW, Linmas hingga peker-
ja sosial masyarakat (PSM). Dan 
akan mulai pendataan bulan Juli 
2023.

Kepala BPJS Ketenaga Ker-
jaan Cabang Madiun Zakiah 
menjelaskan bahwa program 
SIAGA KITA merupakan pro-
gram unggulan di kota Madiun 
yang berupaya memberikan kes-
ejahteraan dan mengentaskan 
kemiskinan sampai posisi saat 

ini.
Pemkot Madiun telah mem-

berikan perlindungan kepada 
4989 orang pekerja bukan pener-
ima upah (BPU) dengan iuran 
per bulan Rp. 16.800,- jika terja-
di kecelakaan kerja akan dicov-
er BPJS ktenagakerjaan sampai 
sembuh, jika meninggal akan 
mendapatkan santunan sebe-
sar Rp. 42 juta, begitu juga ahli 
waris yang ditinggal jika telah 
mengikuti program selama 3 bu-
lan akan mendapakan beasiswa 
mulai dari TK sampai kuliah (ini 
diluar santunan).

“Sampai saat ini BPJS 
Ketenagakerjaan bersama Dinas 
Tenaga Kerja dan UKM Kota 
Madiun telah membayarkan 
dana klaim sejumlah 76 kasus 
kematian sejak tahun 2022 dan 
dipastikan tidak ditarik biaya 
sepeserpun untuk program ini” 
jelas kepala BPJS Ketenagaker-
jaan Zakiah.

Walikota Madiun H. Maidi 
selesai acara monitoring dan 
evaluasi menyampaikan bahwa 
untuk jumlahnya peserta ini din-
amis, selalu berubah karena past-
inya ada yang meninggal, jadi 

kedepannya akan kita perluas.
Menurutnya program terse-

but memang terbukti memban-
tu masyarakat. Mereka yang 
mendaftar menjadi peserta seti-
daknya memiliki jaminan ke-
celakaan kerja dan kematian. 
Hal itu tentu sangat dibutuhkan 
para pekerja sektor informal. 
Pasalnya mereka tidak memi-
liki bos yang mengcover BPJS 
ketenagakerjaan maupun asuran-
si lainnya.

“Bayangkan saja sudah dari 
keluagra gak mampu kemudia 
ditinggalkan tulang punggungn-
ya keluarga bagaimana susahnya 
dalam menjalankan hidupnya 
jadi pemerintah harus hadir 
melalui program program seper-
ti ini” jelas walikota Madiun H. 
Maidi.

“Program ini harus kita ting-
katkan karena program ini sudah 
terbukti membantu dan sangat 
dibutuhkan masyarakat khusun-
ya masyarakat kota Madiun, 
makanya akan kita perluas yang 
akan kita ikutsertakan di jaminan 
kecelakaan kerja dan kematian 
di BPJS ketenagakerjaan ini” 
pungkasnya. (Sy/ADV)

PMD Dukcapil Provinsi Bali Putu Anom 
Agustina dan Kepala Dinas Perdagangan 
Perindustrian Koperasi dan Usaha Mikro 
Kecil dan Menengah (UMKM) Buleleng 
Dewa Made Sudiarta. Dalam peninjauan, 
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Workshop dan pelatihan manajemen pertanian Smart Farming 
oleh Pemdes Wates

Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi saat berikan sambutan di RSD 
Nganjuk dalam peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2023

Bupati Ikfina melaksanakan program minum TDD secara serentak di MAN 1 Mojosari

Kepala Desa Kendalrejo Ahmadi Soefanan saat mengecek 
pembangunan jalan usaha tani

Kali Ini, Bupati Mojokerto 
Kampanyekan TTD di MAN 1 
Mojosari

Pemerintah Desa Wates Gelar Workshop dan 
Pelatihan Manajemen Pertanian Smart Farming

Hari Keluarga Nasional, Pemkab Nganjuk
Gelar Layanan KB dengan MOW dan MOP

Bangun Jalan Usaha Tani, Upaya Pemdes
Kendalrejo Tingkatkan Kesejahteraan Petani

Diketahui, pada pelaksanaan 
minum TDD tersebut, diawa-
li dengan melakukan senam 
bersama dengan seluruh siswi 
MAN 1 Mojosari. Bupati Ik-
fina juga menyerahkan secara 
simbolis TTD kepada Kepala 
Sekolah MAN 1 Mojosari ser-
ta Bupati Ikfina juga membuka 
sesi tanya jawab kepada para 
siswi terkait sel darah merah 
dan anemia, serta menyerahkan 
hadiah berupa kaos bagi sis-
wi yang dapat menjawab per-
tanyaannya.

Dalam sambutannya, Bupa-
ti Ikfina menjelaskan, bahwa 
pelaksanaan minum TTD se-
cara serentak merupakan pro-

gram dari pemerintah melalui 
Kementerian Kesehatan yang 
wajib dilakukan di seluruh In-
donesia, karena saat ini bangsa 
Indonesia telah menghadapi 
masalah yang besar yaitu terkait 
dengan ancaman terhadap kual-
itas sumber daya manusia yang 
disebut dengan stunting.

"Stunting ini adalah kondi-
si gagal tumbuh pada balita 
karena pada saat ibunya hamil, 
ibunya mengalami kurang dar-
ah atau anemia. Kurang darah 
atau anemia pada ibu hamil 
dikarenakan sejak ibu hamil ini, 
yang masih menjadi calon ibu 
sudah mengalami anemia kro-
nis," terang Ikfina di lapangan 

TIK Nasional Fajar Eri Dianto 
dan AA Gede Agung Wedhat-
ama adalah pendiri komunitas 
Petani Muda Keren (PMK) Bali 
serta dosen dari Universitas 
Pembangunan Nasional Veteran 
Surabaya yang berkolaborasi di 
bidang UMKM dan pertanian," 
terangnya.

Peserta pelatihan ini adalah 
kelompok tani yang ada di Desa 
Wates, akan tetapi secara pener-
apan masih uji coba di 2 kelom-
pok tani, yaitu Kelompok Tani 
Sidomaju dan Kelompok Tani 
Sumbangsari.

Lebih lanjut disampaikan 
Hamid, untuk jenis tanaman 
yaitu holtikultura karena se-
cara manajemen pertanian lebih 
komplek beda dengan jagung 
serta padi. Untuk alat IoT men-
datangkan langsung dari MikKi-
ko Bali, yang mana untuk 1 alat 
ini bisa mencakup setengah hek-
tar tergantung mekanisasinya.

Diharapkan dengan adanya 
pelatihan ini petani yang ada 
di Desa Wates bisa mengatasi 
masalah khususnya yang ada 
di tanah bisa terdeteksi dan pe-
makaian nutrisi bisa sesuai ke-
butuhan tanaman," ungkapnya.

Kendala yang terjadi ketika 
mengunakan alat berbasis IoT 
ini adalah jaringan Internet, 
yang mana ada lahan yang tidak 
bisa diakses, maka dari itu perlu 
pemasangan jaringan Internet 
supaya alat ini bisa digunakan.

Terakhir Hamid berpesan 
kepada kelompok tani supaya 
komitmen, karena Pemdes Wa-
tes sudah mengeluarkan pro-
gram untuk mendukung pertani-
an, sehingga 2 kelompok tani ini 
bisa menunjukkan keberhasilan 
penggunaan teknologi. Sehing-
ga kedepan pertanian yang ada 
di Desa Wates tidak ada masalah 
serta bisa mereplikasi teknologi 
yang ada," pungkasnya.(mam)

seskan target tersebut. 
"Kami mengajak semuan-

ya, masyarakat, Forkopimda 
dan stakeholder terkait untuk 
bersama-sama berkolaborasi, 
bersinergi untuk menyukseskan 
target tersebut," pungkas Bupati 
Nganjuk Marhaen Djumadi. 

Dalam kegiatan ini, Rumah 
Sakit Daerah Nganjuk juga 
meresmikan klinik Pelayanan 
Keluarga Berencana Rumah 
Sakit (PKBRS). 

Peresmian ini ditandai den-
gan dimulainya MOW dan 
MOP. (yan/gung)

an dan memperlancar distribusi 
hasil pertanian serta distribusi 
pupuk dari toko ke wilayah per-
tanian sehingga tujuannya ada-
lah untuk meningkatkan Kese-
jahteraan para petani.

Lebih lanjut disampaikan 
oleh Ahmadi Soefanan, “Ke-
giatan ini merupakan usulan 
dari masyarakat dari 2 tahun 
yang lalu, dikarenakan ada 
keterbatasan dana desa yang 
digunakan untuk penanganan 
covid-19 akhirnya kegiatan ini 
tertunda dan akhirnya bisa tere-
alisasi ditahun 2023," ungkap-
nya.

Diharapkan masyarakat sen-
antiasa ikut menjaga pestari-
an jalan tersebut dengan cara 
meminimalisir penanaman po-
hon-pohon yang besar di pinggir 
jalan yang sudah di bangun ini, 
kemudian tidak menanam re-
rumputan dibahu jalan agar air 
bisa langsung masuk ke drain-
ase.

"Mudah-mudahan jalan yang 
dibangun ini bisa bermanfaat 
untuk kepentingan masyarakat 
dan nantinya juga akan bisa 
mensejahterakan para petani 
yang ada di Desa Kendalrejo," 
pungkasnya.(mam)

Blitar, SMN - Dalam rangka 
meningkatkan program ketah-
anan pangan, Pemerintah Desa 
Wates, Kecamatan Wates meng-
gelar workshop dan pelatihan 
manajemen pertanian berbasis 
teknologi Internet of Things 
(IoT) smart farming.

Kepala Desa Wates, Keca-
matan Wates, Kabupaten Blitar, 
Moh. Hamid Almauludi men-

yampaikan, smart farming itu 
bermula dari program ketahan-
an pangan yang bersumber dari 
dana desa dan kita arahkan un-
tuk menunjang inovasi di bidang 
pertanian yaitu penggunaan 
Internet of Things ( IoT) Smart 
Farming di Desa Wates. 

Untuk kegiatan workshop ini 
kita mendatangkan narasum-
ber dari Ketua Umum Relawan 

Nganjuk, SMN - Dalam 
rangka memperingati Hari Kelu-
arga Nasional yang ke-30 tahun 
2023, Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Nganjuk menggelar 
Bakti Sosial (Baksos) Pelayanan 
Keluarga Berencana(KB) den-
gan Metode Operasi Wanita 
(MOW) dan Metode Pelayanan 
Pria (MOP) atau sterilisasi un-
tuk masyarakat. 

Kegiatan dilakukan untuk 
berperan serta dalam menyuk-
seskan program Keluarga Ber-
encana dari pemerintah pusat. 

Hadir dalam kegiatan ini, 
Bupati Nganjuk Marhaen Dju-
madi, Ketua Tim Penggerak 
(TP) PKK Kabupaten Nganjuk 
Wahyuni Marhaen, Kepala Per-
wakilan BKKBN Jawa Timur 
Maria Ernawati, Kepala Rumah 
Sakit Daerah (RSD) Nganjuk dr 
Tien Farida Yani, Kepala DP-
PKB Nganjuk, perwakilan RS 
Bhayangkara serta Kepala Pusk-
esmas se-Kabupaten Nganjuk. 

Kegiatan MOW dan MOP ini 
diselenggarakan di Rumah Sakit 
Daerah (RSD) Nganjuk pada 
hari Sabtu (10/6/2023). 

Bupati Nganjuk Marhaen 

Djumadi dalam sambutannya 
mengatakan bahwa dalam ke-
giatan ini targetnya 164 peserta. 

"Target kami dalam kegiatan 
ini sebanyak 164 orang, 9 dian-
taranya laki-laki," ungkapnya. 

Marhaen juga menghim-
bau kepada seluruh masyarakat 
Nganjuk yang memiliki produk-
tivitas tinggi agar melakukan 
steril MOW dan MOP, ini untuk 
menekan angka kelahiran. 

"Ini tentu akan sangat mem-
bantu tugas Pemkab Nganjuk 
dalam rangka kesejahteraan 
melalui pola pengaturan kelahi-
ran," kata Marhaen. 

Marhen juga menyampaikan 
bahwa dengan MOW dan MOP 
akan dapat mengatur laju per-
tumbuhan penduduk. 

"Selain itu, kegiatan ini 
juga dalam rangka mengurangi 
resiko stunting, dua tahun lalu 
angka stunting di Kabupaten 
Nganjuk mencapai 25, 3 pers-
en kemudian menjadi 20 persen 
dan terget tahun ini turun lagi 5 
persen," harap Marhaen. 

Marhaen mengatakan bahwa 
peran stakeholder terkait san-
gat dibutuhkan untuk menyuk-

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Kendalrejo, Kecamatan 
Talun melalui anggaran dana 
desa khususnya untuk program 
ketahanan pangan saat ini telah 
melaksanakan kegiatan pening-
katan jalan yang dulunya masih 
makadam sepanjang 510 me-
ter ditingkatkan menjadi pen-
gaspalan jalan yang berada di 
Rt.3, Rw.8 Dusun Kendalrejo.

Ahmadi Soefanan se-
laku Kepala Desa Kendal-
rejo menyampaikan, Selasa, 
(13/06/2023), bahwa pemban-
gunan jalan usaha tani ini mer-
upakan pemenuhan program 
ketahanan pangan 25% dari 
dana desa, untuk kegiatan lain 
kita juga menggunakan tenaga 
dari masyarakat terkait dengan 
pemenuhan padat karya tu-
nai dan untuk semua material 
penyedianya di ambil dari da-
lam Desa Kendalrejo.

“Hal ini sesuai dengan pera-
turan perundang-undangan 
PMK serta Permendes terkait 
dengan penggunaan dana desa 
tahun 2023," jelasnya.

Dengan adanya pembangu-
nan jalan usaha tani ini supaya 
bisa mengurangi biaya pertani-

Kab. Mojokerto, SMN 
- Bupati Mojokerto Ikfina 
Fahmawati terus mengkampa-
nyekan minum Tablet Tambah 
Darah (TTD) secara serentak, 
agar remaja putri (Rematri) 
yang ada di Bumi Majapahit 
dapat terhindar dari anemia.

Pada kesempatan ini, Bupati 
Ikfina melaksanakan program 
minum TDD secara serentak di 
MAN 1 Mojosari. Yang dike-
mas dalam agenda Jumat CE-
RIA (Cantik, Enerjik, Rajin, 
Inovatif, dan Aktif).

MAN 1 Mojosari, Jum'at (16/6) 
pagi.

Orang nomor satu dilingkup 
Pemerintah Kabupaten Mojok-
erto juga mengatakan, kekuran-
gan darah atau anemia kronis 
pada siswi dapat disebabkan 
dari menstruasi setiap bulan 
yang dialami oleh wanita. Maka 
Ia mengimbau kepada seluruh 
siswi SMAN 1 Kutorejo untuk 
mengonsumsi makanan yang 
mengandung zat besi, karena 
zat besi menjadi salah satu fak-
tor utama dalam memproduksi 
sel darah merah pada tubuh. 
Perlu diketahui bahwa kebutu-

han zat besi pada tubuh rata-ra-
ta sebesar 15 mg setiap harinya.

“Jadi makanan apa saja yang 
mengandung zat besi yaitu 
bayam, daun ketela, kacang-ka-
cangan, jeroan, tapi lebih tepat-
nya adalah hati. Jadi makanan 
yang paling tinggi kandungan 
zat besinya yaitu kacang-kacan-
gan, hati, bisa hati ayam, hati 
kambing, hati sapi, kemudian 
kuning telur. Karena faktanya 
30 persen atau 1/3 remaja putri 
di Indonesia mengalami kondi-
si yang namanya anemia atau 
kekurangan darah,” ujarnya.

Selain itu, Bupati Ikfina juga 

berpesan, agar seluruh siswi 
untuk selalu mengkonsumsi 
makanan yang mengandung 
zat besi dan minum TTD se-
tiap minggunya. Hal tersebut 
perlu dilakukan, selain anemia 
bisa menyebabkan ibu mela-
hirkan bayi stunting, anemia 
juga dapat menyebabkan mu-
dah mengantuk, otak tidak bisa 
berpikir dengan cepat, dan tidak 
bisa konsentrasi.

“Terdapat dua faktor yang 
dapat menghambat dan mem-
percepat penyerapan zat besi 
pada tubuh, yakni minum kopi 
dan teh setelah makan sebe-

lum satu jam dapat mengham-
bat penyerapan zat besi dalam 
tubuh. Akan tetapi minum jus 
jeruk atau semacamnya bisa 
mempercepat penyerapan zat 
besi di dalam usus,” pungkasn-
ya.

Diketahui pada pelaksanaan 
minum TDD secara serentak di 
SMAN 1 Kutorejo juga turut di-
hadiri Kepala Dinas Kesehatan 
Kabupaten Mojokerto dr. Ulum 
Rokhmat, Kabid Kesmas Dinas 
Kesehatan Kabupaten Mojok-
erto Ninik, Kepala Puskesmas 
Mojosari, dan Forkopimca Mo-
josari.(kmf/kan)



Kediri, SMN  - Sayem-
bara nama stadion baru 
Kabupaten Kediri yang 
diadakan Bupati Kediri 
Hanindhito Himawan Pra-
mana mendapat antusias 
masyarakat.

Banyak masyarakat 
yang sudah mengusulkan 
nama lewat kolom ko-
mentar di akun instagram 
pribadi @dhitopramono. 
Sejak diunggah pada Rabu 
(14/6/2023) siang, setidak-
nya dalam empat jam sudah 
mendapatkan 374 komentar 
dan 4.134 like.

"Seperti yang sudah saya 
sampaikan saat ground-
breaking stadion ini, nama 
stadion akan disayembara-
kan," tulis bupati yang akr-

ab disapa Mas Dhito itu.
Syarat dan ketentuan 

mengikuti sayembara se-
bagaimana postingan itu 
diantaranya peserta mer-
upakan warga negara Indo-
nesia (WNI), setiap peserta 
hanya dapat mengirimkan 
satu nama stadion.

Nama stadion yang di-
usulkan tidak mengandung 
unsur pornografi maupun 
melanggar undang-undang 
yang berlaku. Maksimal 
terdiri empat kata, men-
gandung filosofi dan unsur 
yang berkaitan dengan Ka-
bupaten Kediri.

Selain itu, nama stadion 
yang diusulkan belum per-
nah dipakai pada branding 
apapun. Hasil lomba menja-

Kediri, SMN - Bupati 
Hanindhito Himawan Pra-
mana memberangkatkan 
calon jamaah haji kloter 
30 asal Kabupaten Kediri, 
Minggu (4/6/2023) siang.

Dari 450 orang yang 
diberangkatkan dari Kan-
tor Pemerintah Kabupaten 
Kediri itu, salah satu calon 
jamaah haji sempat terting-
gal dari rombongan.

Satu calon jamaah haji 
kloter 30 itu tertinggal dari 
rombongan karena saat bus 
berangkat, jamaah tersebut 
masih berada di masjid di 
lingkungan Kantor Pemkab 
Kediri.

Mengetahui ada jamaah 
yang kebingungan, Mas 
Dhito, sapaan akrab bupati 
Kediri langsung mendekati 
dan menenangkan jamaah 
itu.

"Mboten sah khawa-
tir pak, mpun sing tenang 
mawon, (tidak usah kha-
watir pak, yang tenang 
saja)," kata Mas Dhito.

Jamaah yang tertinggal 
itu kemudian diantar satu 
mobil dengan Sekretaris 
Daerah Kabupaten Kedi-
ri Mohamad Solikin yang 
ikut berangkat ke tanah 
suci mendampingi jamaah 
haji.

Jamaah haji yang dib-
erangkatkan hari itu, ada 
empat kloter. Pagi harinya 
diberangkatkan kloter 29 
sebanyak 400 orang, dan 
sore harinya kloter 31 se-
banyak 450 jamaah dan 
kloter 32 sebanyak 45 ja-
maah.

Keseluruhan dari ka-
bupaten Kediri ada 1345 
calon jamaah haji yang 

diberangkatkan ke tanah 
suci, 1320 diantaranya 
merupakan jamaah reguler.

Mas Dhito menyebut, 
jamaah haji yang terting-
gal dari rombongan saat 
berangkat itu merupakan 
protret dinamika yang akan 
terjadi di Arab Saudi nan-
tinya.

Untuk itu sangat pent-
ing bagi jamaah haji men-
genakan ID Card. Pun be-
gitu, begitu tertinggal dari 
rombongan, dalam kartu 
identitas itu terdapat no-
mor telepon yang bisa un-
tuk dihubungi.

"Menggunakan ID Card 
dan melihat waktu itu san-
gat penting, jangan sampai 
hilang disana," terang Mas 
Dhito.

Bupati Kediri itu pun 
berharap kepada jamaah 

haji asal Kabupaten Kediri 
dapat berangkat dan pulang 
dari tanah suci dengan se-
lamat. Pihaknya mengaku 
menitipkan doa kebaikan 
bagi Kabupaten Kediri.

Sebagaimana diketahui, 
calon jamaah haji yang 
diberangkatkan didampin-
gi TPIH 3 orang, TPIHI 3 
orang, TKHI 9 orang, PHD 
6 orang, Pembimbing KBI-
HU 4 orang.

Khusus bagi tim pen-
damping haji daerah Mas 
Dhito berpesan supaya bisa 
membimbing para calon 
jamaah haji ketika tengah 
berada di tanah suci.

"Bagi seluruh tim pen-
damping haji daerah untuk 
bisa membimbing, ngopeni 
jamaah haji kita yang be-
rangkat," pesannya.(kmf/
adv/kan)

subsidi," ungkapnya.
Mengingat manfaat 

pabrik ini dan antusias 
petani, Dispertabun Kabu-
paten Kediri, lanjut Anang 
bakal membangun kembali 
instalasi pengolahan POC 
di beberapa lokasi yang 
menjadi sentra nanas.

Masing-masing di Ga-
poktan Sumber Makmur 
Desa Manggis,  Poktan 
Gayuh Mulyo Desa Sugi-
hwaras, Poktan Petung 
Jaya Tani Desa Sempu, 
Poktan Margo Makmur 
Desa Manggis, Desa Ngan-
car dan Gapoktan Sahabat 
Petani Sidomukti Trisulo, 

Kecamatan Plosoklaten.
Koordinator Penyuluh 

Pertanian Kecamatan Ngan-
car Puji Setiono ditemui 
di lokasi pengolahan POC 
menyebut, bahan utama 
yang digunakan pembuatan 
POC dengan memanfaatkan 
urine sapi.

Hal ini, mengingat ban-
yak masyarakat di Keca-
matan Ngancar yang me-
melihara sapi. Setidaknya 
disediakan 3 tangki beruku-
ran masing-masing 5.500 li-
ter untuk proses pengolahan 
POC.

Pupuk yang telah di-
proses dan siap digunakan 

dibagikan kepada para 
petani secara gratis. Petani 
cukup datang ke lokasi 
pengolahan pupuk dengan 
membawa jerigen.

Selain membagikan pu-
puk cair gratis, pelatihan 
pembuatan pupuk cair se-
cara mandiri juga dilakukan 
kepada kelompok tani (pok-
tan). Di kecamatan Ngancar 
sendiri terdapat 53 poktan 
dan 10 Gapoktan.

"Kita juga mengajari 
petani membuat pupuk or-
ganik sendiri menggunakan 
bahan dasar yang ada di 
lingkungan sekitar mereka," 
bebernya.(kmf/adv/kan)

Mas Dhito Adakan Sayembara Nama 
Stadion Baru Kabupaten Kediri

Bupati Kediri Berangkatkan Calon
Jamaah Haji Kloter 30 Kabupaten Kediri

Atasi Kelangkaan Pupuk, Mas Dhito Bangun 
Instalasi Pengolahan POC di Sentra Nanas

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana saat 
acara ground breaking atau peletakan batu pertama 
pembangunan Stadion Kabupaten Kediri (31/5) lalu

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana mengadakan sayembara nama 
Stadion Kabupaten Kediri dengan total hadiah Rp. 22.500.000,-

Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat memberangkatkan calon jamaah haji kloter 30 asal Kabupaten Kediri, 
Minggu (4/6/2023) siang

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mendirikan instalasi pengolahan pupuk 
organik cair (POC) di Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kecamatan Ngancar.
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di hak milik Pemkab Kedi-
ri, serta penggunaan nama 
stadion menjadi keputusan 
Pemkab Kediri.

Nama yang diusulkan 
peserta dikirim melalui 
tautan s.id/SayembaraNa-
maStadionKediri atau 
kirim surat ke Kantor Dinas 
Perkim Kabupaten Kediri, 
Jalan Panglima Sudirman, 
No 143 Kediri paling lam-
bat 1 Juli 2023 pukul 23.59 
WIB sudah diterima pani-
tia.

Sayembara yang diada-
kan itu, merebutkan total 
hadiah Rp22,5 juta. Mas 
Dhito lewat postingannya 
berharap nama stadion baru 
yang dibangun di Desa Bu-
lusari, Kecamatan Tarokan 
itu memberikan dampak 
positif bagi masyarakat.

"Karena nama adalah 
doa, maka harapannya jika 
kita namai bersama-sama, 
stadion ini bisa membawa 
dampak yang begitu besar 
terhadap masyarakat, khu-
susnya Kabupaten Kediri," 
pungkas Mas Dhito.(kmf/
adv/kan)

Kediri, SMN -  Bupa-
ti Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana mendiri-
kan instalasi pengolahan 
pupuk organik cair (POC) 
untuk mengatasi persoalan 
kelangkaan pupuk yang di-
alami petani nanas.

Sebagaimana disam-
paikan Pelaksana Tugas 
Kepala Dinas Pertanian 
dan Perkebunan Kabupat-
en Kediri Anang Widodo, 
tanaman nanas tidak ma-
suk dalam komoditas yang 
mendapat alokasi pupuk 
subsidi.

Hal ini diatur dalam 
Peraturan Menteri Permen-
tan (Permentan) Nomor 10 
Tahun 2022 tentang tata 
cara penetapan alokasi dan 
harga eceran tertinggi pu-
puk bersubsidi sektor per-
tanian.

Sebagai komoditas yang 
tidak mendapatkan alokasi 
pupuk subsidi kondisi ini 
bisa berdampak pada petani 
nanas. Padahal, nanas men-
jadi salah satu komoditas 
unggulan di Kabupaten 
Kediri yang telah dikenal 
publik secara luas.

"Untuk mengatasi ke-
langkaan pupuk pada tana-
man nanas ini, sebagaimana 
arahan Mas Bup (sapaan 
lain Mas Dhito) dilakukan 
alternatif dengan pembua-
tan pupuk organik," katan-
ya, Kamis (8/6/2023).

Instalasi pengolahan 
POC didirikan di Balai Pen-
yuluhan Pertanian (BPP) 
Kecamatan Ngancar. Lo-
kasi itu dipilih lantaran 
kecamatan yang berada di 
lereng Gunung Kelud terse-
but menjadi sentra tanaman 
nanas.

"Dengan adanya pen-
golahan POC ini dihara-
pkan mampu mendorong 
produktivitas nanas meski 
tidak mendapatkan pupuk 
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Wali Kota Probolinggo Gelar Talk 

Show on The Street Salma Idol 
pula seluruh Kepala Perangkat 
Daerah, Anggota DPRD, serta 
ribuan penggemar dari berbagai 
daerah.

Wali Kota Hadi, dalam kes-
empatan tersebut mengatakan, 
bahwa penyambutan Salma 
yang pulang kampung, dan yang 
selama ini telah kita perjuangan, 
dengan doa, iqtiar dan sekarang 
sudah meraih apa yang menjadi 
impian bersama. 

“Mudah-mudahan karier 
Salma terus bersinar dan kelu-
arga terus mendukung, mensu-
port, dan menjadikan kebang-
gaan Kota Probolinggo, juga 
Salma dapat menjadi inspira-
si bagi pemuda pemudi Kota 
Probolinggo,” katanya.

Wali Kota Hadi, juga ya-
kin dan berharap bahwa di 
Probolinggo masih banyak 
pemuda pemudi yang berpresta-Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan istri bersama Salma juara Indonesian Idol

Wali Kota Probolinggo Komitmen 
Pencegahan dan Penurunan Stunting

Wali kota Hadi Zainal Abidin saat memberikan sambutan Rem-
bug Stunting

Ketergantungan Petani Pada Pupuk 
Bersubsidi Menyebabkan Kelangkaan

Bupati saat menjawab perihal kelangkaan pupuk ber-
subsidi

Wali Kota Probolinggo 
Terima Kunjungan Delegasi 

Pemerintah Australia

Wali Kota Hadi Zainal Abidin saat menerima kunjungan 
Delegasi Pemerintah Australia

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah Australia dukung program 
Gerakan Probolinggo Saha-
bat Disabilitas (PROHADI), 
Kedutaan Besar Australia untuk 
Indonesia yang diwakili Depu-
ti Ambassador Lauren Bain 
lakukan kunjungan monitoring 
program INKLUSI kemitraan 
Australia Indonesia di Pendopo 
Kantor Kecamatan Kanigaran. 

Kehadirannya disambut oleh 
Wali Kota Hadi Zainal Abidin 
bersama Bunda Inklusi Kota 
Probolinggo Aminah Hadi. 
(14/6)

Hadir dalam kegiatan terse-
but Sekretaris Daerah Ninik 
Ira Wibawati, kepala perangkat 
daerah terkait, Direktur PPDIS, 
Direktur SIGAB dan perwakilan 
penyandang disabilitas Kota 
Probolinggo. 

Pemerintah Australia (Aus-
tralia Government) yang ber-
mitra dengan PPDIS (Pelopor 
Peduli Disabilitas Situbondo) 
dan SIGAB (Sasana Inklusi dan 
Gerakan Advokasi Difabel) tel-
ah memberikan pendampingan 
pada enam Kelompok Disabil-
itas Kelurahan (KDK) di Kota 
Probolinggo. 

Di antaranya pada KDK 
Ketapang, Kelurahan Pilang, 
dan Kelurahan Kademangan 

yang berada di Kecamatan 
Kademangan. Berikutnya, KDK 
Curah Grinting, Kelurahan Ke-
bonsari Kulon dan Kelurahan 
Kanigaran yang berada di Keca-
matan Kanigaran.

Wali Kota Hadi Zainal 
Abidin, mengatakan bahwa ke-
hadiran Pemerintah Australia 
pada kunjungan kali ini menja-
di penyemangat untuk mewu-
judkan komitmen pemerintah 
mendukung program inklusi. 
“Dengan adanya kunjungan dari 
rombongan Ibu Lauren itu men-
jadikan penyemangat kita untuk 
terus hadir dan memperhatikan 
warganya yang mempunyai 
keterbatasan dan kekurangan,” 
katanya.

Wali kota Hadi, juga men-
gaku siap berkolaborasi agar 
semakin banyak manfaat yang 
dirasakan oleh kelompok dis-
abilitas. 

“Kedepan kita terus akan 
berkolaborasi, menunggu ma-
sukan-masukan, advice tentang 
masalah infrastruktur, dari pen-
didikan dan lain-lainnya yang 
mana supaya kehadiran pemer-
intah kepada para disabilitas 
betul-betul dirasakan, itu yang 
menjadi komitmen kita,” tam-
bahnya.

Wakil Pemerintah Australia 

Lauren Bain, menyampaikan 
rasa senangnya atas komitmen 
Kota Probolinggo yang semakin 
ramah terhadap disabilitas. Lau-
ren juga berjanji akan menerus-
kan kerjasama program inklusi 
ini. 

“Saya juga ingin terus melan-
jutkan kerjasama baik ini untuk 
memperkuat kolaborasi antara 
Pemerintah Australia dan Indo-
nesia untuk isu hak-hak disabil-
itas melalui program Inklusi,” 
kata Lauren.

Delegasi Pemerintah Austra-
lia juga diajak untuk berkeliling 
ke stand promosi melihat hasil 
kreasi anggota KDK. Beberapa 
produk yang dipamerkan an-
tara lain, keranjang buah, ola-
han telur asin, mie kelor, aneka 
minuman tradisional, sirup tel-
ang, keripik mangga dan kreasi 
buket.

Salah satu anggota KDK 
Kebonsari Kulon, Ayu yang 
mempromosikan produk olahan 
pisang mengaku mendapat ban-
yak manfaat dengan tergabung 
dalam anggota Kelompok Dis-
abilitas Kelurahan ini. 

“Saya bisa lebih mandiri, 
nambah penghasilannya, nam-
bah produk yang dijual, nambah 
sari kedelai sama jamu kunir 
asem,” kata Ayu yang merupa-
kan penyandang disabilitas 
mental itu.

Fasilitator Kelurahan Kebon-
sari Kulon, Kasiyati yang men-
gatakan bahwa KDK berperan 
dalam membantu usaha Ayu 
sekaligus mendukung kesehatan 
mentalnya. 

“Kalau kemarin itu saya ban-
tu secara penyalurannya, kan 
kemarin itu cuma dijajakan ke 
puskesmas, dia itu difabel men-
tal yang sekarang sudah stabil, 
jadi kemarin-kemarinnya dia 
agak malu-malu tapi sekarang 
sejak di ajak di KDK, Alhamdu-
lillah,” terang Kasiyati. (ed)

kelompok tani (Poktan) dan 
pemilik kios transparan dalam 
pendistribusian pupuk bersub-
sidi.

Hal itu sekaligus menjawab 
masukan DPRD Lumajang yang 
disampaikan pada Pandangan 
Umum Fraksi-Fraksi DPRD 
melalui Rapat Paripurna DPRD 
Lumajang.

“Harus transparan dalam 
distribusi pupuk, sudah saya in-
truksikan bahwa semua kelom-
pok tani harus transparan ter-
hadap petaninya, siapa punya 
sawah berapa dan mendapatkan 
alokasi berapa terkait pupuk 
subsidi, kiosnya juga harus me-
masang data jumlah petani di 
kios tersebut, sehingga semua 
terbuka dan mendapat informasi 
secara transparan,” ungkap Cak 
Thoriq dalam Rapat Paripurna 
DPRD, bertempat di Gedung 
DPRD Kabupaten Lumajang, 

Jumat (16/6).
Cak Thoriq juga mengung-

kapkan, bahwa terkait terbatasn-
ya ketersediaan pupuk subsidi, 
membuat pemerintah daerah 
harus memikirkan cara alternat-
if, dan Dinas Ketanahan Pangan 
dan Pertanian sudah melakukan 
sosialisasi terkait pertanian or-
ganik kepada para petani di Ka-
bupaten Lumajang.

“Melalui APBD T.A 2022 
petugas penyuluh lapangan su-
dah melakukan sosialisasi per-
tanian organik dan penggunaan 
bahan – bahan alternatif non 
kimia sebagai pengganti pupuk 
kimia, fasilitasi sertifikat padi 
organik, pemberian bantuan 
pupuk organik, pelatihan pem-
buatan pupuk organik, pemba-
ngunan Unit Pengolahan Pupuk 
Organik (UPPO) serta pengem-
bangan padi sehat ramah 
lingkungan,” jelasnya. (Tik)

formasikan. Karena pencegahan 
dan penurunan stunting menjadi 
komitmen bersama. 

“Mudah-mudahan di wilayah 
Kota Probolinggo tetap terken-
dali, tidak sampai ada lonja-
kan-lonjakan dan kita bisa hadir 
untuk melakukan yang terbaik 
sesuai dengan amanah dan hara-
pan bangsa kita sehingga kita 
bisa melakukan yang terbaik. 
Saya minta jangan sampai ken-
dala dan tantangan di lapangan 
seakan-akan bukan tanggung 
jawab kita, tapi itu semua tang-
gung jawab kita. Karena kita 
adalah orang yang bisa dan 
mampu berbuat dan melakukan 
demi membantu satu sama lain-
nya,” harapnya. 

Wali Kota Probolinggo juga, 
telah membentuk tim percepa-
tan penurunan stunting (TPPS) 
dan telah dikuatkan dengan 
Surat Keputusan (SK). Tim ini 
bertugas mengkoordinasikan, 
mensinergikan dan mengevalu-
asi penyelenggaraan penurunan 
stunting secara efektif, konver-
gen dan terintegrasi menjadi 
empat bidang. 

Yaitu bidang pelayanan in-
tervensi spesifik dan intervensi 
sensitif, bertugas mengkoor-
dinasikan proses rujukan pe-
layanan dan pendampingan ter-
hadap sasaran calon pengantin, 
ibu hamil, ibu pasca melahirkan 
dan balita. (ed)

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zainal 
Abidin membuka rembug stunt-
ing tingkat Kota Probolinggo. 
Kamis (15/6). 

Hadir dalam kegiatan terse-
but Wakil Ketua I DPRD, Sek-
da Ninik Ira Wibawati, Asisten, 
Staf Ahli, Kepala OPD, Camat, 
Lurah, Kemenag, Forum CSR, 
dan perwakilan STIA Bayuang-
ga. 

Whestia Kristiantin, Plt 
Kepala Bappeda Litbang Kota 
Probolinggo, selaku pani-
tia penyelenggara, melapor-
kan kondisi stunting di Kota 
Probolinggo. Capaian preval-
ensi stunting berdasarkan pen-
gukuran SSQ pada tahun 2021 
sebesar 19 persen, dan tahun 
2022 sebesar 23, 3 persen. 

Kemudian prevalensi stunt-
ing berdasarkan pengukuran bu-
lan timbang pada tahun 2021 se-
besar 19 persen dan tahun 2022 
sebesar 12, 3 persen. Artinya, 
secara umum jumlah kejadian 
stunting di Kota Probolinggo 
mengalami penurunan. 

Wali Kota Probolinggo men-
gatakan, permasalahan stunt-
ing menjadi prioritas nasional 
sehingga daerah harus bisa 
melaksanakan. Menurutnya, 
semua pihak perlu menyamakan 
sudut pandang dan persepsi 
serta bekerja dengan cepat un-
tuk pencegahan dan penurunan 

Lumajang, SMN - Faktor 
yang berperan dalam kelang-
kaan pupuk bersubsidi yaitu, 
ketergantungan petani pada 
pupuk anorganik, pemupukan 
yang tidak berimbang dan ti-
dak sesuai dengan anjuran yang 
ditetapkan oleh pemerintah, 

penambahan luas areal lahan us-
aha tani, dan petani yang tidak 
bertanggung jawab.

Untuk mengatasi masalah ke-
langkaan pupuk bersubsidi yang 
banyak dikeluhkan oleh petani, 
Bupati Lumajang Thoriqul Haq 
(Cak Thoriq) meminta agar 

stunting. 
“Persoalan stunting perlu ada 

upaya kepada sasaran-sasaran 
melalui kemampuan anggaran 
kita. Kita maksimalkan kegiatan 
itu sampai kepada sasaran. Jadi 
jangan ada yang memanfaatkan 
kegiatan secara seremonial saja, 
tetapi sentuhan tentang pence-
gahan dan penurunan stunting 
tidak ada action plan yang nya-
ta,” tuturnya. 

Walikota Hadi juga men-
yampaikan, upaya-upaya yang 
bisa dilakukan dengan support 
anggaran dari pemerintah dan 
kemampuan masing-masing in-
dividu dan menyarankan untuk 
memulai gerakan sosial “Jumat 
Berkah”, dimana para camat 
bisa mulai berkolaborasi dengan 
puskesmas setempat untuk men-

data kasus stunting. 
“Sambil kita bahas kita for-

mulasikan apa yang bisa dibantu 
oleh pemerintah, kita siapkan 
usulan kepada perangkat daer-
ah terkait sesuai dengan regu-
lasi yang ada. Saya akan minta 
datanya, saya juga ingn ikut 
berbagi. Coba kita bayangkan 
masing-masing kelurahan ada 
5-6 kasus, maka PD tidak perlu 
mencari sasaran lagi hanya ting-
gal titip. Mau memberi berapap-
un diterima saja, yang penting 
sesuai dengan keikhlasan hatin-
ya,” bebernya. 

Walikota Hadi sangat mem-
fokuskan dirinya pada pence-
gahan dan penurunan stunting, 
sehingga Ia meminta peran aktif 
dari para lurah, RT, RW dan kad-
er Posyandu untuk terus mengin-

Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan istri bersama Salma juara 
Indonesian Idol

si seperti Salma. 
“Saya berharap kedepan kita 

akan membikin acara yang lebih 
besar daripada kali ini, tinggal 
mengatur saja dari pihak mana-
jemennya,” harapnya.

Lebih lanjut Wali Kota Hadi 
mengajak para pemuda pemudi 
untuk mengalirkan hobynya se-
suai dengan yang dicita-citakan 
agar meraih sukses.

“Ayo kita semua kearah yang 
lebih bagus, prestasi, hoby kita 
saluran ke tempat yang pas, seh-
ingga dapat meraih karier sesuai 
seperti Salma, yang sukses seka-
rang ini,” ajaknya.

Salma juara Indonesian Idol 
XII, dikesempatan tersebut 
mengatakan, bersyukur bahwa 
yang dicita-citakan dan diper-
juangkan dapat berhasil.

“Saya akui keberhasilan ini 
berkat doa, dukungan dari mas-
yarakat Probolinggo, dan juga 
dukungan dari Bapak Wali Kota 
beserta Ibu, saya ucapkan terima 
kasih.Juga keluarga dan teman-
teman Salma, akhirnya Salma 
dapat pulang,” kata Salma.

Salma juga mengatakan den-
gan jujur bahwa dirinya sudah 

kangen dengan makanan khas 
Probolinggo yaitu erok-erok/
rujak.

Kegiatan temu kangen den-
gan para pengagum tersebut 
ternyata tidak hanya dihadiri 

oleh masyarakat Probolinggo, 
namun juga dihadiri dari daerah 
Lumajang, Situbondo, Banyu-
wangi, Malang, Gresik, dan Pa-
suruan. (ed/adv)

Probolinggo, SMN - Ber-
tempat di pintu masuk Alon-
alon Kota Probolinggo, Wali 

Kota Hadi Zainal Abidin meng-
gelar Talk Show on The Street 
dengan tema “Street anda Gre-

get” Salma Idol. (11/6)
Wali Kota Probolinggo hadir 

bersama istri dan putrinya, hadir 

Jalan Desa Masih Gelap di Bojonegoro, 
Bakal Dipasang 251 Lampu PJU

Jalan di Desa Tanjung-
harjo ini sudah dipasang 
lampu penerangan jalan 

umum (PJU)

Bojonegoro, SMN – Jalan-
jalan desa poros kecamatan 
yang gelap bakal dipasang 
lampu penerangan jalan umum 
(PJU).

Rencana pemasangan 251 
titik lampu penerangan jalan 
umum (PJU) masih tahap pen-
gadaan. Sasaran di jalan-jalan 
desa yang masih gelap.

”Pemasangan PJU pada ruas 
jalan kabupaten belum memiliki 
penerangan,” kata Kabid Pen-
erangan Jalan Umum dan Sara-
na dan Prasarana Dinas Peruma-

han, Kawasan Permukiman, dan 
Cipta Karya (PKPCK) Sarifud-
din Kamis (15/6).

Berdasar Layanan Pengadaan 
secara Elektronik (LPSE) Bojo-

negoro, pemasangan PJU tahun  
ini di antaranya pemasangan 
baru PJU ruas Kalicilik-Tan-
jungharjo dengan anggaran Rp 
198 juta. Ruas Gunungsari-Ke-
pohbaru Rp 198,9 juta, dan ruas 
Sobontoro-Margomulyo Rp 
196,4 juta. Masih proses pen-
gadaan,” jelasnya.

Rencana pemasangan 251 
PJU ini terdiri dari 10 paket. 
”Memiliki 24 titik per paket. 
Masing-masing paket berbeda 
jumlah dan anggaran,” jelasnya.

Tergantung jarak antartitik, 
telapak lampu, hingga kondisi di 
lapangan. Pemasangan ditarget 
selesai akhir Agustus. Dibaren-
gi pengawasan konsultan guna 
mengawasi pekerjaan konstruk-
si agar sesuai kontrak serta kual-

itas pengerjaan.
Menurut Sarifudin, pema-

sangan PJU meningkatkan 
perekonomian masyarakat. 
Seperti mempermudah akses 
menuju pasar untuk berjualan. 
Dulu sering pedagang tidak be-
rani melewati jalan belum ada 
penerangan, namun sekarang 
berani melewati jalan ketika 
malam atau dini hari. Seperti 
pedagang dari Kecamatan Sekar 
atau Gondang sudah berani 
melewati jalan menuju pasar,” 
jelasnya.

Kepala Desa (Kades) 
Tangjungharjo Kecamatan 
Kapas Suyono mengatakan, PJU 
diperlukan di ruas daerah gelap 
turut desa setempat. Urgen 
sekali adanya pengadaan PJU. 

Kemarin sudah ada survei dari 
dinas,” jelasnya. (RB)
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Pemerintah Desa Banjarsari Membangun 
Pavingisasi Jalan Desa

Bupati Madiun Ahmad Dawami 
Launching Aplikasi 

Si Pedalrum dan Si Klunting

Perangkat Desa Banjarsari Kecamatan Madiun Kabupaten Madiun 
tinjau proyek pavingisasi jalan desa di Dusun Kepel RT 04 RW 01

Lantik 56 Kepala Desa Terpilih, Bupati 
Malang Berikan Pesan Khusus

Bupati Madiun Ahmad Dawami Launching aplikasi Si Pedalrum 
dan si Klunting di Pendopo Muda Graha Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Bupati 
Madiun Ahmad Dawami, me-
launching dua aplikasi yakni 
Sistem Informasi Pengenda-
li Pembangunan Perumahan 
(Si-Pedalrum) dari Dinas Pe-
rumahan dan Kawasan Per-
mukiman dan Sistem Informasi 
Percepatan Penurunan Stunting 
(Si-Klunting) dari Dinas Kese-
hatan Kabupaten Madiun, Senin 
(12/6/2023).

“Dua aplikasi itu memang 
langkah yang baik untuk 
menyelesaikan permasalahan. 
Dari Dinas Kesehatan untuk 
penanganan atunting adalah 
salah satu sarana untuk penyele-
saian atunting secara kompre-
hensif dan pentahelix,” jelas 
Bupati Madiun. 

Dirinya juga menekankan 
melalui aplikasi Si-Klunting 
tersebut masyarakat diajak un-
tuk berperan serta dalam pen-
anganan stunting. Pun, dengan 
aplikasi itu, Dinas Kesehatan 
akan lebih cepat dalam penyika-
pan seluruh pelaporan yang ada 
terkait stunting.

Sementara itu, Aplikasi 

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa Banjarsari Kecamaten Ma-
diun Kabupaten Madiun mem-
bangun infrastruktur jalan desa 
dengan cara pavingisasi jalan 
guna memperlancar arus lalu lin-
tas dan mobilisasi desa yang ter-
letak dan berlokasi di RT 04 RW 
01 Dusun Kepel Desa Banjarsari 
dari anggaran dana BKK tahun 
2023 sebesar 100 juta.

Program pembangunan infra-
struktur pavingisasi jalan desa 
tersebut merupakan program 
prioritas desa Banjarsari yang 
tertuang dalam peraturan pemba-
ngunan desa yang sudah menjadi 
kesepakatan bersama di Musren-
bangdes desa Banjarsari.

Kepala desa Banjarsari Willy 
Subroto menuturkan bahwa se-
suai hasil Musrenbangdes Desa 
Banjarsari diputuskan bahwa 
pembangunan jalan desa tersebut 
salah satunya yang berlokasi di 

Dusun Kepel RT 04 RW 01 Desa 
Banjarsari dengan volume = pan-
jang 175 m x lebar 3 m dan te-
bal 6 cm yang diambil dari dana 
BKK tahun 2023 sebesar 100 
juta rupiah.

Kades Banjarsari berpesan 
kepada warganya agar pemba-
ngunan infrastruktur jalan desa 
dengan pavingisasi ini berjalan 
dengan baik, lancar dan bisa ter-
awat dengan baik maka semua 
warga dan semua pihak untuk 
ikut serta enjaga dan merawatnya 
sebaik mungkin.

“Sekali lagi saya berpesan 
dan berharap agar masyarakat 
Desa Banjarsari bisa ikut serta 
menjaga dan merawatnya jalan 
ini dengan baik agar manfaatnya 
bisa dirasakan secara maksimal 
dan bertahan lama” pesan dan 
harap kades Banjarsari Willy.

Ketua TPK desa Banjarsari 
Ajeng Putri Marita mengatakan 

Malang, SMN - Bupati 
Malang melantik dan mengam-
bil sumpah jabatan kepala desa 
terpilih periode 2023-2029 dari 
hasil pemilihan kepala desa ser-
entak tahun 2023 di Pendopo 
Agung Kabupaten Malang, Se-
lasa (13/06/2023). 

Dalam kesempatan tersebut, 
Bupati Malang M. Sanusi men-
gatakan bahwa 56 kepala desa 
baru, akan menjalankan pro-
gram Kabupaten Malang yang 
selalu mengedepankan inovasi. 

“Kepala Desa harus mengi-
kuti dan terus melakukan inova-
si di daerahnya untuk menggali 
potensi yang ada dan terus re-
sponsif terhadap visi misi Ka-
bupaten Malang dan selalu 
tanggap atas segala perubahan 

Bupati Malang, M. Sanusi bersama 56 kepala desa terpilih

di Kabupaten Malang serta ke-
butuhan masyarakat,” ucapnya.

Bupati juga menyampaikan, 
dalam pelantikan kades tahun 
ini, percepatan dalam rangka 

membangun ekonomi di de-
sanya masing-masing sesuai 
dengan arahan Presiden Joko 
Widodo adalah membangun In-
donesia dari desa. 

Wali Kota Madiun Berpeluang 
Dapat Satya Lencana Wira 

Karya dari Presiden
Madiun, SMN - Upaya 

Wali Kota Madiun, Jawa Timur, 
Maidi, memberikan kehidupan 
yang berkualitas kepada mas-
yarakat berbuah manis.

Pasalnya, inovasi walikota 
terkait siklus hidup sejahtera di 
Kota Madiun mendapatkan per-
hatian pemerintah pusat. Bah-
kan, ia diusulkan BKKBN un-
tuk mendapatkan penghargaan 
Satyalencana Wira Karya dari 
Presiden RI.

Tahap penilaian pun telah 
berjalan. Salah satunya, penin-
jauan lapangan yang dilakukan 
Tim Sekretariat Militer Presiden 
(Setmilpres) dan Badan Kepen-
dudukan dan Keluarga Beren-
cana Nasional (BKKBN), Rabu 
14 Juni 2023, kemarin.

Penghargaan Satyalencana 
Wira Karya merupakan tanda 
kehormatan yang diberikan Pe-

merintah Republik Indonesia 
kepada para warganya yang 
telah memberikan dharma bak-
ti yang besar kepada negara 
dan bangsa Indonesia sehing-
ga dapat menjadi teladan bagi 
orang lain.

Muhammad Nur, merupakan 
orang pertama di Kota Madiun 
yang mendapatkan penghar-
gaan itu pada 2022, lalu. Wa-
likota, tahun ini berkesempatan 
mendapatkan penghargaan se-
rupa.

“Pada prinsipnya saya harus 
bermanfaat bagi masyarakat 
Kota Madiun. Karenanya, dari 
sejak sebelum lahir sampai ke-
matian, saya perhatikan benar. 
Inilah yang kemudian menarik 
perhatian pemerintah pusat,” 
ucap Maidi.

Wali Kota menambahkan, 
namanya memang diusulkan 

Wali Kota Madiun Maidi berpeluang mendapat penghar-
gaan Satyalencana Wira Karya dari Presiden RI

BKKBN untuk mendapatkan 
tanda kehormatan dari presi-
den. Yakni, mengusung program 
siklus keluarga sejahtera di Kota 
Madiun. Artinya, perhatian pe-
merintah terhadap hajat hidup 
warga saat masih di dalam pe-
rut, lahir hingga kelak lanjut 
usia (lansia).

“Dari sejak calon pengantin 
sudah kami perhatikan. Ketika 
hamil kesehatannya dijaga agar 
melahirkan anak yang berkuali-
tas. Bahasa sederhananya, bayi 
lahir sudah memiliki jaminan 
hidup yang layak di Kota Madi-
un,” jelasnya.

Tak heran, angka harapan 
hidup di Kota Madiun juga cuk-
up tinggi. Yakni, mencapai 73,13 
tahun. Artinya, setiap bayi yang 
lahir di Kota Madiun memiliki 
usia harapan hidup mencapai 73 
tahun lebih.

Maidi mengatakan, program 
tersebut perlu dilakukan untuk 
menyiapkan masyarakat menuju 
generasi emas 2045 mendatang. 
Pun, segala persiapan harus 
segera dilakukan mulai saat ini. 
Sehingga, bayi yang lahir dan 
kelak dewasa tidak menjadi kor-
ban perubahan. Melainkan ikut 
berubah dan mampu mengubah 
kota serta negara ini lebih maju.

“Tanggapan tim penilai cuk-
up baik. Tapi, dilihat dulu pe-
nilaian program di lapangan sep-
erti apa. Kami persilakan agar 
data yang dihimpun benar-benar 
riil,” pungkasnya. (Sy)

Si-Pedalrum yang digagas oleh 
Dinas Perkim menjadi solusi 
atas kebuntuan selama ini yang 
membutukan waktu cukup lama 
untuk mengurus perizinan. “Ke-
marin diuji coba bisa satu jam, 
tapi maksimalnya sekitar tujuh 
hari,” pungkasnya. 

Bupati mengharapkan dari 
pengembang dapat memban-
gun rumah dengan harga yang 
terjangkau dibantu dengan per-
cepatan pengurusan perizinan. 

Dari sisi pembeli, sudah dibantu 
oleh pemerintah dengan KPR 
Subsidi.

Dalam launching yang di-
gelar di Pendopo Muda Graha 
tersebut, turut hadir Sekretar-
is Daerah, Perwakilan Dinas 
Perumahan Rakyat, Kawasan 
Pemukiman dan Cipta Karya 
Provinsi Jawa Timur, Kepala 
OPD, para pegembang peru-
mahan, dan BUMD Kabupaten 
Madiun. (Sy)

Pencuri Tabung Elpiji di Kecamatan 
Blimbing Berhasil Diringkus Polisi Setempat

Polisi saat mengamankan pelaku pencuri tabung gas

bahwa dalam pengerjaan infra-
struktur pavingisasi jalan desa 
dalam pengerjaannya dikerja-
kan oleh warga Desa Banjarsari 
dengan tujuan untuk menguran-
gi penganguran dan menambah 
serta meningkatkan perekonoian 
warga Desa Banjarsari untuk leb-
ih baik.

“Untuk itulah kami dan pem-
bangunannya telah melibatkan 
masyarakat Desa Banjarsari. 
Karena sudah menjadi program 
Desa Banjarsari untuk aktifitas 

fisik kami selalu mengajak mas-
yarakat untuk berperan serta da-
lam pembangunan desanya” ujar 
Ketua TPK Ajeng.

“Pelaksanaan pengerjaan 
pavingisasu jalan desa Dusun 
Kepel RT 04 RW 01 Desa Ban-
jarsari dianggarkan dari dana 
BKK tahun 2023 sebesar 100 
juta rupiah dengan volume = 
panjang 175 m lebar 3 m tebal 6 
cm dikerjakan secara swakelola 
oleh masyarakat desa Banjarsa-
ri” pungkasnya. (Sy)

Malang, SMN - Pelaku 
pencurian dua tabung elpiji 3 
kilogram kepergok warga saat 
menjalankan aksinya di wilayah 
Kecamatan Blimbing, Kota 
Malang 

Peristiwa tersebut terjadi 
pada Kamis (15/6/2023) pagi 
tepatnya di Jalan Sanan Gang 10 
RT 5 RW 16 Kelurahan Purwan-
toro Kecamatan Blimbing. 

Ketua RT setempat, Sugeng 
Hariadi (38) menjelaskan kro-
nologi penangkapan tersebut. 

“Kejadiannya terjadi sekitar 
pukul 08. 00 WIB. Pelaku di-
tangkap usai ketahuan mencuri 
dua tabung elpiji 3 kilogram di 
rumah Robil,” ujarnya 

Sontak dirinya langsung 
menghubungi dan berkoordi-
nasi dengan Polisi RW Polresta 
Malang Kota. Tak lama kemu-
dian, Polisi RW berikut Unit 
Reskrim Polsek Blimbing tiba 
di lokasi. 

“Polisi datang sekitar jam 
08. 30 WIB. Ada tiga anggota 
datang kesini sambil membawa 
mobil. Pelaku langsung dia-
mankan dan dibawa ke Polsek 
Blimbing,” jelasnya. 

Senada yang di sampaikan 
oleh ketua RT setempat, Aiptu 
Agus selaku Polisi RW di Kelu-
rahan Purwantoro Kecamatan 
Blimbing menyampaikan keja-
dian yang terjadi di wilayahnya 

“Tadi kebetulan kami sedang 
melaksanakan patroli, Pak RT 
telepon bahwa ada pencurian, 
bergegas kami langsung men-
datangi TKP untuk melakukan 
Pengamanan terhadap pelaku, 
Alhamdulillah pelaku kami 
amankan untuk selanjutnya di 
bawa ke Polsek Blimbing” ung-
kap Aiptu Agus 

“Saat ditanya, pelaku menga-
ku bernama Andik dan berusia 
sekitar 41 tahun,” tambahnya. 

Sementara itu, Kapolsek 

“Dan ini kita buktikan dari 
Kabupaten Malang bahwa para 
kepala desa mampu untuk mem-
bangun desanya masing-masing 
dengan potensi yang ada” jelas-
nya

Bupati juga mengingatkan 
kepala desa, agar setiap peng-
gunaan keuangan harus melaku-
kan kegiatan yang ada dasarnya 
dan aturannya. 

“Karena saat ini dan pemer-
iksaan keuangan negara sangat 
ketat, maka harus hati-hati. Kita 
mengingatkan dan berpesan 
agar setiap penggunaan keuan-
gan negara harus ada dasar atur-
annya,” jelasnya. (henny)

Blimbing Kompol Danang Yu-
danto membenarkan adanya ke-
jadian tersebut. 

“Iya, memang benar. Dari ha-
sil pemeriksaan, pelaku berna-
ma Andik Sulistiyo, warga Jalan 
Ikan Piranha Atas Kecamatan 
Lowokwaru,” terangnya. 

Atas perbuatannya tersebut, 
pelaku dijerat dengan Pasal 364 

KUHP. Dan hingga saat ini, Unit 
Reskrim Polsek Blimbing masih 
terus mendalami. 

“Dari pendalaman awal yang 
kami lakukan, pelaku telah be-
raksi mencuri elpiji lebih dari 
satu TKP. Namun hal itu ma-
sih kami dalami,” pungkasnya. 
(henny)

Pimpin OKM Gabungan Kapolsek 
Dukuh Pakis Berhasil Amankan Miras

Kapolsek Dukuh Pakis Polrestabes Surabaya Kompol 
Mohammad Irfan, memimpin Operasi Kejahatan Malam 

(OKM)

Surabaya, SMN - Untuk 
mengantisipasi terjadinya keja-
hatan pada malam hari, Kapol-
sek Dukuh Pakis Polrestabes 

Surabaya Kompol Mohammad 
Irfan, memimpin Operasi Keja-
hatan Malam (OKM) gabungan 
3 pilar di Jl. Dukuh Kupang 

Barat XVI Surabaya. Sab-
tu(10/6)

Sebelum pelaksanaan OKM 
dimulai, diawali dengan Apel 

dan arahan oleh Kapolsek 
Dukuh Pakis dengan di hadiri 
Kapolsek Wonokromo Kom-
pol Riki Donaire Piliang, ber-

sama Anggota, Camat Dukuh 
Pakis Annita Hapsari Oktorina 
Sesoria, beserta Satpol PP Ke-
camatan Dukuh Pakis, Pawas 
Polsek Sukomanunggal beserta 
anggota, Babinsa Koramil Ka-
rangpilang. 

Dalam pelaksanaan OKM 
gabungan 3 pilar ini, petugas 
melakukan pemeriksaan semua 
pengendara kendaraan bermo-
tor roda dua yang melintas den-
gan penuh keikhlasan, humanis 
dan teliti sesuai protap sebagai 

bentuk antisipasi kejahatan 
pada malam hari seperti kon-
voi, kejahatan jalanan, curas, 
curat, curanmor, tawuran antar 
kelompok dan kejahatan lainn-
ya. 

Kapolsek Dukuh Pakis 
Kompol Moh. Irfan menga-
takan berkat kerja ikhlas, hu-
manis dan teliti serta dengan 
penuh sinergitas, OKM Gabun-
gan 3 pilar ini telah berhasil 
mengamankan 4 orang pemba-
wa 4 botol minuman keras se-

lanjutnya dilakukan pendataan 
dan tindakan tipiring, ungkap 
Kompol Mohammad Irfan. 

“Adapun ke empat orang 
pembawa minuman keras ini 
adalah pekerja bangunan dari 
luar kota Surabaya atas nama 
KE 41th, SL 24 th, AN 28 th, 
AE 27 th yang ingin melewat-
kan malam panjang dengan 
cara yang keliru minum minu-
man keras,” Ujar Kompol Mo-
hammad Irfan. (dn)
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Camat Dukuh Pakis, Annita Hapsari bersama Ketua 
Ranting Bhayangkari Polsek Dukuh Pakis Ria Irfan

Kecamatan Dukuh Pakis Gelar 
Kegiatan Lomba Senam dan Bola Voli 

untuk Memeriahkan HJKS ke-730

Wakapolres Malang saat melakukan konferensi pers terkait 
kasus human trafficking / TPPO

bola voli ataupun Camat Dukuh, 
Pakis Annita Hapsari menga-
takan kegiatan perlombaan ini 
diadakan serentak di seluruh 

kecamatan se-Surabaya pada 
tahun ini. 

Dari yang disampaikan An-
nita, kegiatan ini bukan hanya 

Surabaya, SMN – Untuk 
memeriahkan Hari Jadi Kota 
Surabaya (HJKS) ke-730 tahun, 
Kecamatan Dukuh Pakis bersa-
ma Persatuan Wanita Olahraga 
Seluruh Indonesia (PERWOSI) 
Dukuh Pakis mengadakan ke-
giatan lomba senam dan bola 
voli wanita antar kelurahan 
se-Kecamatan Dukuh Pakis. 

Kegiatan ini digelar di lapa-
ngan bola voli RW 9 Kelurahan 
Pakis Surabaya dan diikuti oleh 
masing-masing tim yang terdiri 
dari ibu-ibu PKK maupun rema-
ja. Sabtu(10/6)

Tak hanya para peserta, 
seporter dari masing-masing 
wilayah sudah siap untuk mem-
berikan dukungan kepada tim 
yang berlaga di pertandingan 

lomba senam saja tetapi juga 
pertandingan bola voli khusus 
wanita yang diikuti para wanita 
remaja hingga dewasa. 

“Saya mempersilakan para 
remaja se-Kecamatan Dukuh 
Pakis yang berpotensi senam 
dan bola voli untuk ikut serta 
dalam kompetisi tersebut. Da-
lam kompetisi ini untuk para pe-
menang akan diikutkan lomba 
tingkat Kota Surabaya dengan 
memperebutkan Piala Walikota 
Surabaya,” ujar Annita. 

Turut hadir untuk memeriah-
kan kegiatan ini Camat Dukuh 
Pakis Annita Hapsari, Ketua 
Ranting Bhayangkari Polsek 
Dukuh Pakis Ria Irfan, Lurah 
se-Kecamatan Dukuh Pakis, dan 
Ketua LPMK. (dn)

Libatkan Forkopimda, Kepala 
BP Batam Bahas Pengembangan 

Kawasan Rempang

Kepala BP Batam Muhammad Rudi, Memimpin Rapat Koordi-
nasi (Rakor) Forkopimda Provinsi Kepri dan Kota Batam terkait 

pengembangan Kawasan Rempang, di Balairung Sari BP Batam 
Rabu (12/6/2023) lalu 

Batam, SMN - Kepala 
BP Batam, Muhammad Rudi, 
berkesempatan untuk memimp-
in langsung Rapat Koordinasi 
(Rakor) Forkopimda Provinsi 
Kepri dan Kota Batam terkait 
pengembangan Kawasan Rem-
pang.

Dalam rapat yang ber-
langsung di Balairung Sari BP 
Batam, Rudi menyebut pihakn-
ya menaruh perhatian serius ter-
hadap pengembangan Kawasan 
Rempang.

Orang nomor satu di Kota 
Batam itu pun mengajak seluruh 
elemen masyarakat dan pemer-
intah ikut mendukung pemban-
gunan Pulau Rempang sebagai 
The New Engine of Indone-
sian’s Economic Growth dengan 
konsep ‘Green and Sustainable 
City’.

“Saya sudah membentuk 
tim penyelesaian permasalahan 
Pulau Rempang dua bulan lalu. 
Komitmen kami, masyarakat 
harus dilibatkan dalam pemba-
ngunan. Jadi, kawasannya bet-
ul-betul terintegrasi,” ujar Rudi, 
Kamis (15/6/2023).

Dalam rapat, Rudi me-
nekankan bahwa pengemban-
gan Kawasan Rempang sudah 
menjadi atensi pemerintah pusat 
sejak peluncuran (Launching) 
program di Sekretariat Kemen-
terian Koordinator Bidang Per-
ekonomian, Rabu (12/4/2023) 
silam.

Di mana, Rudi pun berkesem-
patan untuk menerima langsung 
SK HPL Kawasan Rempang 
dari Kementerian Agraria dan 
Tata Ruang yang diserahkan 
oleh Wakil Menteri Agraria dan 
Tata Ruang RI, Raja Juli Antoni.

Ia juga turut menyerahkan 
Development Plan kawasan 
kepada PT Makmur Elok Gra-
ha (MEG) selaku pengembang 
pada agenda peluncuran pro-
gram tersebut.

“Kita semua berharap, Pulau 
Rempang dapat menjadi ka-

wasan ekonomi baru yang ber-
dampak positif terhadap daer-
ah,” tambahnya.

Untuk diketahui, rapat di-
hadiri oleh Kapolda Kepri Irjen 
Pol Tabana Bangun, Kepala Ke-
jaksaan Tinggi Provinsi Kepri 
Rudi Margono, Ketua DPRD 
Provinsi Kepri Jumaga Nadeak, 
Kepala Kejaksaan Negeri Ba-
tam Herlina Setyorini, Kapol-
resta Barelang Kombes Pol Nu-
groho Tri Nuryanto, Komandan 
Distrik Militer (Dandim) 0316/
Batam Letnan Kolonel (Letkol) 
Infanteri (Inf) Galih Bramantyo, 
Direktur Utama PT Makmur 
Elok Graha (MEG) Nuraini Se-
tiawati, serta pejabat lainnya.

Para pimpinan daerah yang 
hadir pun turut mendukung 
pembangunan serta pengemban-
gan Kawasan Rempang sebagai 
kawasan industri sekaligus pari-
wisata yang memiliki “Green 
Zone”.

“Ini adalah sebuah pekerjaan 
besar dan harus dikelola dengan 
baik. Tidak ada sebuah peker-
jaan tanpa persoalan. Pemban-
gunan sangat dibutuhkan untuk 
kemajuan suatu daerah,” ujar 
Kapolda Kepri, Irjen Pol Tabana 
Bangun.

Senada dengan Tabana Ba-

ngun, Ketua DPRD Provinsi 
Kepri, Jumaga Nadeak, pun ikut 
mendukung pengembangannya.

Jumaga pun meminta agar 
pengelola dapat memaparkan 
secara detail terkait rencana 
pembangunan kawasan kepada 
masyarakat.

“Kami sangat mendukung 
pengembangan kawasan ini 
guna meningkatkan pertum-
buhan ekonomi ke depan. Tata 
kelola juga harus dipaparkan se-
cara detail agar masyarakat juga 
mengetahui pengembangann-
ya,” ujar Jumaga.

Kapolresta Barelang, 
Kombes Pol Nugroho Tri Nu-
ryanto, pun mengatakan jika 
pihaknya akan mendukung pro-
gres pembangunan pulau terse-
but.

Menurutnya, kehadiran 
Forkopimda dalam rapat ini 
menjadi penting dalam konteks 
partisipasi pembangunan yang 
bakal berlangsung.

“Kita semua berkomitmen 
untuk menyelesaikan pemba-
ngunan Rempang. Negara ha-
rus hadir, tidak ada yang tidak 
mungkin. Beberapa permas-
alahan juga pernah terjadi, tapi 
alhamdulillah tak ada kendala,” 
tegasnya. (dn/ph) 

Polres Malang Berhasil Tangkap 
Tersangka Pelaku Human Trafficking

Malang, SMN - Kepolisian 
Resort Malang, terus menun-
jukkan komitmennya dalam 
memberantas perkara human 
trafficking atau Tindak Pidana 
Perdagangan Orang (TPPO). 
Hal ini dibuktikan dengan 
melakukan penegakan hukum 
terhadap 7 tersangka yang den-
gan sengaja melakukan human 
trafficking di wilayah Kabupat-
en Malang.

Wakapolres Malang Kompol, 
Wisnu S. Kuncoro mengatakan, 
dalam kurun waktu dua bulan 
terakhir, pihaknya telah melaku-
kan pengungkapan TPPO se-
banyak 5 kasus. Seluruh pelaku 
yang berjumlah 7 orang telah 
ditahan dan menjalani proses 
hukum yang berlaku. 

“Kita telah melakukan penin-
dakan terhadap 5 perkara tindak 
pidana perdagangan orang, dan 
mengamankan sejumlah 7 orang 
tersangka,” kata Kompol Wisnu 
S Kuncoro saat konferensi pers 
di halaman Mapolres Malang, 
Kamis (15/6/2023). 

Wakapolres menjelaskan, 
dari sejumlah lima laporan 
polisi yang diterima, 4 kasus 
terkait pekerja seks komersial, 
sementara sisanya merupakan 
laporan Pekerja Migran Indone-
sia (PMI). Polisi berhasil meng-
gagalkan penyelundupan empat 
orang calon pekerja migran 
yang hendak diselundupkan ke 
luar negeri secara ilegal. 

“Satu laporan Pekerja Mi-
gran Indonesia, 4 lainnya mer-
upakan laporan terkait pekerja 

seks komersil,” ungkapnya. 
Dijelaskan Wisnu, para calon 

pekerja migran yang berhasil 
diselamatkan merupakan war-
ga Kabupaten Lombok tengah, 
Nusa Tenggara Barat. Keempat 
korban diamankan saat dalam 
perjalanan menuju terminal di 
wilayah Kabupaten Malang. 

Saat diperiksa, seluruh 
pekerja tidak dilengkapi dengan 
dokumen persyaratan lengkap 
untuk PMI. Para pelaku menga-
ku akan mengirim seluruh kor-
ban ke sejumlah negara tujuan 
Timur Tengah. 

“Keempat korban nantinya 
akan dikirim ke Timur Tengah, 
sudah akan diberangkatkan ke 
Timur Tengah, kita berhasil 
melakukan penangkapan sebe-
lum pemberangkatan,” ungkap-
nya. 

Dalam kesempatan yang 
sama, Kasatreskrim Polres 
Malang, Iptu Wahyu Rizki Sa-
putro mengatakan, pihaknya 
telah mengamankan 3 tersangka 
dalam kasus prostitusi. Ketiga 
pelaku diduga bertindak sebagai 
mucikari dan tega menawarkan 
korban kepada lelaki hidung 
belang untuk mendapatkan 
keuntungan pribadi. 

Dalam kasus tersebut, Sat-
gas TPPO Satreskrim Polres 
Malang berhasil menyelamat-
kan sejumlah 8 korban dari bu-
juk rayu para pelaku. Mirisnya, 
7 diantaranya masih berstatus 
anak dibawah umur. 

“Terkait prostitusi Ada 8 kor-
ban, 7 anak dibawah umur,” un-

gkap Iptu Wahyu. 
Dikatakan Wahyu, modus 

yang digunakan pelaku adalah 
dengan merayu korban yang su-
dah putus sekolah untuk kemu-
dian dijanjikan mendapatkan 
penghasilan jika mau beker-
jasama. Ketika sudah terpen-
garuh, korban disuruh bekerja 
di warung remang-remang, ada 
juga yang secara terang-teran-
gan melakukan bisnis prostitusi 
melalui aplikasi online. 

Dalam sekali transaksi, para 
pelaku yang bertindak sebagai 
mucikari mendapatkan keuntun-
gan sedikitnya Rp 50 ribu hing-
ga ratusan ribu rupiah setiap kali 
berhasil melakukan transaksi. 
Sementara korban, mendapa-
tkan sisanya dari harga kese-
pakatan dengan lelaki hidung 
belang. 

“Modusnya tersangka mem-
berikan iming-iming keuntun-

gan dari hasil kegiatan terse-
but,” ungkapnya. 

Wahyu menyebut, pihaknya 
akan melakukan tindakan tegas 
terhadap siapapun yang terlibat 
dalam tindak pidana perdagan-
gan orang. Para pelaku akan di-
jerat dengan pasal 5 UU RI No 
18 tahun 2017 tentang Perlind-
ungan Pekerja Migran dan pasal 
2 ayat 1 UU No 21 tahun 2007 
tentang perdagangan orang den-
gan ancaman maksimal 15 ta-
hun penjara. 

“Terkait tindak pidana per-
dagangan orang, kami Akan 
tegas melakukan penindakan se-
suai prosedur, tidak main-main. 
Kami mohon dibantu apabila 
ada informasi sekecil apapun 
terkait TPPO sampaikan kepada 
kami, kami akan tindak lanjuti 
informasi tersebut,” pungkasn-
ya. (henny)

Tim Bola Voli Dukuh Pakis 
Berhasil Mengalahkan Tim Sukolilo

Surabaya, SMN – Tim bola 
voli Kecamatan Dukuh Pakis 
berhasil mengalahkan Tim Ke-
camatan Sukolilo dengan skor 
2-1, dalam turnamen bola voli 
antar kecamatan yang diadakan 
pemerintah Kota Surabaya ber-
sama Persatuan Wanita Olah-
raga Seluruh Indonesia (PER-
WOSI) yang digelar di lapangan 

Gelora Pancasila. Rabu (11/9)
Pertandingan partai puncak 

berlangsung sangat sengit, pada 
babak pertama kedua tim saling 
berkejar skor. Babak pertama 
baru selesai setelah kedua tim 
mencetak nilai 25-19 untuk ke-
menangan Tim kecamatan Su-
kolilo.

Dalam babak kedua masih 

terjadi pertarungan ketat. kubu 
dadi Tim Kecamatan Dukuh Pa-
kis sempat melayangkan protes 
kepada wasit namun pertand-
ingan tetap dilanjutkan dan d 
tutup dengan nilai 25-22 untuk 
kemenangan Tim Kecamatan 
Dukuh Pakis.

Pada babak ketiga, Tim Ke-
camatan Dukuh Pakis mendom-
inasi permainan meski mereka 
harus berjuang keras untuk 
menaklukan keuletan Tim Ke-
camatan Sukolilo. Babak ketiga 
ditutup dengan nilai 15-11 untuk 
kemenangan Tim Dukuh Pakis.

Camat Dukuh Pakis, An-
nita Hapsari yang melihat se-
cara langsung menyatakan rasa 
bangga melihat teman-teman 
bertanding dengan keras agar 
bisa memenangkan pertandin-
gan ini.

“Dukungan para supporter 
yang meneriakkan yel-yel mem-
buat para pemain untuk bisa 
bangkit dan akhirnya bisa ber-
hasil memenangkan pertandin-
gan ini,” ujar Camat. (dn)

Tim bola voli Kecamatan Dukuh Pakis berhasil memenangkan 
pertandingan

Dibina PMO Kopi Nusantara, Petani Kopi Arabika 
Ijen di Bondowoso Sumringah Hasilnya Meningkat 

Bondowoso, SMN – Para 
petani asal Desa Sukorejo Keca-
matan Sumberwringin Kabupat-
en Bondowoso, Jawa Timur yang 
memanen kopi arabika sejak bu-
lan Mei kemarin sumringah kare-
na hasil taninya meningkat.  

Pasalnya, petani kopi arabi-
ka di wilayah Gunung Ijen ini 
mendapatkan produktivitas hing-
ga 1.950 kilogram gelondong 
buah ceri kopi per hektar pada 
masa panen 2023, naik sekitar 
40 persen dibandingkan tahun 
sebelumnya.  

Salah satu hal yang menun-
jang terhadap produktivitas terse-
but berkat adanya pembinaan 
Program Makmur Kopi oleh 
PMO Kopi Nusantara sejak awal 
2022. Diketahui, PMO Kopi Nu-

santara dibentuk oleh Kementeri-
an BUMN dengan tujuan untuk 
menciptakan ekosistem industri 
kopi di Indonesia yang berdaya 
saing global.  

Melalui Program Makmur 
Kopi, para petani mendapatkan 
pendampingan, mulai dari bu-
didaya, pengolahan, akses pem-
biayaan hingga pemasaran. Pro-
gram PMO Kopi Nusantara yang 
diinisiasi oleh Menteri BUMN 
Erick Thohir ini diharapkan bisa 
menjadi salah satu solusi dalam 
upaya meningkatkan produksi 
kopi nasional agar bisa menjadi 
3 besar produsen kopi di dunia.  

Salah satu petani yang mengi-
kuti Program Makmur Kopi, 
Agus Suprapto, mengaku, sebe-
lum mengikuti program Mak-

Petani Kopi Arabika Ijen di Bondowoso

mur Kopi, produktivitas kopi 
miliknya masih di angka 1.400 
kilogram gelondong ceri kopi 
per hektar. Produktivitas ini 
meningkat secara signifikan di 
tahun 2023 setelah mengikuti 
pendampingan Program Mak-
mur Kopi, yaitu mencapai 1.950 
kilogram gelondong ceri kopi per 
hektar. 

“Di tahun ini saya mulai 
mengaplikasikan pupuk dan ke-
giatan budidaya sesuai dengan 
rekomendasi tim PMO. Hasilnya 
ya bisa kita lihat sendiri” kata dia 
usai panen kopi Kamis 15 Juni 
2023. Agus mengakui bahwa se-
benarnya produktivitas ini belum 
optimal. Meskipun telah melaku-
kan pemupukan dan budidaya 
seperti yang dicontohkan, namun 
faktor cuaca sangat menentukan 
tingkat keberhasilan pertanian 
kopi. 

“Pembungaan kemarin itu 
sangat bagus, namun tiba - tiba 
diserang hujan. Akhirnya, ban-
yak bunga yang rontok dan pro-
duktivitas tidak terlalu optimal 
meskipun naik dari tahun sebel-
umnya,” jelasnya.  

Peningkatan produktivitas 
petani kopi di kawasan Ijen ini 
juga diiringi dengan peningkatan 
harga jual. Di pertengahan Juni, 

petani bisa mendapatkan harga 
hingga di atas Rp16.000 per kilo-
gram gelondong ceri kopi. Selain 
dijual dalam bentuk ceri, petani 
juga bisa mengolah buah ceri 
kopi mereka ke Pabrik Kopi Ke-
bun Blawan milik PT Perkebu-
nan Nusantara XII (PTPN XII). 

Pabrik ini memang dided-
ikasikan oleh Tim PMO Kopi 
Nusantara wilayah Jawa Timur 
untuk memberikan nilai tambah 
bagi petani di Kawasan Ijen. 
Ibrahim, ketua Lembaga Mas-
yarakat Desa Hutan (LMDH) 
Sukorejo Makmur juga mera-
sakan manfaat  Program Mak-
mur Kopi ini.  

“Programnya positif, ada pen-
ingkatan produktivitas dan har-
ga,” tambah dia. 

Ibrahim menilai kenaikan 
harga buah ceri kopi mampu 
meningkatkan taraf perekonomi-
an para petani kopi anggotanya.  
Sementara itu, Ketua PMO Kopi 
Nusantara, Dwi Sutoro menga-
presiasi pencapaian kinerja pem-
binaan Program Makmur Kopi 
di wilayah Jawa Timur ini. Dwi 
mengatakan keberhasilan ini 
akan diperluas di wilayah lainn-
ya.  

“Sesuai dengan rencana tim 
kami di Jawa Timur, program 

pendampingan ini akan diper-
luas di Kabupaten Bondowoso 
dan Kabupaten Jember dengan 
target 2.300 hektar lahan petani 
rakyat. Kita ingin menyambung-
kan ekosistem dari hulu ke hilir 
agar produktivitas dan kuali-
tas meningkat. Kalau kualitas 
naik, tentu harganya akan naik. 
Ini yang menjadi concern dari 
PMO Kopi Nusantara,” tambah 
Dwi Sutoro, Direktur Pemasaran 
PTPN Group. 

Keinginan meningkatkan 
kualitas dan produktivitas kopi, 

kata dia, untuk menunjang ke-
mampuan Indonesia  dalam 
meningkatkan daya saing kopi 
Indonesia di pasar global. 

“Untuk bisa bersaing, tentu 
produk kita perlu disertifikasi. 
Di masa yang akan datang, kami 
juga ingin mendampingi petani 
untuk melakukan sertifikasi agar 
bisa mendapatkan harga yang 
premium. Kami mengundang 
kepada para stakeholders untuk 
berkolaborasi dalam mewujud-
kan cita - cita ini,” tambah Dwi. 

Saat ini, Program Makmur 

Kopi juga diimplementasikan 
di berbagai daerah selain Jawa 
Timur, diantaranya, Jawa Ten-
gah, Jawa Barat, Sumatera Ba-
gian Utara dan Sumatera Bagian 
Selatan. Sinergi telah dilakukan 
dengan berbagai stakeholders 
kunci seperti Perhutani, PTPN 
Group, Pupuk Indonesia, ID 
FOOD/PPI, Telkom Indonesia, 
BRI, BNI, Puslitkoka, Bukit 
Asam, Jamkrindo, Jasa Raharja, 
BMKG, SCOPI, SCAI, dan 
berbagai pihak lainnya termasuk 
perusahaan swasta. (VJ)



Edisi 543/ XV / 19 Juni - 2 Juli 2023 7Jawa Tengah

Jepara, SMN – Badan 
Pembinaan Ideologi Pancasila 
(BPIP) bersama Gerakan Pemu-
da (GP) Ansor Jepara menggelar 
sosialisasi dan forum diskusi. 
Kegiatan ini mengusung tema 
Aktualisasi Pancasila dalam 
Pandangan Pemuda di Kabupat-
en Jepara.

Tujuan sosialisasi terse-
but yakni mengokohkan Pan-
casila sebagai dasar negara, 
serta mengimplementasikan 
nilai-nilainya dalam kehidupan 
sehari-hari.

Acara itu berlangsung di Pen-
dopo Kartini, Rabu (7/6/2023). 
Kepala BPIP Yudian Wahyudi 
menjadi pembicara utama di 
hadapan kader-kader GP Ansor 
dan sejumlah ormas kepemu-
daan lain.

Penjabat Bupati Jepara Edy 
Supriyanta yang juga hadir pada 
acara tersebut, menyampaikan 
bahwa kehidupan bertoleransi di 
Bumi Kartini sangat nyata adan-
ya. Menurut dia, keberagaman 
sudah lama ada. Keharmonisan 
pun selalu terjaga baik. “Kondi-
si di Jepara sangat bagus, kami 
sangat menghargai perbedaan 
satu sama lain baik agama, suku 
maupun budaya,” ujarnya.

Bagi Edy, Pancasila menja-
di ideologi atau cara berpikir 

kolektif seluruh anak bangsa. 
Itu untuk merajut keberagaman 
yang ada supaya tetap ter-
hubung dalam bingkai NKRI. Ia 
pun menyampaikan dukungan 
penuh menggelorakan nilai-
nilai Pancasila di masyarakat.

Dalam mewujudkan komit-
men ini, pihaknya berencana 
membuat satu peraturan daer-
ah (perda) tentang pendidikan 
Pancasila dan wawasan kebang-
saan. Sebelum diusulkan ke leg-
islatif, rancangan perda tersebut 
terlebih dulu akan dia konsul-
tasikan ke BPIP. “Baru kami 
konsep. Nanti mohon dukungan 
dari Bapak (Kepala BPIP) seh-
ingga bisa terlaksana di Jepara,” 
kata Edy.

Kepada generasi muda, di-
minta terus mengamalkan nilai-
nilai Pancasila dengan bangga 
menjadi warga negara Indone-
sia. Menjadi bagian dari pewaris 
budaya sekaligus mengenali bu-
daya dan etnik lain. Termasuk 
memperkuat identitas bangsa 
dengan prestasi-prestasi.

Kepala BPIP Yudian Wa-
hyudi memberikan tanggapan 
positif, terkait rencana pembua-
tan perda tentang pendidikan 
Pancasila dan wawasan kebang-
saan. Dia menyebut pihaknya 
siap membuka ruang komuni-

Edy Supriyanta Rencanakan 
Perda Tentang Pendidikan Pancasila 

dan Wawasan Kebangsaan

Sosialisasi dan Forum diskusi mengusung tema Aktualisasi 
Pancasila dalam Pandangan Pemuda di Kabupaten Jepara

Akibat Kurang Konsentrasi Dalam 
Berkendara, Dua Pengendara Motor 

Tewas Bertabrakan
Rembang, SMN – Tabrakan 

maut kembali terjadi dengan 
melibatkan dua sepeda motor 
di Jalan Mondoteko Kecamatan 
Rembang, Kabupaten Rembang 
pada Senin, (5/6/2023) malam 
sekira pukul 22.15 WIB.

Kecelakaan itu melibatkan 
sepeda motor Honda Beat Nop-
ol K 2084 WD dan Yamaha Vix-

ion K 5873 JU.
Kanit Laka Satlantas Polres 

Rembang, Ipda Bhakti Satriya P. 
S., mengungkapkan kecelakaan 
tersebut menyebabkan dua kor-
ban tewas.

Korban tewas masing-mas-
ing adalah Rochmat Nur Hi-
dayat (22), warga Desa Seren 
Kecamatan Sulang Kabupaten 

Dua pengendara motor yang bertabrakan di Desa Mondoteko 
Rembang

Bantah Picu Rawan Longsor, 
Pengembang Perum LGH Klaim 
Telah Penuhi Ketentuan RTRW

Jepara, SMN – Kabar santer 
di berbagai platform media so-
sial, yang seolah menuding 
penggarapan lahan bagi kom-
pleks perumahan Lestari Gar-
den Hill, rentan menimbulkan 
longsor, dibantah keras oleh 
pengembangnya.

Agus Alesta dari PT. Alesta 
Grup Indonesia, selaku pengem-
bang Lestari Garden Hill (LGH), 
mengklaim bahwa perumahan 
LGH di Dusun Ngipik, Desa 
Pancur, Kecamatan Mayong, 
Kabupaten Jepara itu telah ses-
uai ketentuan.

“Kami sudah memenuhi 
semua prosedur perizinan, ter-
masuk pengesahan site plan, 
pemantauan lingkungan, izin 
mendirikan bangunan, dan 
pengesahan dokumen rencana 
teknis oleh dinas terkait di Ka-
bupaten Jepara,” kata Agus Al-
esta.

Agus Alesta juga meyakink-
an bahwa Perumahan LGH diba-
ngun dengan menaati peraturan 
daerah tentang Rencana Tata 
Ruang dan Wilauah (RTRW).

Agus juga membenarkan, 
pihaknya sebagai pengembang 
kompleks Perumahan LGH 
sudah diajak tim gabungan un-
tuk turun ke lokasi, Selasa lalu 
(6/6/2023).

Tim ini dari Dinas Perizin-
an, Penanaman Modal dan Pe-
layanan Terpadu Satu Pintu 
(DPM-PTSP) Jepara, Polsek 
Mayong, Dinas Lingkungan 
Hidup Jepara, Pemdes Pancur, 
Danramil Mayong dan Satpol 
PP Jepara.

“Hasil dari turun lokasi itu, 

Rembang, yang merupakan pen-
gendara Honda Beat. Kemudi-
an, Zulananta Abiazar Nugraha 
(17), pelajar warga Desa Keb-
onagung, Kecamatan Sulang, 
Kabupaten Rembang.

Kedua korban sempat 
mendapatkan perawatan di ru-
mah sakit, lanjut dia, namun 
kedua nyawa korban tidak terto-
long lantaran mengalami cedera 
berat pada bagian kepala.

Pihaknya menambahkan, 
kronologis kecelakaan maut 
itu bermula saat Honda Beat 
melaju dari arah selatan. Tiba 
di lokasi kejadian, sepeda mo-
tor Honda Beat bergerak oleng 
ke sisi kanan (timur). Diduga 
pengemuda Honda Beat kurang 
konsentrasi dalam berkendara. 
Nahas, di saat bersamaan mela-
ju dari arah berlawanan sepeda 
motor Yamaha Vixion.

Akhirnya tabrakan keras an-
tara dua sepeda motor tersebut 
tidak bisa terhindarkan. Kedua 
korban terkapar tak berdaya di 
jalan raya.

“Semula Honda Beat K 2084 
WD berjalan dari arah selatan 
ke utara. Saat bersamaan dari 
arah berlawanan berjalan Yama-
ha Vixion K 5873 JU. Sampai 
di TKP, Honda Beat bergerak 
oleng ke arah kanan (timur). 
Diduga pengemudi Honda Beat 
saat berkendara kurang konsen-
trasi selanjutnya menabrak Ya-
maha Vixion,” terangnya.

Ditanya terkait ada tidakn-
ya pengendara dalam pengaruh 
miras, pihaknya belum bisa me-
mastikan hal itu.

“Untuk ini kami dalami lagi 
harus ada pembuktian terkait hal 
tersebut (pengaruh miras),” tan-
dasnya. (Or)

menunjukkan tanah yang di-
tuduhkan diratakan untuk Peru-
mahan LGH itu ternyata bukan 
milik kami melainkan milik 
seorang warga Kali Pucang,” 
sergah Agus Lestari.

Namun, Agus Lesta menga-
kui memang sudah ada rencana 
perluasan lahan Perumahan 
LGH. Ada lahan sekitar lima 
ribu meter persegi yang saat ini 
masih dalam proses kesepakatan 
pembelian dengan pemiliknya.

“Tentang kemungkinan 
risiko longsor menimpa rumah 
salah satu warga bernama Ashar 
juga akan kita antisipasi dengan 
membangunkan dinding penah-
an tanah di sekitarnya,” ungkap 
Agus Lesta.

Perumahan Lestari Garden 
Hill sendiri ditargetkan menca-
pai ribuan unit dan menyasar 
pada perumahan subsidi seh-
ingga bisa diakses masyarakat 

berpenghasilan rendah (MBR). 
Saat ini sedang tahap pembu-
kaan penyiapan lahan yang 
dikerjakan pihak kedua.

“Kami selalu ikuti PP 
64/2016 dan mematuhi regula-
si termasuk ketentuan RTRW. 
Semoga masyarakat juga 
merasakan efek positif atas ke-
beradaan perumahan subsidi 
yang di kembangkan oleh PT. 
Alesta Group Indonesia di Jepa-
ra ini,” pungkas Agus Lesta.

Di sisi lain, Kapolsek May-
ong, AKP Bambang Suroyo, 
meminta agar penggarapan la-
han milik perusahaan swasta 
diberi batas yang jelas. Selain 
memudahkan memantau juga 
akan lebih terdeteksi bila ada 
pengaduan apapun. “Seharusn-
ya diberi tanda batas jelas seh-
ingga tidak rentan timbul salah 
paham,” imbau AKP Bambang 
Suroyo. (petrus)

Dinas Terkait dan Tim Gabungan melakukan investigasi di 
lokasi pembangunan perumahan bersubsidi. Selasa siang, 

06/06/2023

kasi seluas-luasnya. “Soal perda 
tadi, sangat bagus itu,” ungkap-
nya.

Refleksi Pancasila, dijelas-
kan Yudian, harus bisa diim-
plementasikan dengan baik 
kepada seluruh generasi anak 
bangsa tanpa terkecuali. Harus 
paham dan mengerti bagaima-
na sejarah bangsa ini di masa 
lalu. Pancasila sebagai ideolo-
gi dasar kehidupan bagi mas-
yarakat dirumuskan dalam lima 
prinsip. Ajaran itu harus terus 
diterapkan. “Berkat Pancasila 
bangsa ini sekarang memiliki 
segala-galanya, kita patut ber-
syukur,” kata dia.

Jalannya sosialisasi dan di-

skusi publik Pancasila kala itu 
turut dihadiri jajaran Forkopim-
da. Antusias ratusan peserta un-
tuk mengikuti setiap sesi acara 
sangat tinggi. Selain kader GP 
Ansor Jepara, ada pula peser-
ta dari ormas-ormas kepemu-
daan lain. Adapun pemateri da-
lam diskusi ialah Rektor IAIN 
Kudus Abdurrohman Kasdi, 
Dekan Fakultas Syariah dan 
Hukum Unisnu Jepara Mayadi-
na Rohma Musfiroh. Kemudian, 
Ketua PC GP Ansor Jepara Peri-
ode 2017-2021 Syamsul Anwar, 
dan Dosen UIN Sunan Kalija-
ga Yogyakarta Achmad Uzair. 
(Petrus)

Korupsi Proyek Jalan, 
Mantan Kepala DPU Rembang 

Dijebloskan ke Penjara
guna Anggaran (PA) dan Kepala 
Dinas Pekerjaan Umum Rem-
bang.

Ketika itu, Inspektorat Rem-
bang menemukan kelebihan 
bayar pada proyek sebesar Rp 
710.538.000.

Kelebihan bayar tersebut 
akhirnya dibebankan kepada 
para tersangka, termasuk Mu-
joko yang kebagian mengemba-
likan Rp 250 juta

Sedangkan Pejabat Pembuat 
Komitmen (PPKom) Wido-
do yang juga sudah dipenjara 
berkewajiban mengembalikan 
sebesar Rp 150 juta

“Sudah kami lakukan ek-
sekusi Selasa hari ini. Yang ber-
sangkutan dalam kondisi sakit 
sejak persidangan, sebelum 
pemeriksaan sudah sakit,” kata 
Kajari Rembang.

Ia menjelaskan, yang ber-
sangkutan ditetapkan sebagai 
tahanan rumah sejak peny-
idikan.

Penyebabnya adalah, ketika 
itu yang bersangkutan sakit.

Bahkan saat eksekusi dilaku-
kan, terpidana Mujoko juga be-
rada di atas kursi roda.

“Tahanan rumah ada 
batasannya sampai putusan 
inkrah. Setelah inkrah, karena 
pidana 5 tahun ya kemudian 
tahanan rumah gak bisa lagi 
dilaksanakan. Maka kita lak-
sanakan tahanan Rutan,” tan-
dasnya. (Or)

Mujoko saat dieksekusi di rumahnya
Rembang, SMN – Mantan 

Kepala Dinas Pekerjaan Umum 
(sekarang DPUTARU) Rem-
bang, Mujoko menjalani ek-
sekusi kurungan penjara pada 
Selasa 13 Juni 2023 setelah 
diputus bersalah oleh Penga-
dilan Negeri atas Tindak Pidana 
Korupsi (Tipikor) Semarang, 
dengan hukuman penjara 5 ta-
hun.

Mujoko dieksekusi oleh Ke-
jaksaan Negeri (Kejari) Rem-
bang, di rumahnya pada sekira 
pukul 14.00 WIB dan selanjut-
nya ditahan di Rutan Kelas II 
Rembang,.

Selain itu, Mujoko diwajib-
kan mengembalikan kerugian 
negara sebesar Rp 250 juta se-
belum masa kurungan pokok 
habis.

Jika tidak, maka Kejaksaan 
bisa melakukan penyitaan ter-

hadap harta kekayaan yang 
dimilikinya untuk menutup ke-
wajiban membayarar kerugian 
negara.

Kepala Kejari Rembang, 
Muhammat Fahrorozi kepada 
awak media menyatakan, ber-
dasarkan putusan pengadilan, 
Mujoko telah melakukan Tindak 
Pidana Korupsi melanggar Pasal 
2 Ayat 1 Junto Pasal 18 UU 31 
1999. Junto UU RI No 20 2001. 
Junto Pasal 55 Ayat 1 KUHP.

Dalam penjelasannya, Mu-
hammat Fahrorozi mengung-
kapkan, Mujoko melakukan tin-
dak pidana korupsi atas proyek 
peningkatan jalan Lodan-Kali-
pang di Kecamatan Sarang.

Proyek tahun anggaran 2016 
itu nilai kontraknya adalah Rp 
3.745.968.000.

Saat proyek berlangsung, 
Mujoko menjabat sebagai Peng-

Percepat Penurunan Angka Stunting, 
Pemkab Jepara Gandeng TNI-Polri

kan Kabupaten Sukoharjo yang 
menempati peringkat atas dalam 
hal penanganan stunting di Jawa 
Tengah. Hal tersebut menjadi 
fokus Edy Supriyanta untuk 
menekan angka stunting hingga 
nihil kasus di tahun 2023 hingga 
2024 nanti.

Pj. Bupati mengaku opti-
mis dengan target tersebut lan-
taran produksi ikan Jepara yang 
melimpah yang nantinya akan 
dikombinasikan dengan susu 
dan produk olahan alga yang 
digunakan Kabupaten Sukohar-
jo sehingga harapannya cepat 
menurun.

“Maksimalkan pemberian 

susu ke anak stunting dan kem-
bangkan inovasi makanan, mis-
alnya bubur hati atau semacam-
nya,” ucap Edy.

Dari total 5.353 anak pender-
ita stunting, sekitar 2.600 mer-
upakan bayi dibawah dua tahun 
(baduta). Rencananya seluruh 
baduta akan diberi intervensi be-
rupa susu tiap bulannya. Namun 
anggaran yang tersedia hanya 
mampu menunjang kurang lebih 
2.300 baduta.

“Nanti akan dibentuk sat-
gas penanganan stunting, SOP 
(standar operasional prosedur) 
-nya akan dibuat Pak Dandim 
dan Pak Kapolres,” tandasnya.

Percepat penurunan angka stunting, Pemkab Jepara gandeng 
TNI-Polri

Jepara, SMN – Sebagai up-
aya penurunan angka stunting di 
Kabupaten Jepara, Pemerintah 
Kabupaten Jepara menggan-
deng Kodim 0719/Jepara meng-
gelar Rapat Koordinasi (Rakor) 
Percepatan Penurunan Stunting 
dan Launching Program Sing 
Gemati. Acara dilaksanakan di 
Aula Kodim 0719/Jepara, Rabu, 
(14/6/2023).

Hadir Penjabat (Pj.) Bupati 
Jepara Edy Supriyanta, Koman-
dan Kodim 0719/Jepara Letkol 
Inf. Mukhammad Husnur Rofiq, 
Kapolres Jepara AKBP Wahyu 
Nugroho Setyawan, pimpinan 
perangkat daerah, Danramil, 
dan Kepala Puskesmas se-Ka-
bupaten Jepara.

“Ini merupakan tindak lanjut 
kita usai melakukan kunjungan 
ke Sukoharjo beberapa waktu 
lalu,” ucap Edy.

Dalam kunjungannya, Edy 
mendapati beberapa inovasi 
yang dilakukan oleh Pemkab 
Sukoharjo yang dapat ditiru 
oleh Pemkab Jepara.

Pasalnya angka stunting di 
Kabupaten Jepara mencapai 
5.353 anak atau sekitar 8,65%. 
Angka tersebut jauh dibanding-

Letkol Inf. Mukhammad 
Husnur Rofiq menjelaskan 
akan membentuk satgas dan 
melakukan operasi percepatan 
penurunan stunting akan dilak-
sanakan mulai Juni 2023 hingga 
Agustus 2023. Dalam operasin-
ya, TNI melalui Babinsa dan 
Polri melalui Bhabinkamtib-
mas akan melakukan intervensi 
langsung ke desa-desa meng-
gunakan makanan pendamping 
yang tinggi gizi.

“Melalui operasi ini, hara-
pannya ketika SSGI (Studi Sta-
tus Gizi Indonesia) bulan Agus-
tus nanti targetnya 0%,” tegas 
Rofiq.

Dirinya meminta, agar mon-
itoring laporan dilakukan tiap 
hari dan nantinya akan die-
valuasi per dua minggu. Rofiq 
mendorong agar seluruh pihak 
senantiasa siap mendampingi 
anak penderita stunting dan se-
lalu siap membawa perlengka-
pan seperti suplemen, susu, dan 
makanan pendamping lainnya.

Seluruh pihak secara kom-
pak siap dan bersepakat untuk 
bekerjasama dalam mengatasi 
stunting di Kabupaten Jepara. 
(Petrus)
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Sukabumi, SMN - Sekretar-
is Daerah Kabupaten Sukabumi 
Ade Suryaman menyampaikan, 
bahwa Pemerintah Kabupaten 

Sukabumi sepenuhnya men-
dukung penambahan kuota 
Kapasitas Pembangkit Listrik 
Tenaga Bayu (PLTB) Sukabumi  

Sekretaris Daerah Kabupaten Sukabumi Ade Suryaman saat 
mengikuti Rapat Koordinasi dengan Dinas Energi dan Sumber 

Daya Mineral Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Bertempat di 
Kantor Dinas ESDM Prov. Jabar, Bandung, Selasa 6 Juni 2023

Sekda Ade Ikuti Rakor Bersama Dinas Energi 
dan Sumberdaya Mineral Pemprov Jabar

dari kapasitas 60 MW ke 150 
MW, karena menurutnya hal ini 
selain dapat mewujudkan energi 
terbarukan di kabupaten suka-
bumi, juga dapat mendongkrak 
pariwisata geopark ciletuh pal-
abuhanratu.

Hal itu disampaikan Sekda 
saat mengikuti Rapat Koordi-
nasi Dengan Dinas Energi dan 
Sumber Daya Mineral Pemer-
intah Provinsi Jawa Barat, Ber-
tempat di Kantor Dinas ESDM 
Prov. Jabar, Bandung. Selasa 6 
Juni 2023.

“Dengan adanya pembangu-
nan nanti dari UPC mengenai 
PLTB, sejak awal Pemkab Suk-
abumi mendukung penuh, baik 
dari sisi perizinan hingga kese-
suaian tata ruang, apalagi hal ini 
dapat mendongkrak pariwisata 

di kabupaten sukabumi,” teran-
gnya.

Diketahui, Rapat Koordi-
nasi yang dipimpin langsung 
oleh Kepala Dinas ESDM Prov. 
Jabar, Ai Saadiyah Dwidaning-
sih,  ini dilaksanakan  sebagai 
tindaklanjut dari surat dari UPC 
Renewables, tentang Permohon-
an Dukungan Perubahan Kuota 
Kapasitas Pembangkit Listrik 
Tenaga Bayu (PLTB) Sukabumi 
150 MW di Kecamatan Ciemas, 
Kabupaten Sukabumi.

Hadir  DirJen Kementerian 
ESDM RI, Deputi Bidang Kema-
ritiman dan Investasi Sekretariat 
Kabinet RI, Asisten Deputi Infra-
struktur Pengembangan Wilayah 
Kemenko Bidang Kemaritiman 
dan Investasi RI Serta undangan 
lainnya. (roby)

Ferdy Ferdian : Anak Muda
Harus Punya Mimpi dan
Pemimpin Bangsa Ini

Sukabumi, SMN - Bakal 
Calon (Balon) Ferdy Ferdian 
dari Kapal Biru Partai Demokrat 
untuk Dapil 2 Kabupaten Suka-
bumi adakan Deklarasi bersama 
Relawan Sahabat Ferdy Ferdian 
dari perwakilan Ranting se-dapil 
2 di yang dihadiri langsung Ket-
ua DPC Partai Demokrat Ka-
bupaten Sukabumi di Taman 
Rekreasi Cimalati Kecamatan 
Cicurug Kabupaten Sukabumi, 
Minggu (11/06/2023).

Ferdi Ferdian adalah seorang 
Advokat atau pengacara yang 
berkiprah di Jawabarat Sukabu-
mi yang banyak menggunakan 
Profesinya untuk masyarakat 
yang membutuhkan Bantuan 
Hukum.

Dalam Deklarasinya, Ferdi 
menyampaikan banyak teri-
makasih kepada semua pihak 
khususnya Ketua DPC Partai 
Demokrat Kabupaten Sukabu-
mi, Koordinator Kecamatan 

(korcam) dan Koordinator Desa 
(kordes) sahabat Ferdi.

“Alhamdulillah, kami tel-
ah Deklarasi pengurusan dari 
Korcam - Kordes di Dapil 2 ini, 
yang nantinya mudah-mudahan 
akan kami bentuk juga Koor-
dinator TPS untuk 14 Februari 
2024 Nanti”. Ucapnya

Ferdi juga memohon Do’a 
restu kepada seluruh Relawan 
Sahabat Ferdy untuk men-
dukung penuh terhadap dirinya 
di Pemilihan Legislatif nanti.

“Tolong sampaikan kepada 
seluruh sodara-sodaranya agar 
bisa mendukung penuh Ferdy 
Ferdian dan mudah-mudahan 
perjuangan para Relawan Saha-
bat Ferdy Ferdian bisa sukses,” 
tegasnya.

“Kenapa saya memilih un-
tuk di Partai Demokrat, karena 
pemimpin Partai Demokrat ini 
merupakan sosok yang gagah 
dan masih terbilang muda dan 
saya yakin AHY bisa memba-
wa Partai Demokrat ini men-
jadi Partai pemenang dan bisa 
memimpin bangsa ini. Dalam 
sosok mudanya pasti bisa mem-
berikan ide dan gagasan,” Itu 
yang diucapkan Ferdy Ferdian. 
(roby)

Balon Legislatif Dapil 2 Kabupaten Sukabumi Ferdy Ferd-
ian yang berdampingan dengan Ketua DPC Partai Demokrat 

Kabupaten Sukabumi

Via Layanan Cathlab, Berobat 
Jantung di RSUD Cibinong Bisa 

Gunakan BPJSBogor, SMN - Plt. Bupati 
Bogor, Iwan Setiawan men-
yatakan, masyarakat kini bisa 
menggunakan BPJS untuk bero-
bat jantung di RSUD Cibinong 
melalui layanan Kateterisasi 
Jantung (Cath Lab). Hal ini 
dikatakannya usai meresmikan 
pelayanan Cathlab dan layanan 
baru lainnya di RSUD Cibi-
nong, Jumat (16/06/2023).

Layanan yang diresmi-
kan diantaranya layanan Cath 
Lab, CAGEUR, NeuroScience 
Wijaya Kusuma, dan Rumah 
Tumbuh Kembang. Hadir men-
dampingi Plt. Bupati Bogor, 
Ketua TP-PKK Kabupaten Bo-
gor, Kepala Dinas Kesehatan, 
jajaran Dirut RSUD dan Kepa-
la Dinas di lingkup Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Iwan menjelaskan, ada empat 
fasilitas yang di resmikan dalam 
rangka meningkatkan layanan 
dan memenuhi kebutuhan mas-
yarakat. Salah satu layanannya 
adalah Cath Lab, yang sudah 
bisa bekerjasama dengan BPJS, 
dokter spesialisnya sudah leng-
kap ruangan beserta fasilitas 
pendukungnya.

“Jadi sangat penting, saya in-
formasikan kepada masyarakat 
untuk pengobatan jantung di 
RSUD Cibinong sudah bisa 
menggunakan BPJS, ditangani 
dokter spesialis yang profesion-
al, dan peralatan yang mema-
dai,” tandas Iwan Setiawan.

Iwan menambahkan, dirinya 
berharap kehadiran layanan di 
RSUD Cibinong ini bisa mem-
bantu mengurangi beban mas-
yarakat yang ingin melakukan 
pemeriksaan jantung. Hal ini 
di karenakan, penyakit jantung 
pengobatannya membutuhkan 
biaya mahal. Sehingga jika bi-
aya pengobatan bisa diklaim 
menggunakan BPJS sangat 
membantu pasien jantung.

“Jadi Ini juga merupakan 
inovasi layanan yang akan kita 
ikut sertakan dalam lomba In-
novative Government Awards 
(IGA). Demi pelayanan yang 
maksimal, tugas direktur RSUD 

Plt. Bupati Bogor Iwan di dampingi Direktur RSUD Cibinong 
Yukie Meistisia Anandaputri Satoto (No. 1 dari kiri) saat pere-

smian layanan Cathlab, Jumat (16/06/2023)

harus mencari peluang untuk 
dapat melengkapi fasilitas, yang 
tujuannya untuk memenuhi ke-
butuhan masyarakat,” ujar Iwan.

Untuk diketahui, layanan Ka-
teterisasi Jantung atau Cath Lab, 
layanan intervensi ini sejalan 
dengan kebutuhan masyarakat, 
dimana penyakit jantung 
koroner masih menjadi penye-
bab kematian utama.

Layanan Telemedicine “CA-
GEUR” atau Cibinong Gancang 
Ngubaran Dulur Aplikasi Tele-
medicine dan Home Care yang 
dimiliki oleh RSUD Cibinong, 
adalah upaya mendekatkan diri 
dengan masyarakat. Hospital 
Without Wall untuk mendukung 
pemerataan pelayanan keseha-
tan rujukan bagi masyarakat 
Kabupaten Bogor yang tersebar 
di wilayah Kabupaten Bogor 
yang luas.

Layanan Neuroscience Neu-
roscience adalah sebuah klaster 
pelayanan yang di kembangkan 
sebagai one stop service mulai 
dari diagnosa, terapi, bedah dan 
rehabilitasi untuk perawatan 
komprehensif dan pengendalian 
gangguan neurologis (saraf).

Rumah Tumbuh Kembang 
adalah suatu pelayanan tumbuh 
kembang anak agar dalam tum-
buh dan berkembang secara opti-

mal potensi bawaannya, dimana 
suasana dibuat menyenangkan 
dan ramah anak, sehingga dapat 
memberikan kenyamanan untuk 
pasien anak. Rumah Tumbuh 
Kembang, meliputi skrining 
atau evaluasi tumbuh kembang, 
fisioterapi pediatri, terapi wic-
ara, terapi okupasi, dan sensori 
integrasi.

Sementara itu, Direk-
tur RSUD Cibinong, Yukie 
Meistisia Anandaputri Satoto 
mengucapkan terimakasih ke-
pada Bapak Plt. Bupati yang 
telah berkenan hadir, serta atas 
dukungan kepada RSUD Cib-
inong selama ini. Yukie juga 
mengucapkan terimakasih ke-
pada Kepala Cabang BPJS Cib-
inong yang telah mendukung 
pelayanan Cath Lab ini dapat 
dilaksanakan bagi peserta JKN.

“Layanan Cath Lab mulai 
beroperasi pada tanggal 05 Juni 
2023, dengan jumlah pasien 
hingga kini sebanyak 21 orang,” 
ucap Yukie.

Yukie menambahkan semua 
layanan baru ini adalah lang-
kah upaya RSUD Cibinong 
untuk memberikan pelayanan 
kesehatan bagi masyarakat ses-
uai dengan tuntutan zaman dan 
perkembangan teknologi kedok-
teran. (dk/kfkb)

Paripurna DPRD Kabupaten Sukabumi 
Bahas Hak Penyandang Disabilitas

Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi saat Rapat Paripurna 
di gedung DPRD Kabupaten Sukabumi 

Sukabumi, SMN - Penyam-
paian Pandangan Umum Fraksi 
terhadap Raperda tentang per-
tanggungjawaban pelaksanaan 
APBD tahun 2022, Ketua De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kabupaten Sukabumi 
Yudha Sukmagara meminta Pe-
merintah Daerah (Pemda) Ka-
bupaten Sukabumi untuk mem-
perbaiki kekurangan.

Hal itu disampaikan Yudha 
seusai memimpin rapat pari-
purna bersama Pemda dalam 
pembahasan penyampaian Pan-

dangan Umum Fraksi terhadap 
Raperda tentang pertanggung-
jawaban pelaksaan APBD tahun 
2022 lalu.

“Yah, sudah dilaksanakan 
paripurna. Tadi ada bebera-
pa catatan, ada beberapa per-
tanyaan dan beberapa masukan 
juga dalam Pandangan Fraksi 
tadi. Itu nantinya harus di jawab 
oleh pak Bupati dan Pemda se-
bagaimana mestinya,” kata Yud-
ha.

“Iya, nanti di acara agenda 
paripurna selanjutnya. Setelah 

itu nanti kami (DPRD) akan 
mendengarkan jawaban saudara 
Bupati di agenda paripurna beri-
kutnya,” sambungnya.

Menurutnya, selain pem-
bahasan diatas, paripurna juga 
membahas tentang jawaban 
pandangan Bupati tentang 
Raperda penyelenggaraan per-
lindungan dan pemenuhan hak 
penyandang disabilitas. Dima-
na pada Raperda yang sedang 
dalam pembahasan yang sangat 
bagus ini bisa diterapkan di Ka-
bupaten Sukabumi.

“Ya, tentu ini sangat bagus 
sekali. Kadang ya perihal dis-
abilitas ini terlewati. Saya ber-
harap Raperda ini bisa betul 
– betul berdaya guna. Tadi Pak 
Bupati melalui Pak Wakil Bupa-
ti dalam penyampaiannya cukup 
singkron dengan apa yang kita 
harapkan di DPRD”, jelasnya.

“Memang ini perlu ada pem-
bahasan yang kongkrit dan juga 
detail. Kami ingin rapat paripur-
na ini betul-betul melahirkan 
perda manfaat bagi disabilitas,” 

tambahnya.
Sementara itu ,wakil bupati 

Sukabumi Iyos Somantri begitu 
mengapreasi Pandangan Fraksi 
– Fraksi dalam rapat paripurna 
tersebut. Apalagi terkait dengan 
laporan pertanggung jawaban 
APBD Kabupaten Sukabumi ta-
hun 2022 yang mendapat Wajar 
Tanpa Pengecualian (WTP).

“Pemda sangat apresiasi pan-
dangan fraksi tadi soal penggu-
naan anggaran 2022. Allham-
dulilah kembali mendapat WTP. 
Ya ada sedikit rekomendasi ma-
sukan dan saran. Tapi menurut 
saya ini sangat bagus untuk leb-
ih meningkatkan kerja kami di 
Pemerintah Daerah,” ujar Iyos.

“Iya, terutama terkait dengan 
tata kelola keuangan yang efek-
tif dan efisien transparan dan 
akuntabel. Tentunya ini akan 
terus didorong dengan saran 
dari Fraksi- fraksi tadi. Korek-
sinya akan kami perbaiki. Ini 
harus berkualitas kedepan, jadi 
tidak sekedar mendapat WTP 
saja,” ucapnya. (roby)

Selesai Dibangun, Water Tank PT. Tirta Asasta 
Depok Berkapasitas 10 Juta Liter Diuji Coba

Water Tank Berkapasitas 10 juta liter milik PT. Tirta Asasta 
Depok di Kawasan Mekarjaya, Sukmajaya, Depok

Depok, SMN – PT. Tirta 
Asasta Depok (Perseroda) ten-
gah melakukan uji coba water 
tank berkapasitas 10.000 m3 
yang dirancang anti gempa dan 
anti bocor. Water tank tersebut 
baru saja selesai dibangun.

“Ya, proses pembangunan 
sudah selesai, saat ini tengah 
memasuki uji coba, jadi be-
lum kami operasikan. Jika 
sudah sempurna baru kami 
operasikan,” ujar Direktur Oper-
asional PT Tirta Asasta Depok, 
Sudirman di kutip dari portal 
resmi Pemkot Depok, Jum’at 
(16/06/2023).

Dikatakannya, water tank 
yang dibangun berada di 
wilayah Kelurahan Mekar Jaya, 
Kecamatan Sukmajaya. Kendati 
demikian, pihaknya memastikan 
bangunan aman dan tahan gem-
pa.

“Water tank yang kami miliki 
merupakan produksi dari Amer-
ika dengan kapasitas 10.000 m3 
atau 10 juta liter. Material yang 
terpasang baik dari silent hingga 
baut-bautnya merupakan impor 
dari Amerika. Begitu juga den-
gan spesifikasinya, water tank 

ini sudah memperhitungkan 
kekuatan guncangan gempa,” 
ungkapnya.

Sudirman menjelaskan, peri-
hal kecepatan angin juga sudah 
diperhitungkan. Begitu pula 
ketebalan plat water tank yang 
telah berstandar internasional 
dengan ketebalan bervariasi, 
mulai dari 3.0 mm bagian atas 
hingga 16.0 mm pada bagian 
bawah. Selain itu, water tank 
yang dibangun tidak mengun-
dang sambaran petir dan sebagai 
medan magnet.

“Setelah kami lakukan kajian 
independent di luar pabrikan, 
harusnya dengan beban 10 juta 
liter ini, water tank memiliki 
ketahanan 225 MPa. Namun 
setelah diuji water tank milik 
kami mencapai 340 MPa, artin-
ya speknya melebihi beban itu 
sendiri,” katanya.

Terkait konstruksi, pihakn-
ya juga telah memperhitungkan 
kekuatan beton dan konstruksi 
besi terhadap beban air dan kon-
struksi besi. Setelah dihitung, 
kata dia, ketebalan lantai water 
tank milik PT Tirta Asasta saat 
ini mencapai 80 cm dan ketebal-

an pail cat setelah bore pile 40 
cm.

Artinya, kata dia, ketebalan 
pile cat dengan lantai ketebal-
an betonnya sudah 120cm. Di-
tambah lagi dengan penopang 
penahannya menggunakan bore 
pile menggunakan dimensi 
60cm.

“Kalau kekhawatiran sebe-

narnya sudah diperhitungkan 
semua terhadap kekuatan water 
tank ini. Operasional water tank 
sebenarnya bisa dikendalikan 
baik pengisian maupun penge-
luarannya, karena sistemnya 
per panel. Jadi kalau pun pecah 
tidak keseluruhan, namun per 
panel yang bisa langsung diata-
si,” tutupnya. (dk/kfd)

Labuhanbatu, SMN – 
Siswa kelas VI MIS Al-Hidayah 
telah selesai mengahadapi ujian 
akhir pada beberapa minggu 
yang lalu. Selanjutnya kepala 
sekolah, dewan guru, besera 
seluruh siswa MIS Al-Hidayah 
mengadakan acara perpisahan 

di sekolah.
Adapun acara tersebut di-

gelar di lapangan sekolah MIS 
Al-Hidayah Dusun 10 Sei Ram-
be Desa Sei Siarti Kecamatan 
Panaei Tengah Kabupaten La-
buhanbatu, Sabtu (10/6/2023).

Acara perpisahan di rang-

kai dengan berbagai kegiatan, 
seperti tarian adat Bali yang di 
lakonkan oleh siswa MIS Al-Hi-
dayah.

Kepala Sekolah Al-Hidayah, 
Anwar merasa sangat gembi-
ra menyaksikan kegiatan yang 
dilaksanakan oleh siswanya ser-

ta adanya kerjasama antar siswa 
dan dewan guru.

“Saya berharap semoga 
kedepannya kegiatan seperti ini 
lebih ditingkatkan agar dapat 
menjadi siswa yang berkualitas 
dan mempunyai kemampuan 
walaupun masih di jenjang 
dasar,” ucap Kepsek Anwar.

Anwar juga berharap agar 
siswa yang telah lulus memba-
wa citra baik sekolahnya di jen-

Foto bersama saat acara perpisahan 

Sekolah MIS Al-Hidayah Gelar Acara
Perpisahan Siswa Kelas VI

jang selanjutnya.
Terlihat dalam acara tersebut 

orangtua siswa dan berbagai 
warga sangat antusias melihat 
pertunjukan yang disajikan oleh 
siswa MIS Al-Hidayah.

Terlihat hadir dalam acara, 
Anwar Kepsek MIS Al-Hi-
dayah, dewan guru, wali siswa, 
dan beberapa undangan lainnya. 
(samsul bahri)
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Bupati dan Wabup Labusel Lepas Keberangkatan 
263 Jama’ah Calon Haji Labusel

Labusel, SMN - Tingkat-
kan semangat beribadah dan 

berniatlah secara Ikhlas, selalu 
menjaga kondisi kesehatan agar 

Bupati dan Wabup Labusel lepas keberangkatan calon haji 
Labusel

mampu menunaikan ibadah haji 
dengan sempurna.

Hal tersebut dikatakan Bu-
pati H. Edimin saat melepas 
jamaah haji Kloter 20 Kabupat-
en Labuhanbatu Selatan diaula 
Santun Berkata Bijak Berkarya 
(SBBK), Minggu (11/06/23).

Bupati Edimin juga berpesan 
kepada seluruh pendamping Haji 
agar selalu memantau dan me-
meriksa keadaan jamaah yang 
berusia lanjut dan dapat melayani 
para jamaah selama menjalankan 
ibadah haji.

Adapun calon jamaah haji ter-
tua laki-laki Syarifuddin usia 75 
tahun asal Kampung Rakyat dan 
calon jamaah haji tertua perem-
puan Habibah usia 90 tahun asal 

Labusel, SMN - Bupati 
Labuhanbatu Selatan Edimin 
menghadiri sosialisasi Peneri-
maan Mahasiswa Baru (PMB) 
Polbangtan Medan dalam pro-
gram beasiswa pengemban-
gan SDM perkebunan kelapa 
sawit TA. 2023/2024, Rabu 
(14/6/2023) di lantai 1 kantor 
Bupati setempat.

Bupati Labusel Edimin men-
gatakan, pihaknya sangat men-
yambut baik sosialisasi tersebut. 
Ia berharap kepada putra-putri 
Labusel dapat memanfaatkan 
kesempatan tersebut.

“Kami sangat menyambut 
baik sosialisasi Program Bea-
siswa ini, kami berharap kiranya 
putra putri kami diberi kesempa-
tan untuk mendapatkan beasiswa 
yang sebanyak-banyaknya seh-
ingga Putra-putri di Labusel bisa 
melanjutkan pendidikannya di 
Polbangtan agar tercipta Sumber 
Daya Manusia yang dapat men-
dorong kemajuan sektor pertani-
an dan perkebunan,” ungkapnya.

Bupati juga berpesan, bagi 
para peserta yang hadir dapat 
menyampaikan hal ini ke seluruh 
komponen masyarakat di tingkat 
desa, kecamatan, terkhusus di se-
kolah menengah atas, sehingga 
sekolah Polbangtan ini terdengar 
gaungnya di Kabupaten Labu-
hanbatu Selatan.

Bupati Labusel hadiri sosialisasi PMB Polbangtan Medan

Bupati Labusel Hadiri Sosialisasi 
PMB Polbangtan Medan

Bupati dan Wabup Labuhanbatu Gelar 
Temu Ramah Pengurus DPJPD USU

Labuhanbatu, SMN - Bu-
pati Labuhanbatu Erik Adtra-
da Ritonga didampingi Wakil 
Bupati Ellya Rosa Siregar 
melaksanakan silaturrahmi dan 
temu ramah dengan Pengurus 
Departemen Penyakit Jantung 
dan Pembuluh Darah (PJPD) 
Fakultas Kedokteran USU 
(Universitas Sumatera Utara)/ 

Rumah Sakit Haji Adam Malik 
Medan dan PERKI (Perhim-
punan Dokter Spesialis Kar-
diovaskular Indonesia) Cabang 
Sumatera Utara di Rumah Dinas 
Bupati. Padang Matinggi - Ke-
camatan Rantau Utara, Minggu 
(11/06/2023).

Dalam Pembicaraan tersebut 
terkait dengan Persiapan kegia-

tan Pengabdian Masyarakat di 
Kabupaten Labuhanbatu yang 
akan dilaksanakan pada tanggal 
12 Juni 2023.

Kegiatan ini merupakan ke-
giatan rutin yang dilakukan 
oleh Departemen PJPD sebagai 
wujud dari salah satu Tri Dhar-
ma Perguruan Tinggi. Kegiatan 
yang dilakukan memiliki Tema 
“Promosi Kesehatan dan De-
teksi Kelainan Kardiovaskular” 
di Kabupaten Labuhanbatu ini 
mengadakan beberapa kegiatan 
kesehatan.

Acara ini juga bekerjasama 
dengan Organisasi Perhimpunan 
Dokter Spesialis Kardiovaskular 
Indonesia (PERKI) Cabang Su-
matera Utara.

Bupati Labuhanbatu Erik 
Adtrada Ritonga mengucapkan 
terimakasih dan apresiasi atas 
kegiatan pemeriksaan kesehatan 
jantung bagi masyarakat Kabu-
paten Labuhanbatu, yang dilak-
sanakan oleh Fakultas Kedok-

teran USU dan PERKI Cabang 
Sumatera Utara.

“Kami sampaikan rasa terima 
kasih dan apresiasi setingginya 
kepada Fakultas Kedokteran 
USU dan PERKI Sumut, yang 
melaksanakan pemeriksaaan 
kesehatan jantung bagi mas-
yarakat Kabupaten Labuhanba-
tu. Mudah-mudahan kegiatan 
yang dilaksanakan esok hari 
bisa berjalan dengan lancar dan 
baik,” ujarnya.

Turut Hadir mendampingi 
Plh. Sekretaris Daerah Hasan 
Heri Rambe, Asisten I Setdakab 
Sarimpunan Ritonga, Asisten III 
Zaid Harahap, Plt. Kepala Dinas 
Kominfo Ahmad Fadly Rangku-
ti, Kepala DP2KB Hj. Maharani, 
Duas Jourgie Simatupang, Win-
da Ardini, Ali Nafiah Nasution, 
Hilfan Ade Putra Lubis,Bertha 
Gabriela Napitupulu, Kartika 
Kaban, dan Farida Hanum Mar-
golang serta dokter-dokter lain-
nya. (jr)

Foto bersama Bupati, Wabup dan pengurus DPJPD saat 
temu ramah

MIS Al-Ikhas Dusun Ulak Kuba 
Gelar Perpisahan Siswa Kelas VI

Labusel, SMN – Siswa kelas 
VI MIS Al-Ikhlas telah selesai 
mengahadapi ujian akhir pada 
beberapa minggu yang lalu. Se-
lanjutnya kepala sekolah, dewan 
guru, besera seluruh siswa MIS 
Al-Ikhlas mengadakan acara 
perpisahan di sekolah.

Adapun acara tersebut di-
gelar di lapangan sekolah MIS 
Al-Ikhlas Dusun Ulak Kuba 
Desa Tanjung Mulia Kecamatan 
Kampung Rakyat Kab.Labusel, 
Rabu (14/6/2023).

Acara perpisahan di rang-
kai dengan berbagai kegiatan, 
seperti tarian dan pidato yang 
di lakonkan oleh siswa MIS 
Al-Ikhlas.

Kepala Sekolah Al-Ikhlas 
Nurlela merasa sangat gembi-
ra menyaksikan kegiatan yang 
dilaksanakan oleh siswanya ser-
ta adanya kerjasama antar siswa 
dan dewan guru.

“Saya sangat berterimakasih 
kepada dewan - dewan guru dan 
siswa - siswi kami atas kerjasa-

Foto bersama siswa-siswi MIS Al-Ikhlas bersama Kepsek 
dan dewan guru 

Sementara Ketua jurusan 
perkebunan Iman Arman men-
gatakan, terdapat 5 jalur pendaft-
aran Beasiswa SDM Sawit Tahun 
2023, yaitu, Pekebun & Keluarga 
(Anak/Istri/Suami) Pekebun Ke-
lapa Sawit, Karyawan/Pekerja 
pada Usaha Budidaya dan/atau 
Pengolahan Hasil Perkebunan 
Kelapa Sawit, Keluarga (Anak/
Istri/Suami) Karyawan/Pekerja 
pada Usaha Budidaya dan/atau 
Pengolahan Hasil Perkebunan 
Kelapa Sawit.

Kemudian pengurus, Anggota 
Koperasi/Lembaga yang berger-
ak di bidang usaha budidaya, 

pengolahan, dan/atau jasa perke-
bunan kelapa sawit, serta Apara-
tur Sipil Negara (ASN)/Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian 
Kerja (PPPK).

“Untuk informasi lebih lanjut 
dapat mengakses di link https://
www.beasiswasdmsawit.id/. 
Kami juga menyampaikan uca-
pan terimakasih kepada Pemkab 
Labusel yang telah memfasilitasi 
sosialisasi ini,” jelasnya.

Hadir diantaranya, Asisten II 
Pemkab Labusel, Kadis Ketena-
ga kerjaan, Camat, Kepala Desa, 
perwakilan perusahaan, serta 
masyarakat. (jr)

ma nya sehingga terselenggara 
acara ini,” ucap Nurlela.

Nurlela juga berharap agar 
siswa yang telah lulus memba-
wa citra baik sekolahnya di jen-
jang selanjutnya.

Ia juga berpesan agar anak 
didik harus bersemangat dan 
terus belajar untuk mendapat 
prestasi yang lebih baik lagi.

Terlihat dalam acara tersebut 
orangtua siswa dan berbagai 
warga sangat antusias melihat 
pertunjukan yang disajikan oleh 
siswa MIS Al- Ikhlas.

Terlihat hadir dalam acara, 
Nurlela Kepsek MIS Al-Ikh-
las, dewan guru, Kadus Ulak 
Kuba,wali siswa, dan beberapa 
undangan lainnya. (sabar)

Dinas Pendidikan Mukomuko Sudah Mulai 
Mengasurkan Proyek DAK 2023

Mukomuko, SMN - Dinas 
Pendidikan Kabupaten Mu-
komuko sudah mulai mengasur-
kan kegiatan proyek bersumber  
dari Dana DAK tahun 2023.

Terbaru sebanyak 32 deku-
men lelang DAK Dinas Pendi-
dikan,telah diserahkan ke unit 
Kerja Pengadaan Barang Dan 
Jasa(UKPBJ) Pemerintah.

Sejumlah paket lelang terse-
but tinggal menunggu tahapan 
kaji ulang atau reviu deku-
men,sebelum di umumkan.

Hal ini di sampaikan Sek-
retariat UKPBJ Kabupaten Mu-
komuko Effih, kepada Media ini 
12 juni 2023.

“Proyek DAK dari Dinas 
Pendidikan Mukomuko tinggal 
menunggu proses kaji ulang,” 

ungkap Effih.
Lanjut Effih, dari 32 Doku-

men yang didaftarkan Dinas 
Pendidikan ke UKPBJ, 29 Paket 
yang sudah diserahkan ke Tim 
Kelompok Kerja (POKJA) un-
tuk diproses kaji ulang bersama 
Pejabat Pembuat Komitmen(P-
PK) Konsultan Perencana.

“Tiga Dekumen yang dia-
jukan untuk diproses lelang, 
kita kembalikan ke Dinas Pen-
didikan, karena ada beberapa 
catatan dokumen yang harus 
yang harus dilengkapi,” jelasn-
ya Effih.

Paket kegiatan Dinas Pendi-
dikan yang bakal dilelang, be-
rupa pelaksanaan Pembangunan 
Ruas Kelas Baru, Perpustakaan 
dan Ruang Laboratorium Ting-

Plt Kepala Dinas Pendidikan d Kebudayaan Kabupaten 
Mukomuko, Provinsi Bengkulu Evi Mardiani

kat SD dan SMP.
“Kaji ulang semua paket 

yang telah diregistrasikan,dalam 
pekan depan sesuai yang kita 

inginkan, begitu usai kaji ulang 
langsung diumukan melalui 
LPSE,” tutup Sekretaris Effih. 
(burhan)

Torgamba, dan calon jamaah haji 
termuda laki-laki Defri Andriadi 
Dalimunte usia 25 tahun asal 
Sungai Kanan, calon jamaah haji 
termudah perempuan Putri Riani 
usia 20 tahun asal Torgamba.

Dari 263 jamaah haji La-
buhanbatu Selatan yang di be-
rangkatkan termasuk Sekretaris 
Daerah Labuhanbatu Selatan 
Heri Wahyudi beserta istri Febri-
ani Wahyudi

Turut hadir, Wakil Bupati La-
buhanbatu Selatan Ahmad Padli 
Tanjung Forkopimda, Sekretaris 
Daerah Heri Wahyudi,Kakan 
Kemenang, Para Asisten dan 
Staf Ahli Bupati, Pimpinan OPD, 
Ketua TP PKK Labuhanbatu Se-
latan Darni Hatna Saima Edimin, 
para Camat, Tokoh Agama, To-
koh Masyarakat, dan undangan 
lainya. (jr)

Dinas Pertanian Mukomuko 
Menghimbau Agar Pedagang 

Ternak Mengurus SKKH

Ilustrasi Ternak

Mukomuko, SMN - Dinas 
Pertanian Mukomuko meng-

himbau bagi pedagang ternak 
agar mengurus Surat Keterangan 

Kesehatan Hewan (SKKH), saat 
akan menjual hewan ternaknya 
kepada masyarakat Mukomuko 
maupun masyarakat luar daerah.

SKKH menjadi salah satu 
legalitas bagi para pedagang he-
wan ternak,yang mereka jual itu 
kondisinya sehat.

Kepala Dinas Pertanian Mu-
komuko, M. Rizon didampingi 
Kabid Pertenakan dan Keseha-
tan Hewan, Drh. Nurwahyuni 
ketika dikofirmasi mengatakan, 
meski sosialisasi sudah sering 
dilakukan, tetapi kesadaran ped-
agang ternak untuk mengurus 
SKKH masih sangat rendah. 
(burhan)

Tekuni Pekerjaan Sebagai Teknisi, Seorang 
Pemuda Jadi Penolong Ponsel Rusak 

Ramadhan Adi Sisuanto, seorang teknisi ponsel

Bagan Batu, SMN – Di 
era yang semakin canggih ini, 
ponsel atau telepon genggam 
menjadi barang wajib yang ha-
rus dimiliki oleh masyarakat. 
Seperti barang elektronik lainn-
ya, ponsel juga bisa mengalami 
kerusakan.

Menurut Ramadhan Adi Si-
suanto, seorang teknisi ponsel 
yang berada di Jalan Sudirman 
Bagan Batu, kerusakan pada 
ponsel umumnya terjadi kare-
na kelalaian pengguna yang 
menyebabkan baterai cepat ha-
bis dan LCD rusak. Lebih lanjut 
dijelaskan bahwa kelemahan 
pada baterai dipicu oleh peng-
gunaan ponsel yang berlebihan 
dan terlalu lama. 

Saat dikonfirmasi, teknisi 
kelahiran Pirdam Jalur Satu 
Bagan Batu tersebut mengaku 
telah menekuni pekerjaan ini 
selama tiga tahun. Selasa (6/6)

“Sudah berjalan tiga tahun, 

saya juga menerima semua 
merek ponsel. Baik android 
maupun iPhone,” terangnya.

Ramadhan menyampaikan 
bahwa sampai saat ini belum 
ada masyarakat yang kecewa 
dengan hasil pekerjaannya. Hal 
ini membuatnya semakin berse-
mangat dan merasa tertantang 
untuk terus mengembangkan 
kemampuan yang dimiliki.

Sebagai informasi bahwa di 
Kecamatan Bagan Sinembah 
Kabupaten Rokan Hilir Riau 
sangat jarang adanya konter 
atau teknisi ponsel, sehingga 
kehadiran Ramadhan menjadi 
angin segar bagi para warga 
sekitar yang memiliki keluhan 
pada ponselnya.

Dari hal ini lah, masyarakat 
berharap agar pemerintah 
memberikan fasilitas untuk 
anak muda mengembangkan 
kemampuannya, utamanya di 
bidang elektronik. Sehingga 

akan didapati generasi muda 
yang semakin cemerlang dan 

bisa membantu masyarakat 
sekitar. (dp)
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Pemerintahan Kabupaten Karimun dan 

Kementerian ATR/BPN Matangkan
Persiapan Jelang GTRA Summit 2023

Karimun, SMN - Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Kari-
mun terus menggesa persiapan 
sebagai tuan rumah Gugus Tu-
gas Reformasi Agraria (GTRA) 
Summit yang akan digelar pada 
29 Agustus 2023 mendatang. 
Terbaru Kepala Biro Humas 
Kementerian ATR/BPN, Yulia 

Jaya Nirmawati melakukan kun-
jungan ke Kabupaten Karimun 
pada Senin (5/6/2023).

Kedatangan Biro Humas Ke-
menterian ATR/BPN bersama 
Kepala BPN Provinsi Kepulau-
an Riau ini disambut oleh Bu-
pati Karimun Aunur Rafiq dan 
jajaran di Rumah Dinas Bupati 

BP Batam Paparkan Rencana 
Strategis Pembangunan

Batam, SMN - Anggo-
ta Bidang Pengelolaan Ka-
wasan dan Investasi BP Batam, 
Sudirman Saad, memaparkan 
rencana strategis pembangu-
nan Kota Batam pada Forum 
Bisnis yang terselenggara dalam 
rangkaian acara Raker Komis-
ariat Wilayah I Apeksi, Rabu 
(14/6/2023).

Berlangsung di Marriot Ho-
tel Harbour Bay, Sudirman 
menjelaskan bahwa BP Batam 
di bawah kepemimpinan Mu-
hammad Rudi memberikan per-
hatian serius terhadap sejumlah 
hal yang berkaitan langsung 
dengan pembangunan infras-
truktur serta investasi di Kota 
Batam.

Seperti kemudahan dalam 
mengakses layanan perizin-
an, pembangunan infrastruktur 
jalan, pengembangan Bandara 
Internasional Hang Nadim, serta 
pembangunan Pelabuhan Batu 
Ampar.

“Kemudahan pelayanan per-
izinan menjadi prioritas utama 
dalam meningkatkan investasi 
di daerah. Kami berterima kasih 
kepada semua pihak yang telah 
berkontribusi untuk menjaga 
iklim investasi di Kota Batam,” 
ujar Sudirman Saad dalam pida-
tonya.

Selain itu, lanjut Sudirman, 
Kepala BP Batam, Muhammad 

Rudi, pun berkomitmen untuk 
terus meningkatkan nilai in-
vestasi di Kota Batam.

Mengingat, letak Batam 
yang sangat strategis. Berada di 
antara Selat Malaka dan Selat 
Philips.

“Oleh karena itu, Kota Bat-
am sangat potensial untuk berin-
vestasi. Terbukti, BPS mencatat 
jika perkembangan ekonomi 
Kota Batam luar biasa,” tam-
bahnya.

Berdasarkan catatan Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kota Ba-
tam, ekonomi tumbuh positif 
sepanjang tahun 2022 lalu den-
gan persentase sebesar 6,84 
persen.

Pertumbuhan tersebut pun 
lebih tinggi dibandingkan 
Provinsi Kepri (5,09 persen) 
dan Nasional (5,31 persen).

“Kerja sama pengelolaan 
Bandara Internasional Hang Na-
dim Batam kami harapkan bakal 
menjadi hub logistik di bagian 
barat. Begitu pula dengan ke-
majuan Pelabuhan Batu Ampar 
yang sangat berpotensi untuk 
terus berkembang dan mening-
katkan nilai investasi,” katanya 
lagi.

Dalam Raker Komisariat 
Wilayah I Apeksi, peningkatan 
serta pengembangan infrastruk-
tur jalan memang menjadi salah 
satu prioritas utama.

Hal tersebut juga sejalan 
dengan prioritas H. Muhammad 
Rudi yang menjabat sebagai Wali 
Kota Batam sekaligus Kepala BP 
Batam.

Di mana, pembangunan serta 
pengembangan jalan termasuk 
dalam proyek kegiatan prioritas 
nasional yang akan dilaksanakan 
hingga 2024 mendatang.

Dengan rincian, pemban-
gunan jalan koridor utama dari 
simpang Laluan Madani hingga 
ke Simpang Bundaran Punggur. 
Jalan ini, akan dibangun sepan-
jang 9 kilometer dan akan diba-
ngun 3 lajur kiri dan tiga lajur 
kanan. Sehingga nantinya akan 
menjadi 5 lajur kanan dan kiri.

Selanjutnya, pembangunan 
Jalan Yos Sudarso Tahap III. Di 
mana, pembangunan sepanjang 
1,2 kilometer nantinya akan 
dimulai dari simpang Bengkong 
hingga Underpass Pelita. Kemu-
dian, jalan koridor utama sepan-
jang 2,6 kilometer dari Bunda-
ran Punggur hingga ke Simpang 
Bandara Hang Nadim.

Dua proyek prioritas nasion-
al lainnya adalah pembangunan 
bundaran punggur dan bundaran 
bandara dengan diameter bunda-
ran 100 meter dan belum terma-
suk badan jalan.

“Dari 22 proyek pemban-
gunan infrastruktur jalan tahun 
2023 hingga 2024, terdiri dari 5 
kegiatan prioritas nasional dan 
17 kegiatan prioritas BP Batam,” 
ujar Kepala Biro Humas Promosi 
dan Protokol BP Batam, Arias-
tuty Sirait yang menjadi modera-
tor dalam Forum Bisnis tersebut.

Dalam forum tersebut, tiga 
narasumber yakni perwakilan 
Nongsa Digital Park (NDP) Pe-
ters Vincen, Batam Aero Technic 
(BAT) Capt. Daniel Putut Kun-
coro, dan Direktur Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu BP Batam, 
Harlas Buana, turut memberikan 
materi diskusi kepada sejumlahl 
pengusaha.

“Pada prinsipnya, kami mem-
berikan kemudahan dalam pe-
layanan perizinan agar investasi 
berjalan maksimal,” tambah 
Tuty. (dn/ph)

Anggota Bidang Pengelolaan Kawasan dan Investasi BP 
Batam, Sudirman Saad memaparkan rencana pembangunan 

Kota Batam pada acara Raker Komisariat Wilayah l Apeksi, di 
Marriot Hotel Harbour Bay, Rabu (14/6/2023) lalu 

Karimun. Pada kunjungan ini, 
Kementerian ATR/BPN men-
yampaikan sejumlah tahapan 
persiapan lokasi-lokasi yang 
akan dikunjungi oleh Presiden 
Republik Indonesia, Ir Joko 
Widodo.

Hal ini sebagai tindak lanjut 
usulan Bupati Karimun sebel-
umnya terkait rangkaian kegia-
tan GTRA Summit 2023 kepada 
Kementerian ATR/BPN.

“Sejumlah rangkaian diusul-
kan kepada kita selain pembu-
kaan GTRA Summit 2023 sep-
erti penandatanganan prasasti 
Bandara RHA, penyerahan sert-
ifikat, penanaman mangrove, 
Expo UMKM, penyerahan 
BPJS kepada nelayan, pelepas-
an produk PT SIKY hingga pes-
ta durian,” terang Kabiro Humas 
Kementerian ATR/BPN, Yulia 
Jaya Nirmawati.

Yulia menyampaikan bah-
wasannya persiapan yang 

dilakukan untuk GTRA Summit 
2023 di Kabupaten Karimun 
sudah disiapkan dengan baik. 
Hanya saja rapat secara berke-
lanjutan akan terus dilakukan 
guna mematangkan kesiapan 
kegiatan tersebut.

“Salah satunya tentang ren-
cana penyerahan sertifikat tanah 
kepada masyarakat dari berb-
agai pulau, kita akan usulkan ke 
bapak Presiden apakah mereka 
yang menerima akan didatang-
kan langsung,” kata Yulia.

Terpisah, Wakil Bupati Kari-
mun Anwar Hasyim memasti-
kan Kabupaten Karimun sangat 
siap sebagai tuan rumah GTRA 
Summit 2023.

“Menjadi tuan rumah ada-
lah kesempatan luar biasa bagi 
Karimun, apalagi bapak Presi-
den akan hadir. Tentu persiapan 
demi persiapan terus kita laku-
kan untuk menyukseskan acara 
besar ini,” pungkas Wabup. (bl)

Kepala Biro Humas Kementerian ATR/BPN, Yulia Jaya Nir-
mawati melakukan kunjungan ke Kabupaten Karimun 

Terima Penghargaan Nasional, Gubernur
Zainal Arifin Paliwang Komitmen Majukan 
Pertanian di Kaltara 

Tanjung Selor, SMN - Gu-
bernur Kalimantan Utara Zainal 
Arifin Paliwang kembali mener-
ima penghargaan. Kali ini, dari 
Menteri Pertanian Republik In-
donesia ( Mentan RI ) Syahrul 
Yasin Limpo, pada puncak ajang 
Pekan Nasional (Penas) Petani 
Nelayan Indonesia XVI Tahun 
2023.

Penghargaan atas dedikasi, 
kontribusi, dan keberhasilan 
dalam membangun bidang per-
tanian’ diserahkan oleh Kepa-
la BPPSDMP Kementan RI 
Prof Dedi Nursyamsi mewakili 
Mentan RI, di Panggung Uta-
ma Penas Petani Nelayan In-
donesia di Kawasan Lapangan 
Udara (LANUD) Sutan Sjahrir, 
Kelurahan Parupuk Tabing, 
Kecamatan Kota Tengah, Kota 
Padang, Sumatera Barat, Kamis 
(15/6/2023).

“Saya atas nama masyarakat 
Kaltara, atas nama pribadi dan 
Pemerintah Provinsi (Pemprov) 
Kaltara menyampaikan terima 
kasih, semoga kita semua leb-
ih bekerja keras, masih banyak 
tantangan yang harus dipenuhi. 

Berusaha mewujudkan Kaltara 
yang Berubah, Maju dan Se-
jahtera,” ucap Gubernur Kaltara 
Zainal Arifin Paliwang.

Saat ini, kata Gubernur 
Kaltara Zainal Arifin Paliwang, 
Provinsi Kaltara terus mening-
katkan kualitas SDM, terutama 
pada sektor pertanian untuk 
menyiapkan bahan pangan bagi 
orang yang masuk ke Kaltara.

Hal ini mengingat sejumlah 
proyek strategis di bangun di 
Kaltara. Dicontohkannya Ka-
wasan Industri Hijau Indonesia 
(KIHI) Tanah Kuning-Mangk-
upadi yang sedang proses diba-
ngun saat ini. Selain itu, tantan-
gan ke depan Kaltara yang juga 
sebagai pintu masuk ke Ibu Kota 
Negara (IKN).

“Jika dilihat dari sisi geograf-
is, mengingat pelabuhan di 
KIHI ini nanti akan menjadi ak-
ses global, tentu Kaltara sangat 
strategis untuk menjadi pintu 
masuk ke IKN. Untuk itu harus 
menyiapkan semua,” tuturGu-
bernur Kaltara Zainal Arifin Pa-
liwang

Ia pun berharap selama di 

Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang saat memegang Peng-
hargaan Ajang Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan Indo-
nesia XVI 2023 dari Mentan RI atas dedikasi, kontribusi, dan 

keberhasilan dalam membangun bidang pertanian di Padang, 
Sumatera Barat, Kamis (15/6/23)

Padang, para peserta seminar 
nasional asal Kaltara mem-
peroleh wawasan baru. “Seti-
banya di Kaltara, kumpulkan 
teman-teman petani, kumpul-
kan kelompok-kelompok 
petani, sampaikan hasil Penas 
di Padang. Apa yang kira-kira 
cocok dibuat di Malinau, cocok 
dibuat di Nunukan, di Tarakan 
atau di Bulungan,” ujarnya. 
Diketahui, dalam kegiatan Pe-
nas Kelompok Tani Nelayan 
Andalan (KTNA) ke XVI di Su-

matera Barat, provinsi ke 34 ini 
mengutus 306 orang.

“Mudah-mudahan Hasil Pe-
nas yang di Padang ini bisa diba-
wa pulang ke Kaltara, yang mana 
bisa cocok untuk dilanjutkan di 
provinsi kita tercinta,” tutupnya.

Hadir mendampingi Guber-
nur Kaltara Zainal Arifin Pali-
wang, Kepala Dinas Pertanian 
dan Ketahanan Pangan (DPKP) 
Kaltara Heri Rudiyono, dan an-
ggota DPRD Kaltara, Norhayati 
Andris. (dkisp/syah)

DPRD dan Pemprov Kaltara Godok
Raperda Pajak dan Retribusi Daerah 

Ketua Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemper-
da) DPRD Kaltara Supaat Hadianto berphoto bersama Kepala 

Bapenda Tomi Labo dan jajaran staf Bapenda Kaltara usai 
pembahasan rancangan usulan pembuatan Raperda Pajak dan 

Retribusi di Gedung DPRD Kaltara, Selasa (6/6/23)

Tanjung Selor, SMN – Usu-
lan Rancangan Peraturan Daer-
ah (Raperda) tentang Pajak dan 
Retribusi Daerah di Kalimantan 
Utara (Kaltara) hingga saat ini 
kembali digodok oleh lembaga 
legislatif dan eksekutif Kaltara.

Terakhir, Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara 
dan Badan Pendapatan Daerah 
(Bapenda) Kaltara melakukan 
rapat bersama untuk membahas 
lebih detail terkait usulan pro-
duk hukum di Tanjung Selor 
pada Selasa (6/6/23).

“Raperda ini sebenarnya su-
dah lama sekali diusulkan ma-
suk dalam Propempreda (pro-
gram pembentukan peraturan 
daerah), yaitu pada tahun 2021,” 
ujar Supaat Hadianto, Ketua 
Badan Pembentukan Peraturan 
Daerah (Bapemperda) DPRD 
Kaltara usai pertemuan tersebut.

Kemudian, baru diluncurkan 
masuk ke dalam Propemperda 
pada tahun 2022 dan kemudian 
di tahun 2023 ini disepakati ber-
sama untuk dibahas lebih lanjut.

Kenapa di tahun 2021 dan 
2022 itu belum bisa terlaksana, 
lanjut Supaat, itu karena ada 
produk hukum terkait hal itu 
yang belum keluar. Jadi ini baru 
mulai ditindaklanjuti setelah di-
terbitkan Undang-Undang (UU) 
Nomor 1 Tahun 2022 tentang 
Hubungan Keuangan Pemerin-
tah Pusat dan Daerah.

“Sehingga acuan hukum dari 
Raperda ini sudah klir, tidak ada 
masalah,” tutur Politisi Partai 

Nasdem ini.
Adapun soal mengapa ini ha-

rus disepakati bersama, karena 
di dalam proses penyusunan dan 
pembahasan, ada mekanisme 
yang diatur oleh tata tertib 
DPRD, salah satunya sudah 
diagendakan di dalam Badan 
Musyawarah (Banmus).

“Kita harap pemerintah dapat 
mempercepat untuk menyam-
paikan nota penyampaian ran-
cangan Raperda ini. Sesuai jad-
wal yang ada, 26 Juni ini harus 
sudah disampaikan. Tentu kita 
harap bisa lebih cepat,” beber-
nya.

Mengingat ini urgen, maka 
diharapkan pada Oktober 2023 
nanti rancangan payung hu-
kum daerah ini sudah masuk 
ke Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) untuk dilakukan 

evaluasi dan Januari 2024 sudah 
keluar nomor registrasi.

”Ini perlu kita dorong bersa-
ma-sama, semoga harapan dari 
DPRD khususnya dari Bapem-
perda di bulan Oktober sudah 
masuk di evaluasi di Kementeri-
an Dalam Negeri. Karena pros-
es raperda ini cukup panjang. 
Sudah kita dibahas di pansus, 
masih ada harmonisasi di Ke-
menterian Hukum dan HAM. 
Kemudian pansus tentu mem-
bahas ulang hasil rekomendasi 
dari KemenkumHAM,” ujarnya. 

Ia berharap raperda ini ti-
dak menjadi beban bagi rakyat 
Kaltara, meski demikian tetap 
menjadi sumber pendapatan 
daerah. Selain itu, ia juga ber-
harap raperda ini menjadi peng-
hambat bagi investasi di Kaltara. 
(syah)

Bapenda Kaltara Bahas Pra Evaluasi Ranperda, 
Ranperkada Pajak, dan Retribusi Daerah

Tanjung Selor, SMN - Usai 
melaksanakan usulan rancangan 
peraturan daerah (Ranperda) pa-
jak dan retribusi daerah dalam 
rapat kerja bersama Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Provinsi Kalimantan Utara 
(Kaltara), Badan Pendapatan 
Daerah (Bapenda) Provinsi 
Kaltara kembali melaksanakan 

Focus Group Discusion (FGD) 
pra evaluasi Ranperda, dan ran-
cangan peraturan kepala daerah 
(Ranperkada) pajak dan retribu-
si daerah.

FGD pra evaluasi itupun 
dilaksanakan di Jakarta yang 
mulai pada Senin, 12 Juni 2023 
hingga Selasa, 13 Juni 2023. 
Kepala Bapenda Kaltara, Dr. 

Bapenda Provinsi Kaltara usai melakukan diskusi Ranperka-
da Pajak dan Retribusi Daerah

Tomy Labo mengatakan FGD 
pra evaluasi Ranperda, Ranper-
kada pajak, dan retribusi daerah 
ini di luar dari tahapan yang kini 
ditangani oleh panitia khusus 
(Pansus) DPRD Kaltara.

“Kita lakukan simultan, 
ini gagasan kita sendiri untuk 
melakukan pra evaluasi. Jadi 
sebelum dievaluasi oleh pansus 
bersama, maka kita lakukan di-
skusi-diskusi dengan narasum-
ber yaitu dari Kemendagri,” 
ucap Tomy.

Dia menjelaskan, diskusi 
yang dilakukan pada hari ini 
bersama Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) langsung 
yang membidangi soal peny-
usunan produk-produk hukum 
daerah.

“Maksud dari diskusi itu 
juga agar saat dievaluasi dari 
Kemendagri dan Kementerian 
Keuangan, itu sudah pernah di-
bahas. Ini juga supaya lebih ce-

patlah,” paparnya.
Pihaknya sendiri dalam 

penyusunan Ranperda Pajak dan 
Retribusi Daerah dengan adanya 
diskusi agar ada percepatan, di 
mana dalam diskusi kali ini ada 
2 hal yang dibahas yakni Ran-
perda dan Ranperkada pajak dan 
retribusi daerah.

”Kita melakukan itu, supaya 
dipembahasan di pansus atau 
di propemperda kita menyam-
paikan naskah akademisnya 
kemudian Ranperda dan Ran-
perkada sebagai petunjuk pelak-
sana perdanya,” ujarnya.

Pihaknya menseriusi produk 
hukum ini agar seleksi. Pasal-
nya, Ranperda tersebut sangat 
urgen, harus ada agar penarikan 
pajak dan retribusi tertata den-
gan baik.

“Sangat krusial harus ada, 
bisa menjadi prioritas untuk 
dibahas segera,” pungkasnya. 
(dkips/syah)
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pengejawantahan hak konstitu-
sional khususnya sebagaimana 
termaktub dalam Pasal 28, 28E 
ayat (2), dan 28I ayat (1) Un-
dangUndang Dasar Negara Re-
publik Indonesia Tahun 1945," 
kata Ketua Dewan Pers Ninik 
Rahayu, Selasa (6/6/2023).

Ninik Rahayu mengatakan 
kemerdekaan pers telah melind-
ungi pers untuk mengeluarkan 
pikiran dengan lisan dan tulisan, 
menyatakan pikiran dan sikap 
sesuai dengan hati nuraninya, 
serta hak untuk kemerdekaan 
pikiran dan hati nurani.

"Oleh karena itu, menjaga 
dan menegakkan kemerdekaan 
pers menjadi tanggung jawab 
bersama seluruh anak bangsa," 
ujarnya.

Kata dia, di tahun politik saat 
ini, kemerdekaan pers mesti leb-
ih kita jaga bersama dari upaya 
pihak-pihak, yang langsung atau 
tidak langsung, dapat mengu-
rangi bahkan meniadakan ke-
merdekaan pers tersebut.

Sehingga, Dewan Pers 
menyerukan kepada komuni-
tas pers untuk terus menjaga 
independensi ruang redaksi se-
bagaimana disebutkan dalam 
Kode Etik Jurnalistik (KEJ).

Di antaranya Pasal 1 KEJ 
menyatakan: “Wartawan In-
donesia bersikap independen, 
menghasilkan berita yang aku-
rat, berimbang dan tidak beriti-
kad buruk” dengan penafsiran 
“Independen berarti memberi-
takan peristiwa atau fakta sesuai 
dengan suara hati nurani tanpa 
campur tangan, paksaan, dan in-
tervensi dari pihak lain, terma-
suk pemilik perusahaan”.

Untuk maksud tersebut, lan-
jut dia, pers dituntut menempuh 
cara-cara yang profesional da-
lam menjalankan tugas jurnal-
istik, tidak menyalahgunakan 
profesi wartawan, dan tidak 

menerima suap sebagaimana 
dimaksud Pasal 2 dan Pasal 6 
KEJ.

“Wartawan Indonesia mene-
mpuh cara-cara yang profesion-
al dalam melaksanakan tugas 
jurnalistik(Pasal 2 KEJ)," kata 
dia.

Ninik Rahayu menambahkan 
penafsiran KEJ dengan cara pro-
fesional yakni dengan menun-
jukkan identitas diri kepada 
narasumber, menghormati hak 
privasi, tidak menyuap, meng-
hasilkan berita yang faktual dan 
jelas sumbernya, dan rekayasa 
pengambilan dan pemuatan atau 
penyiaran gambar, foto, suara 
dilengkapi dengan ketersangan 
tentang sumber dan ditampilkan 
secara berimbang.

Kemudian menghormati pen-
galaman traumatik narasumber 
dalam penyajian gambar, foto, 
suara, dan tidak melakukan pla-
giat, termasuk menyatakan hasil 
liputan wartawan lain sebagai 
karya sendiri.

Selanjutnya penggunaan 
cara-cara tertentu dapat diper-
timbangkan untuk peliputan 
berita investigasi bagi kepentin-
gan publik.

Dewan pers wartawan Indo-
nesia tidak menyalahgunakan 
profesi dan tidak menerima suap 
sesuai Pasal 6 KEJ.

Berikut Penafsirannya:
a. Menyalahgunakan profe-

si adalah segala tindakan yang 
mengambil keuntungan pribadi 
atas informasi yang diperoleh 
saat bertugas sebelum informasi 
tersebut menjadi pengetahuan 
umum.

b. Suap adalah segala pem-
berian dalam bentuk uang, ben-
da atau fasilitas dari pihak lain 
yang mempengaruhi indepen-
densi.

Selain itu, Dewan Pers pun 
mengingatkan bahwa aparat 

negara, aparat keamanan, aparat 
penegak hukum, dan mas-
yarakat juga wajib ikut menjaga 
independensi pers tersebut an-
tara lain tidak

m e n g h a l a n g - h a l a n g i , 
mengkriminalisasi, atau mem-
persekusi pers yang sedang 
menjalankan tugas dan perann-
ya agar pers mampu memenuhi 
hak masyarakat untuk mendapa-
tkan informasi yang berkualitas 
dan adil.

Sejumlah aturan yang mela-
rang semua pihak meghalangi 
tugas pers antara lain:

- “Pers nasional melak-
sanakan peran memenuhi hak 
masyarakat untuk

mengetahui (Pasal 6 huruf a, 
UU Nomor 40 Tahun 1999 ten-
tang Pers)

- “Pers Nasional melak-
sanakan peran mengembangkan 
pendapat umum

berdasarkan informasi yang 
tepat, akurat, dan benar” (Pasal 
6 huruf c, UU

Nomor 40 Tahun 1999 ten-
tang Pers).

- “Pers nasional melak-
sanakan peran melakukan pen-
gawasan, kritik,

koreksi, dan saran terhadap 
hal-hal yang berkaitan dengan 
kepentingan

umum” (Pasal 6 huruf d, UU 
Nomor 40 Tahun 1999 tentang 
Pers)

- “Pers nasional melak-
sanakan peran memperjuangkan 
keadilan dan

kebenaran (Pasal 6 huruf e, 
UU Nomor 40 Tahun 1999 ten-
tang Pers).

"Demikian disampaikan, se-
moga segenap bangsa Indonesia 
dapat bersamasama meneguh-
kan kemerdekaan pers tak terke-
cuali di tahun politik ini," kata 
dia.(okz)

Febrio Kacaribu menjelaskan, 
PMK baru ini mengatur batasan 
harga jual maksimal rumah 
tapak yang diberikan pem-
bebasan PPN menjadi antara 
Rp162 juta sampai Rp234 juta 
untuk 2023. Kemudian untuk 
tahun depan, harga jual rumah 
tapak bebas PPN dengan harga 
antara Rp166 juta sampai Rp240 
juta untuk masing-masing zona.

Pada peraturan sebelum-
nya, batasan maksimal harga 
rumah tapak yang dibebaskan 
PPN adalah antara Rp150,5 juta 
sampai Rp219 juta. Kenaikan 
batasan ini mengikuti kenaikan 
rata-rata biaya konstruksi se-
besar 2,7 persen per tahun ber-
dasarkan Indeks Harga Perda-
gangan Besar. 

"Sejak berlakunya Fasilitas 
Likuiditas Pembiayaan Peru-
mahan (FLPP) tahun 2010 lalu, 
sudah lebih dari dua juta mas-
yarakat berpenghasilan rendah 
yang mendapatkan rumah 
subsidi. Pembaruan fasilitas 
Pembebasan PPN ini menjadi 
instrumen Pemerintah untuk 

menambah lagi jumlah rumah 
yang disubsidi sehingga lebih 
banyak masyarakat yang dapat 
membeli rumah layak huni 
dengan harga terjangkau,” kata 
Febrio dalam siaran pers, Jakar-
ta, Jumat (16/6/2023).

Febrio juga menjelaskan, 
dengan PMK ini setiap rumah 
mendapatkan fasilitas berupa 
pembebasan PPN sebesar 11 
persen dari harga jual rumah 
tapak atau antara Rp16 juta sam-
pai Rp24 juta untuk setiap unit 
rumah. 

"Fasilitas pembebasan PPN 
ini ditujukan untuk mendukung 
penyediaan setidaknya 230.000 
unit rumah untuk masyarakat 
berpenghasilan rendah yang 
ditargetkan oleh Pemerintah,” 
jelasnya. 

Selain untuk meningkatkan 
pemenuhan kebutuhan rumah 
layak huni yang terjangkau bagi 
MBR, fasilitas pembebasan 
PPN ini juga akan berdampak 
positif pada perekonomian nasi-
onal, termasuk terhadap investa-
si industri properti dan industri 

pendukungnya, penciptaan lapa-
ngan pekerjaan, dan peningka-
tan konsumsi masyarakat. 

Selain dari sisi harga, Pemer-
intah juga menjamin kelayakan 
hunian dengan mematok luas 
minimum bangunan rumah dan 
tanah yang diberi fasilitas. Den-
gan demikian, terdapat lima per-
syaratan agar masyarakat dapat 
memanfaatkan fasilitas untuk 
rumah umum ini. Pertama, Luas 
bangunan antara 21-36 m2. 
Kedua, Luas tanah antara 60-
200 m2. Ketiga, harga jual tidak 
melebihi batasan harga dalam 
PMK. 

Syarat keempat merupakan 
rumah pertama yang dimiliki 
oleh orang pribadi yang terma-
suk dalam kriteria MBR, digu-
nakan sendiri sebagai tempat 
tinggal, dan tidak dipindahtan-
gankan dalam jangka waktu em-
pat tahun sejak dimiliki. Kelima, 
memiliki kode identitas rumah 
yang disediakan melalui aplika-
si dari Kementerian PUPR atau 
BP Tapera. 

Fasilitas pembebasan PPN 

juga diberikan untuk pondok 
boro bagi koperasi buruh, ko-
perasi karyawan, pemerintah 
pusat, dan pemerintah daerah. 
Pemerintah juga membebaskan 
PPN untuk penyerahan asrama 
mahasiswa dan pelajar kepada 
universitas atau sekolah, Pem-
da dan/atau Pempus. Terakhir, 
pembebasan PPN juga diber-
lakukan untuk penyerahan ru-
mah pekerja oleh perusahaan 
kepada karyawannya sendiri 
dan tidak bersifat komersial. 

Selain itu, Pemerintah 
melalui Kementerian PUPR 
juga memberikan bantuan sub-
sidi selisih bunga. Subsidi ini 
bertujuan agar MBR tetap dapat 
membayar cicilan rumah den-
gan tingkat bunga sebesar 5 
persen. Dengan demikian, total 
manfaat yang akan diterima un-
tuk setiap rumah subsidi selama 
masa pembayaran cicilan rumah 
dengan bantuan subsidi dan 
pembebasan PPN berkisar an-
tara Rp187 juta sampai Rp270 
juta. (tirt)

Badan Nasional Penanggulan-
gan Bencana (BNPB).

"Penghitungan sementara 
besaran anggaran rehabilitasi 
ruang VIP Bandara Internasi-
onal Vanuatu adalah Rp 10 mil-
iar-Rp 14 miliar, dengan asumsi 
luas yang akan dibangun 860 
meter persegi (m2)-1.000 m2. 
Jumlah besaran pastinya se-
dang dihitung terlebih dahulu," 
ucap Muhadjir.

Pada Mei lalu, kata dia, pe-
merintah Indonesia juga telah 
memberikan bantuan dalam 
bentuk logistik kebutuhan 
dasar yang terdiri atas tenda 
pengungsi, tenda keluarga, 

generator, velbed, hygiene kit, 
sweater dan jaket anak, jaket 
dewasa, perkakas tukang, paket 
sembako, lampu solar, dan ger-
gaji mesin.

Selain itu, Indonesia juga 
sedang menyiapkan pemberian 
bantuan kemanusiaan kepada 
Myanmar, yang daerahnya ter-
dampak bencana Siklon Mocha 
pada 14 Mei 2023. Sebanyak 
3,4 juta jiwa dan sekitar 1,6 juta 
orang, di antaranya merupakan 
penyintas yang menjadi sasaran 
bantuan kemanusiaan di daer-
ah Rakhine, Chin, Magway, 
Sagaing, dan Kachin. Menko

Muhadjir menyebut, saat 

ini, fokus penanganan bencana 
kepada transisi darurat menuju 
pemulihan, sehingga memerlu-
kan bantuan yang bersifat jang-
ka panjang. "Bantuan tersebut 
seperti kebutuhan rekonstruk-
si atau pertukangan, bantuan 
pangan bergizi, penyediaan 
layanan kesehatan esensial, ter-
masuk air bersih, sanitasi, dan 
respons cepat terhadap pen-
yakit yang mudah menular," 
ucapnya

Muhadjir menjelaskan, 
pemberian bantuan kepada 
Myanmar sebagai bentuk rasa 
persaudaraan di wilayah Asia 
Tenggara yang tergabung da-

lam anggota ASEAN. Nantin-
ya barang yang akan diberikan 
sebanyak sembilan jenis, terdiri 
terpal, tenda keluarga, matras, 
tenda pengungsi, tool kit, gen-
erator, makanan siap saji, hy-
giene kit, dan selimut dengan 
total Rp 7,133 miliar.

"Indonesia akan memberi-
kan bantuan dalam kapasitas 
sebagai sesama anggota ASE-
AN apalagi Indonesia sekarang 
berada dalam posisi sebagai 
Chairman dari Keketuaan ASE-
AN, sehingga posisi Indonesia 
tentu saja strategis dalam kai-
tannya dengan pemberian ban-
tuan ini," ujar Muhadjir.(rpb)

Januari-Mei 2023. Rata-rata, tel-
ah terjadi satu kasus kekerasan 
seksual setiap pekan. 

Kasus-kasus tersebut 50 
persen terjadi pada satuan pen-
didikan di bawah Kementerian 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset 
dan Teknologi (Kemendik-
budRistek), 36,36 persen terjadi 
pada satuan pendidikan di bawah 
Kementerian Agama, dan sisan-
ya terjadi di lembaga-lembaga 
informal.

Menurut Lestari, untuk 
mewujudkan lingkungan belajar 
yang aman dan nyaman bagi pe-
serta didik sangat membutuhkan 
keterlibatan aktif para pemangku 
kepentingan pada ekosistem pen-
didikan. Apalagi, dunia pendi-
dikan di tanah air saat ini diha-
dapkan pada tiga persoalan besar 

yaitu terkait perundungan, ke-
kerasan seksual, dan intoleransi.

Anggota Komisi X DPR RI 
dari Dapil II Jawa Tengah ini 
mendorong agar sejumlah atur-
an pencegahan tindak kekerasan 
seksual di setiap institusi pendi-
dikan benar-benar dipahami oleh 
para pengelola pendidikan agar 
bisa diimplementasikan dengan 
benar. Selain itu, Anggota Ma-
jelis Tinggi Partai NasDem ini 
melanjutkan, para guru terlatih 
hasil pendidikan pada program 
anti perundungan berbasis seko-
lah (Program Roots), yang mer-
upakan program kerja sama Ke-
mendikbudRistek dan UNICEF 
harus segera berperan aktif kon-
sisten membagikan ilmunya ke-
pada para tenaga pengajar dan 
peserta didik. 

Apalagi, program tersebut 
telah menghasilkan 13.800 guru 
yang dilatih sebagai fasilitator 
dan 43.400 siswa agen peru-
bahan dengan keterjangkauan 
bimbingan teknis di 7.400 satuan 
pendidikan di seluruh Indonesia. 
Ia menegaskan seluruh pihak 
terkait harus menempatkan up-
aya pencegahan kekerasan sek-
sual di lingkungan pendidikan 
menjadi salah satu fokus dalam 
menciptakan lingkungan pendi-
dikan yang aman, nyaman, dan 
menyenangkan.

"Tujuannya, agar sistem 
pendidikan nasional yang kita 
terapkan mampu menghasilkan 
generasi yang berkualitas, ber-
daya saing dan berkarakter kuat, 
sesuai amanat konstitusi kita," 
ujarnya. (tmp)

konferensi teknologi tahunan. 
Konferensi ini menjadi upaya 
Tokopedia untuk meningkatkan 
partisipasi perempuan dalam 
dunia kerja di bidang teknologi 
yang masih terbilang sedikit.

Hal tersebut didukung oleh 
pernyataan Kementerian Pem-
berdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak Republik 
Indonesia (KPPPA RI), yang 
menyebut peran perempuan di 
bidang STEM (Science, Tech-
nology, Engineering dan Math-
ematics) masih minim.

Berdasarkan data Badan Pu-
sat Statistik (BPS) pada tahun 
2022, proporsi perempuan yang 
menduduki posisi manajerial di 
Indonesia telah mencapai angka 
32,26 persen. Meski perkem-
bangannya positif, proporsi 
perempuan pada posisi tersebut 
masih tertinggal dari laki-laki. 

“Lewat Tokopedia Academy, 
kami berupaya meningkatkan 
jumlah, kapasitas dan kapabil-
itas talenta digital Indonesia, 
serta mencapai pemerataan 
pengetahuan lewat teknologi,” 
jelas Tokopedia Academy Lead, 

Rossy Triana Iskandar, dalam 
virtual media briefing, Jumat 
(16/6/2023).

Adapun START Women in 
Tech 2023 mengusung tema “A 
Way Forward and Beyond for 
Women in Technology”. Kon-
ferensi tersebut menghadirkan 
sejumlah pembicara perempuan 
ahli teknologi yang akan berba-
gi wawasan tentang peran per-
empuan di industri tersebut.

Melalui program ini, peserta 
akan mengikuti berbagai kegia-
tan, seperti Keynote Sessions, 
Inspiring Talk Show, dan Break-
out Rooms. Ketiga kegiatan ini 
bermanfaat bagi peserta untuk 
belajar dari kurikulum, berlatih, 
hingga bertukar wawasan den-
gan para pemimpin perempuan 
di bidang teknologi.

Sebagai salah satu pembicara 
di START Women in Tech 2023, 
Founder & CEO Generation Ed-
ucators (GenEd), Anggaris An-
ggia Cininta, membagikan pen-
galamannya dalam menggeluti 
industri teknologi.

Anggaris memiliki jam ter-
bang dalam mengembangkan 

perusahaan edtech guna mem-
berdayakan dan meningkatkan 
peran guru dalam melahirkan 
generasi murid yang kritis, 
kreatif, dan inovatif. 

“Lewat program seperti 
START Women in Tech, para 
pegiat teknologi terutama per-
empuan bisa saling menginspi-
rasi dan berdiskusi langsung 
untuk berbagi pengalaman di in-
dustri ini,” tutur Anggaris pada 
kesempatan yang sama.

Sediakan Pembelajaran Gra-
tis

Konferensi START Women 
in Tech 2023 merupakan hasil 
kolaborasi antara Tokopedia 
Academy dan Generation Edu-
cators (GenEd).

Acara ini akan diselenggara-
kan secara hybrid pada Sabtu, 
17 Juni 2023, pukul 09.00-16.30 
WIB, melalui kanal streaming 
video Tokopedia Play, Official 
YouTube Tokopedia atau Inside 
Tokopedia, serta website Toko-
pedia Academy. 

Bagi masyarakat yang in-
gin mengikuti rangkaian acara 
START Women in Tech 2023, 

mereka dapat mendaftarkan diri 
secara gratis melalui website 
Tokopedia Academy. 

Peserta Bisa Belajar Secara 
Mandiri

Di samping itu, pelajar yang 
baru lulus juga direkomen-
dasikan untuk mengikuti kegia-
tan Tokopedia Academy. Sebab, 
ada banyak ilmu dan eksposur 
tentang dunia teknologi yang 
bisa didapatkan. 

Rossy menjelaskan, seba-
gian besar program Tokopedia 
Academy juga dilakukan secara 
virtual dan semua pembelaja-
ran akan direkam. Harapannya, 
peserta dapat melakukan self 
learning dari rekaman dan mod-
ul yang bisa diakses secara gra-
tis melalui website Tokopedia 
Academy.

Anggaris menambahkan, 
solusi pendidikan di indonesia 
berpusat pada guru. Karena itu, 
pelaku industri teknologi perlu 
merangkul dan melibatkan tena-
ga pendidik untuk mentransmis-
ikan wawasan dan keterampi-
lannya.(lp6)

Ny. Putri Koster memuji lang-
kah Pj. Bupati Lihadnyana yang 
berhasil membentuk wadah bagi 
upaya memajukan sektor UMKM 
Kabupaten Buleleng.

Mengawali kunjungan di 
PLUT, Ny. Putri Koster meli-
hat-lihat beragam kerajinan khas 
Buleleng yang dipajang di eta-
lase, mulai dari produk makanan, 
tenun hingga handicraft. Per-
empuan yang dikenal memiliki 
multi talenta di bidang seni ini 
nampak sangat tertarik dengan 
produk UMKM yang dipamerkan 
seperti batik karya siswa SMKN 
1 Sukasada dan kerajinan ber-
bahan sisik ikan buatan perajin 
Nyoman Adi Arnaya. “Ini karya 
luar biasa dan sangat potensi-
al untuk dikembangkan. Segara 
urus hak cipta dan buat motif 
serta desain yang mencerminkan 
ciri khas Buleleng,” ujarnya men-
gomentari kain batik karya yang 
dipajang di tempat itu. Jika terus 

dilatih, ia yakin para siswa akan 
mampu menghasilkan karya yang 
lebih berkualitas dan suatu ketika 
Buleleng akan dikenal dengan 
karya batik. Selain batik, perem-
puan yang juga menjabat sebagai 
Ketua TP PKK Provinsi Bali ini 
juga tertarik dengan produk kera-
jinan berbahan sirip ikan. “Kalau 
jenis kulit yang lain sudah biasa, 
ini sangat unik karena berbahan 
sisik ikan. Sempurnakan teknik 
pewarnaan dan pengawetannya. 
Ciptakan brand sendiri, jangan 
biarkan diambil pengusaha,” ce-
tusnya. Hanya saja, belum ban-
yak produk yang bisa ditampilkan 
karena perajin sisik ikan baru 
berupaya bangkit dari keterpu-
rukan akibat pandemi Covid-19. 
Untuk itu, Ny. Putri Koster ber-
pesan agar pelaku UMKM mem-
persiapkan produknya secara 
matang sebelum ditawarkan ke 
pasar. “Persiapkan produk sebaik 
mungkin dan ketika dilepas harus 

yakin bisa memenuhi kebutuhan 
pasar,” pesannya.

Selain melakukan peninjau-
an, Ny. Putri Koster juga bertat-
ap muka dengan pelaku UMKM 
yang terhimpun dalam PLUT Ka-
bupaten Buleleng. Menyemangati 
para perajin, ia mengibaratkan 
UMKM sebagai pelita di tengah 
kegelapan. “Di tengah situasi 
pandemi, UMKM mampu tetap 
bertahan dan menjadi pelita kecil 
di dalam kegelapan,” sebutnya. 
Hal itu pula yang memotivasin-
ya memfasilitasi pelaku UMKM 
untuk menggelar pameran berta-
juk IKM Bali Bangkit yang ma-
sih berlangsung hingga saat ini. 
“Bapak Gubernur mendukung 
dengan memberi tempat di Ta-
man Budaya dan kami bergerak 
sehingga bisa bertahan,” tuturnya.

Terbukti mampu bertahan di 
tengah situasi pandemi, ia menga-
jak seluruh komponen untuk mer-
awat dan memperkuat keberadaan 

UMKM. “Kita perlu melakukan 
upaya penguatan dari hulu hing-
ga hilir sehingga keberadaan 
UMKM mampu memberikan 
kesejahteraan masyarakat,” ucap-
nya.

Pada bagian lain, Ny. Putri 
Koster kembali menyinggung 
pentingnya upaya menyeimbang-
kan upaya pengembangan dan pe-
lestarian. Ia lantas mencontohkan 
upaya pengembangan yang kerap 
kali menjadi bumerang seperti 
ancaman terhadap tenun endek 
dan songket. “Karena booming, 
endek banyak diproduksi di luar 
daerah dan dipasarkan di di Bali. 
Sementara motif songket, banyak 
diaplikasikan pada kain bordir. Itu 
merusak upaya kita melestarikan 
tenun tradisional warisan leluhur 
dan menjadi kebanggaan secara 
turun temurun,” bebernya. Ka-
sus terbaru, tenun gringsing yang 
booming karena digunakan dele-
gasi G20, belakangan juga mulai 

mereka menjalani pembelajaran 
selama tiga tahun di Provinsi 
Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa 
Timur, Banten, Bali, dan Daerah 
Istimewa Yogyakarta.

Program pemulangan siswa 
penerima ADEM ke daerahn-
ya tersebut diharapkan menja-
di motivasi bagi mereka untuk 
melanjutkan pendidikan ke per-
guruan tinggi serta menginspi-
rasi siswa lain dengan berbagi 
praktik selama mengikuti Pro-
gram Adem.

"Saat ini para mahasiswa In-
donesia punya kesempatan yang 
jauh lebih besar mengembang-
kan potensinya dengan belajar 
di luar kampus," tutur Nadiem.

Manfaat Program Beasiswa 
Adem

Nadiem menuturkan bah-
wa beasiswa Adem merupakan 
bekal bagi para penerima untuk 
mengembangkan diri menjadi 
mahasiswa. Ia menyampaikan 
saat ini telah ada lebih dari 1.500 
mahasiswa asal Papua dan Pap-
ua Barat yang mengikuti pro-
gram-program Kamus Merdeka.

"Saya dengar sendiri pen-
galaman para mahasiswa yang 
menjadi peserta Kampus Merde-
ka. Mereka mendapat kesem-
patan untuk turun langsung ke 
lapangan dan mempelajari hal-
hal yang tidak diajarkan dalam 
kelas. Itu sebuah pengalaman 

berharga yang sangat berguna 
untuk membangun masa depan," 
ujarnya.

Sekretaris Jenderal Kemen-
dikbudristek, Suharti, menu-
turkan bahwa beasiswa Adem 
menjadi salah satu program 
perluasan akses dan penuntasan 
pendidikan tingkat menengah 
bagi daerah dengan kondisi khu-
sus.

"Program Adem bagi pu-
tra-putri di Wilayah Papua mer-
upakan salah satu komitmen dan 
bentuk perhatian Kemendik-
budristek untuk membuka akses, 
memberikan kesempatan, dan 
keberpihakan kepada mereka 
untuk dapat menerima layanan 
pendidikan menengah yang 
berkualitas serta dalam rangka 
akulturasi keragaman budaya di 
Indonesia," tutur Suharti.

Suharti berpesan kepada lu-
lusan Adem, untuk dapat berba-
gi inspirasi dan motivasi kepada 
keluarga, teman, dan lingkun-
gannya soal pendidikan yang 
kini dapat diakses oleh seluruh 
masyarakat Indonesia.

"Tunjukkan prestasi di mana 
pun adik-adik berada. Pemerin-
tah juga menyediakan beasiswa 
melalui ADik atau program lain-
nya seperti KIP Kuliah, bahkan 
bagi yang memiliki prestasi bisa 
melanjutkan kuliah ke luar neg-
eri," tuturnya.(dtk)

adik-adik semua untuk menjadi 
pemimpin masa depan, jangan 
lewatkan kesempatan yang ada. 
Teruslah belajar untuk mengga-
pai cita-cita dengan semangat 
Merdeka Belajar," ujarnya da-
lam keterangan tertulis, yang 
ditulis Kamis (15/6/2023).

Nadiem mengapresiasi pu-
tra-putri Papua penerima bea-
siswa Adem karena telah bera-
ni meninggalkan zona nyaman 
mereka untuk menempuh pendi-
dikan di luar pulau. Sebeumnya, 

dijiplak. Menurutnya hal ini tak 
boleh dibiarkan dan semua pi-
hak diharapkan punya tanggung 
jawab untuk melestarikan ke-
beradaan kain tenun tradisional 
kebanggaan masyarakat Bali.

Sementara itu, Pj. Bupati Li-
hadnyana menyampaikan teri-
ma kasih atas kunjungan Ketua 
Dekranasda Bali Ny. Putri Koster. 
Ia bertekad menjadikan Buleleng 
sebagai kabupaten yang terdepan 
dalam kemajuan UMKM. “PLUT 
akan kamu jadikan sebagai rumah 
besar bagi koperasi dan UMKM 
Buleleng. Semua tersedia di sini 
dan kita bisa lihat gambaran 
UMKM di Buleleng,” terangnya 
sembari menambahkan bahwa 
PLUT Buleleng juga dilengkapi 
ruang inkubasi terlengkap di Bali.
(baliprov)
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Dukung Peluncuran Platform Socio Forest, Gubernur 

Khofifah Sebut Sebagai Aplikasi Multi Manfaat

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat menghadri peluncuran Platform Kemitraan Sosial Socio Forest bersama 
Perum Perhutani dan Kementerian BUMN dan KLHK di Kampung Kopi

Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa mendukung peluncuran 
Platform Kemitraan Sosial So-
cio Forest bersama Perum Per-
hutani dan Kementerian BUMN 
dan KLHK di Kampung Kopi 
Kluncing Jl. Kawah Ijen, Pon-
dok Jeruk, Desa Sukorejo, Ke-
camatan Sumberwringin Kabu-
paten Bondowoso pada Jum’at, 
(16/7/23). 

Platform tersebut merupakan 
aplikasi yang berfungsi untuk 
memonitoring cara kerja seka-
ligus meningkatkan komunikasi 
antara petani kopi, pendamping 
serta perhutani selaku pengelola 
lahan. 

“Aplikasi ini multi manfaat, 
meluaskan jangkauan penye-
dia permodalan dengan petani, 
mengetahui data petani kopi, 
ketersediaan lahan, riwayat 
budidaya serta update progres 
budidaya yang sudah dan be-
lum dikerjakan,” kata Gubernur 
Khofifah. 

Dijelaskan Gubernur Khofi-
fah, socio forest merupakan 
platform digital kemitraan so-
sial dari 88 Proyek Strategis 
Kementerian BUMN. Platform 
ini dikembangkan dengan Stra-
tegic Delivery Unit (SDU) da-
lam meningkatkan produktivi-
tas agroforestry, optimalisasi 
lahan hutan serta penyelarasan 
kepentingan para pihak dalam 

upaya transparansi model bisnis 
kerjasama sosial.

“Platform ini dapat diman-
faatkan untuk meningkatkan ko-
munikasi dalam melaksanakan 
pemantauan, kerjasama dan bu-
didaya,” ujarnya. 

Hadirnya platform socio for-
est dari berbagai pihak yang 
terdiri dari Perhutani selaku Pen-
gelola kawasan Hutan, Petani 
hutan selaku penggarap, instan-
si Pemerintahan dan Lembaga 
Pendidikan selaku pendamping, 
pengepul atau pembeli hasil pro-
duksi selaku off taker, penyedia 
sarana produksi pertanian serta 
penyedia permodalan. Dengan 
demikian, akan mudah mengak-
ses informasi ketersediaan lahan 
yang dapat dikerjasamakan mau-
pun yang sedang dikerjakan. 

“Riwayat budidaya serta up-
date progress budidaya yang 
dikerjakan serta memudahkan 
komunikasi antara petani, pen-
damping dan perhutani,” tuturn-
ya. 

Selain itu, melalui platform 
kemitraan sosial ini, Khofifah 
mengaku optimis dapat mening-
katkan produktivitas dan keber-
lanjutan pengembangan agro-
forestri secara efektif dan efisien 
untuk memperkuat ketahanan 
pangan. 

Artinya, jika kelompok su-
dah berdaya dan mandiri secara 
ekonomi, maka harapannya akan 

mampu mempercepat penurunan 
kemiskinan, penurunan dis-
paritas di wilayah pedesaan, 
penurunan tingkat pengangguran 
terbuka maupun pertumbuhan 
ekonomi regional di Provinsi 
Jawa Timur. 

“Dengan adanya platform ini, 
saya optimis dapat memfasilita-
si penguatan kelembagaan KPS 
dan UMKM untuk mendukung 
Percepatan Pengembangan Us-
aha Perhutanan Sosial,” terang-
nya.

“Kekuatan ini jangan di-
sia-siakan dan bangun sinergitas 
serta jejaring seluas mungkin 
agar bisa meningkatkan pasar 
ekspor kopi melalui komunal 
branding,” lanjutnya. 

Inovasi socio forest tidak 
sekadar mempermudah cara 
kerja serta meningkatkan ko-
munikasi, akan tetapi juga akan 
berdampak pada produksi kopi 
di Kabupaten Bondowoso baik 
di pasar nasional hingga interna-
sional. 

Menurutnya, Kabupaten Bon-
dowoso merupakan salah satu 
daerah penghasil kopi terbesar di 
Jawa Timur. Sebanyak 60% Kopi 
arabika di Jawa Timur dihasilkan 
dari pegunungan Ijen – Raung 
dengan luas lahan saat ini 68,73 
ha. 

“Kopi Arabika Bondowoso 
merupakan satu-satunya pro-
duk Kopi Spesialis (Kopi Blue 

Mountain) di Jawa Timur yang 
telah mendapatkan Sertifikat Per-
lindungan Hak Indikasi-Geograf-
is pada tahun 2013. Cita rasa 
khas inilah menyebabkan produk 
Kopi Arabika memiliki daya jual 
dan daya saing yang tinggi di 
Pasar Kopi Internasional,” ung-
kap Gubernur Khofifah. 

Besarnya potensi kopi di pas-
aran memiliki tren pertumbuhan 
yang positif dalam urusan ek-
spor, terutama dalam tiga tahun 
terakhir. Menurut data Badan 
Pusat Statistik (BPS), pada tahun 
2020-2021 Jawa Timur menjadi 
provinsi dengan nilai ekspor kopi 
terbesar ketiga nasional setelah 
Lampung dan Sumatera Utara. 

Rincian nilai ekspor pada 
tahun 2020 sebesar US$103,4 
juta dan pada tahun 2021 sebe-
sar US$133 juta. Pada Oktober 
2022, kinerja ekspor kopi dari 
Jawa timur berhasil mencapai 
81.495.107 kg atau dengan nilai 
ekspor mencapai US$186,22 
juta. 

Bahkan, lanjut Khofifah, pada 
November 2022, kopi agrofor-
estry Jawa Timur dengan mer-
ek Javeast Coffee melalui hasil 
komunal branding berhasil di 
ekspor secara perdana ke nega-
ra Mesir secara bertahap hingga 
200 ton dengan total nilai ekspor 
lebih dari Rp 6,2 miliar. 

“Dalam lawatan kami ke Me-
sir pada November 2022, kopi 

Jawa Timur mampu mencatat 
kontrak ekpor untuk tahun 2023 
sebesar US$6 juta. Communal 
branding juga menjadi pintu 
pembuka pasar ekspor yang ha-
rus ditumbuhkan,” tukasnya. 

Di sisi lain, menurut data 
Badan Pusat Statistik (BPS) ta-
hun 2022 luas areal tanaman 
perkebunan kopi di Jawa Timur 
seluas 113.148 ha. Yang mana 
25.730,13 ha atau setara 22,63% 
diantaranya merupakan peman-
faatan kawasan hutan yang dike-
lola Perum Perhutani melalui 
pola agroforestri. 

Selanjutnya proyek percon-
tohan penerapan program per-
hutanan sosial melalui aplikasi 
socioforest rencananya akan 
dilaksanakan pada 6 KPH den-
gan luas areal garapan seluas 
1.174 ha melalui pola agroforest-
ry, 7 LMDH / KTH sebagai mi-
tra dan melibatkan 2.123 orang 
petani. 

Berseiring dengan produksi 
kopi yang besar dan luas lahan 
yang luas, Gubernur Khofifah 
mengimbau agar keberadaan 
hutan juga dikelola secara le-
stari agar dapat berfungsi secara 
optimal. Caranya, dengan tetap 
memberikan akses dan ruang so-
sial kepada masyarakat di sekitar 
untuk meningkatkan kesejahter-
aan bersama.

Disebutkan, dari 347 Kelom-
pok Perhutanan Sosial (KPS), 
telah terbentuk 771 Kelom-
pok Usaha Perhutanan Sosial 
(KUPS) atau sebesar 53% dari 
jumlah KUPS di pulau Jawa. 
KUPS-KUPS ini menjalankan 
kegiatan pemanfaatan dan pemu-
ngutan baik berupa hasil hutan 
bukan kayu, hasil hutan kayu 
maupun jasa lingkungan.

“Baik dengan pengemban-
gan pola agroforestry (wana 
tani), silvopastura (wana ter-
nak), agrosilvopastura (wana 
tani ternak), silvofishery (wana 
mina), ekowisata dan usaha jasa 
lingkungan lainnya,” ujarnya. 

Lebih lanjut, selain komoditi 
kopi, Gubernur Khofifah juga 
meminta komoditi kakao di Ja-
tim turut ditingkatkan. Sebab, 
permintaan yang ingin menyer-
ap produksi kakao dari kelom-
pok tani cukup tinggi, namun 
permintaan pasar belum dapat 
dipenuhi. 

“Potensi kakao rakyat di Jawa 
Timur masih cukup besar tapi be-
lum dikembangkan optimal. Pa-
dahal komoditas tersebut mampu 
meningkatkan perekonomian 
masyarakat desa karena bisa di-
panen dua kali per bulan dan 
penjualannya juga cukup mu-
dah,” jelasnya. 

Di Jawa Timur sendiri, 
perkembangan luas area tanaman 
perkebunan Kakao periode 2020-
2022 mengalami penurunan se-
besar 2,2% dan perkembangan 
produksi perkebunan kakao pada 
periode 2020-2022 juga berfluk-
tuasi, pada tahun 2020 sebesar 
34.000 ton, tahun 2021 sebesar 
34.683 ton dan tahun 2022 sebe-
sar 33.002 ton.

Berdasarkan data tersebut, 
dirinya berharap platform Ke-
mitraan Sosial ini juga mampu 
meningkatkan produktivitas dan 
keberlanjutan agroforestry seper-
ti kopi dan kakao secara efektif 
dan efisien termasuk komoditas 
lainnya. 

“Jika kelompok sudah 
berdaya dan mandiri secara 
ekonomi, tentu akan korelatif 
dengan program IKI dari Pe-

merintah Provinsi Jawa Timur 
dalam menurunkan kemiskinan 
dan percepatan penghapusan 
kemiskinan ekstrem, penurunan 
disparsitas di wilayah perdesaan, 
penurunan tingkat pengangguran 
terbuka maupun pertumbuhan 
ekonomi regional,” pungkasnya. 

Sebelumnya, Guber-
nur Khofifah berkesempatan 
melakukan panen kopi secara 
langsung di kampung baru, desa 
Kalisat. Bersama rombongan, 
dirinya takjub dan terkesima 
dengan hasil panen kopi. Ia pun 
mengakui bahwa hasilnya bukan 
bagus, tapi sangat bagus sekali.

Bahkan, Gubernur Khofifah 
juga berbincang dengan salah 
satu petani kopi yang sedang 
memilah-milah hasil panen kopi. 
“Sudah lama kerja di sini Bu? 
Ini jenis kopi robusta atau arabi-
ka. Sehat-sehat buat njenengan 
semua,” tutupnya. 

Sementara itu, Wakil Menteri 
Lingkungan Hidup Alue Dohong 
menambahkan, aplikasi ini mem-
bangun ekosistem bersama untuk 
mendukung pilot project bagi 
masyarakat pengelola hutan so-
sial di kawasan Perhutani. 

“Tugas kita bersama-sama 
untuk mengelola komoditas pan-
gan dan di kawasan ini memang 
Republik kopi miliknya Bon-
dowoso khususnya agar diop-
timalkan komoditas kopi terse-
but,” tandasnya.

Turut hadir, antara lain wakil 
menteri BUMN Pahala Nugraha 
Mansury, Wamen KLHK Alue 
Dohong, direktur utama Perum 
Perhutani Wahyu Kuncoro, Bu-
pati Bondowoso Salwa Arifin 
beserta seluruh jajaran PTPN dan 
Forkopimda Kabupaten Bon-
dowoso. (*)

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat melihat hasil panen kopi di Kampung Kopi

Raih Sertifikat Eliminasi Malaria, Gubernur Khofifah: Wujud 
Komitmen Bersama Tingkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat

Surabaya, SMN - Provinsi 
Jawa Timur berhasil dinyatakan 
sebagai provinsi di Indonesia 
yang berhasil eliminasi malaria 
di tahun 2023 oleh Kementerian 
Kesehatan RI.

Selain Jawa Timur, terdapat 
empat provinsi lain yaitu DKI 
Jakarta, Bali, Banten, dan Jawa 
Barat.Dimana, hingga April 
2023 terdapat lima provinsi dan 
381 kabupaten/kota di Indonesia 
yang dinyatakan berhasil elimi-
nasi malaria.

Keberhasilan Jatim Elimina-
si Malaria ini ditandai dengan 
Penyerahan Sertifikat Eliminasi 
Malaria tingkat Provinsi oleh 
Dirjen Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit Kemenkes RI, 
Dr. dr. Maxi Rein Rondonowu, 
DHSM.MARS kepada Guber-
nur Jawa Timur yang diwaki-
li oleh Asisten Administrasi 
Umum Akhmad Jazuli saat 
acara Puncak Hari Malaria Se-
dunia tahun 2023 di Kalimantan 
Timur, Kamis (15/6/23).

Atas diraihnya sertifikat 
eliminasi malaria ini, Gubernur 
Khofifah menyampaikan rasa 
syukurnya. Menurutnya hal 
ini menjadi wujud komitmen 
Pemprov Jatim bersama seluruh 
stakeholder terkait dalam upaya 
mengemilinasi kasus malaria 
di Jawa Timur dengan lang-
kah-langkah konkret dan kom-
prehensif.

“Atas nama Pemprov Ja-
tim kami menyampaikan teri-

makasih dan apresiasi kepada 
seluruh stakeholder terkait yang 
telah berkolaborasi dan bersin-
ergi bersama untuk mewujudkan 
eliminasi malaria di Jatim. Hal 
ini menjadi bagian dari upaya 
kita dalam meningkatkan kuali-
tas kesehatan masyarakat,” ung-
kap Khofifah, Kamis (15/6/23).

“Dimana ini nantinya juga 
akan dapat meningkatkan In-
deks Pembangunan Manusia 
(IPM) di Jatim,” imbuhnya.

Eliminasi malaria adalah 
upaya pemutusan rantai penu-
laran malaria setempat pada 
manusia di wilayah tertentu se-
cara berkesinambungan. Hal ini 
dilakukan untuk menekan angka 
penyakit serendah mungkin agar 
tidak menjadi masalah keseha-
tan.

Khofifah mengatakan, untuk 
berhasil mendapatkan Serti-
fikat Eliminasi Malaria tingkat 
Provinsi ini, seluruh Kabupat-
en/Kota yang ada di wilayah 
provinsi tersebut harus sudah 
dinyatakan status eliminasi ma-
laria. Serta telah melaksanakan 
kegiatan tahap pemeliharaan 
terutama mencegah munculnya 
kembali kasus penularan setem-
pat (indigenous).

Berdasarkan data, seluruh 
kabupaten/kota di Jawa Timur 
sendiri telah mendapat serti-
fikat eliminasi malaria semen-
jak tahun 2018. Pencapaian ini 
diperoleh secara bertahap yakni 
Tahun 2014 sebanyak 34 kab/

kota telah mendapat sertifikat 
eliminasi malaria. Kemudian 
disusul Tahun 2015 yakni Kab. 
Banyuwangi, Tahun 2016 Kab. 
Madiun dan Kab. Pacitan, serta 
Tahun 2017: Kab. Trenggalek.

“Alhamdulillah tahun ini 
Provinsi Jawa Timur dinya-
takan lulus eliminasi malaria 
tingkat provinsi pada tanggal 5 
April 2023 oleh Kemenkes RI. 
Kami mengajak semua stake-
holder untuk berkomitmen agar 
terus mempertahankan daerah 
eliminasi malaria sampai pe-
nilaian selanjutnya oleh WHO 
pada tahun 2024 mendatang,” 
katanya.

Selain itu, untuk mendapat-
kan Sertifikat Eliminasi Malar-
ia tingkat provinsi ini, terdapat 
sejumlah tahapan. Pertama, 
Self assesment atau penilaian 
mandiri terhadap empat pers-
yaratan kriteria yang ditetap-
kan dalam mencapai eliminasi 
malaria tingkat Provinsi.

Kedua, melalui pengusulan 
penilaian eliminasi oleh Pe-
merintah Daerah Provinsi ke-
pada Dinas Kesehatan Provinsi 
dan Penilaian oleh Komisi Pe-
nilaian Eliminasi Malaria se-
cara independen.

Berdasarkan data Esismal 
(Sistem Informasi Surveilans 
Malaria) tahun 2022 jumlah ka-
sus malaria di Jawa Timur se-
banyak 579 kasus (semua kasus 
import bukan kasus penularan 
setempat) dan ada 2 kematian.

Sedangkan data per Mei ta-
hun 2023, jumlah kasus malar-
ia di Jawa Timur sebanyak 225 
kasus (semua kasus import bu-
kan kasus penularan setempat) 
dan ada 2 kematian.

Lebih lanjut Khofifah men-
gatakan, mengingat kasus 
import masih ada di tiap ta-
hunnya, maka diperlukan ke-
giatan pencegahan terjadinya 
penularan setempat. Untuk itu 
ia meminta masyarakat un-
tuk melakukan sejumlah ke-
waspadaan. Yakni bagi yang 
baru saja melakukan perjalanan 
dari wilayah endemis malaria 
untuk segera memeriksakan 
diri ke fasyankes (bergejala 
atau tidak bergejala).

“Kemudian mewaspadai ge-
jala malaria dengan memerik-
sakan diri ke fasyankes karena 
diagnosis malaria sedini mun-
gkin dan pengobatan standar 
sangat penting. Apabila keluar 
rumah di malam hari, gunakan 
baju dan celana panjang. Serta 
ikut berpartisipasi dalam pen-
gendalian vektor pada habitat 
nyamuk anopheles,” pungkasn-
ya.

Sebagai informasi, Peringa-
tan Hari Malaria Sedunia Tahun 
2023 mengusung tema global 
’Time to Deliver Zero Malaria: 
Invest, Innovate, Implement’. 
Sedangkan tema nasional ada-
lah ‘Dengan Investasi, Inovasi, 
dan Implementasi, Kita Capai 
Indonesia Bebas Malaria’. (*)

Surabaya, SMN - Wakil 
Gubernur Jawa Timur Emil 
Elestianto Dardak menghadiri 
Rapat Koordinasi Lintas Sek-
tor Pembahasan Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) 
tentang Rencana Tata Ruang 
Wilayah (RTRW) Provinsi Jawa 
Timur Tahun 2023-2043 di The 
Westin, Jakarta Selatan, Kamis 
(15/6/23).

Dalam paparannya, Wagub 
Emil menekankan pentingnya 
tata ruang dan pembangunan ru-
ang yang seimbang, Untuk itu, 
Pemprov Jatim selama ini telah 
mengambil langkah untuk mer-
encanakan pembangunan yang 
mempertimbangkan 3 faktor. 
Yakni struktur ekologis, lanskap 
ekonomi, dan permasalahan tata 
ruang yang selama ini terjadi.

“Tujuan Jatim dalam menga-
tur perencanaan tata ruang ini 
adalah untuk mewujudkan ru-
ang wilayah Provinsi yang ber-
daya saing tinggi, terintegrasi, 
aman, dan berkelanjutan. Yakni 
melalui pengembangan sistem 
agrominapolitan, sistem metro-
politan dan melakukan penge-
lolaan sumber daya pesisir dan 
pulau-pulau kecil,” ungkapnya.

“Untuk itu pendekatan kita 
di Pemprov Jatim ini melihat 
ecological structure, econom-
ical landscape, dan memper-
timbangkan bottom up perma-
salahan tata ruang selama ini,” 
imbuhnya.

Emil mengatakan, struktur 
ekologis menjadi satu hal yang 
penting karena Jatim berada di 

lokasi ring of fire. Apalagi ke-
beradaan gunung berapi yang 
masih aktif menjadi perhatian 
tersendiri dalam suatu peren-
canaan ruang. Tidak hanya itu, 
beberapa wilayah di Jatim mer-
upakan daerah rawan longsor 
dan tanah gerak.

“Kita harus betul-betul mem-
perhatikan aspek lingkungan, 
karena Jatim ini letaknya dilin-
tasi ring of fire. Dan juga beber-
apa daerah rawan longsor dan 
tanah gerak. Jadi pembangunan 
harus sangat disesuaikan dengan 
hal-hal tersebut,” katanya.

“Wilayah Jatim ini menjadi 
hub transaksi ekonomi di Indo-
nesia timur melalui Pelabuhan 
Tanjung Perak. Mengantisipasi 
hal tersebut, banyak pelabu-
han yang dikembangan di Ja-
tim, salah satunya di Kawasan 
Ekonomi Khusus di Gresik oleh 
private sector,” tegasnya.

Lebih lanjut, mantan Bupa-
ti Trenggalek ini mengatakan 
bahwa terkait permasalahan 
seputar tata ruang, Pemprov Ja-
tim memiliki concern tersendiri 
terhadap pemberian Izin Mendi-
rikan Bangunan (IMB) di daer-
ah-daerah rawan bencana.

Terkait hal ini, Pemprov Ja-
tim juga sangat teliti dan detail 
dalam perizinan seputar per-
tambangan dan hal-hal yang 
menyangkut kawasan konser-
vatif seperti hutan lindung dan 
perairan.

“Kami juga melihat adan-
ya potensi pembangunan tol 
sampai Banyuwangi, tapi harus 

Wagub Emil Tekankan Pentingnya Tata Ruang 
yang Seimbang
berhenti dulu sampai Situbondo 
karena ada kawasan hutan Balu-
ran. Nah saat di Kenya kemarin, 
saya melihat bagaimana di ka-
wasan taman nasional mereka 
ada jalan tol yang posisinya di 
levelled road. Ini bisa jadi inspi-
rasi kita bagaimana pembangu-
nan masih tetap memperdulikan 
konservasi alam,” jelas Emil.

Sementara itu terkait dengan 
pemerataan pembangunan ruang, 
Wagub Emil turut mendorong 
dibangunnya pusat-pusat infra-
struktur baru yang menunjang 
fasilitas bagi masyarakat di daer-
ah pedesaan. Seperti small urban 
center atau ‘kota pedesaan’.

“Agar pembangunan infras-
truktur ini bisa merata dan semua 
fasilitas tidak hanya terpusat di 
kota metropolitan. Kita mulai 
membangun kota pedesaan yang 
lebih sehat, sehingga masyarakat 
dari daerah pedesaan dapat men-
jadikan kota kecil itu jujugan saat 
membutuhkan sesuatu. Kita me-
lihat perlunya membangun small 
urban centers,” ujarnya.

Di akhir, Emil berharap agar 
Raperda RTRW Jatim tahun 
2023-2043 dapat menerapkan 
sistem tata ruang yang baik, dan 
memberikan pembangunan yang 
berimbang antara kota dan daer-
ah. “Semoga Raperda RTRW 
yang baik dapat terwujud dari 
sini. Dan kita bisa melihat pem-
bangunan yang merata dan tata 
ruang yang baik di Jatim,” pung-
kasnya. (*)


